Tu as perdu.

Voici ton gage !

Un gage est une punition. Mais un gage érotique est une punition particulière, émouvante, délicieuse, voire jouissive, autant pour celui des deux partenaires qui l’impose et en bénéfi cie que pour celui ou celle qui doit s’y livrer. Organisés par niveau (de plus en plus hard…), par sexe, avec des gadgets, déguisés, à l’extérieur ou chez soi, les 669 gages contenus dans ce livre vont vous permettre d’apporter un peu de « piment » à vos jeux érotiques.

À deux ou en groupe, lancez-vous dans de longues soirées

pleines de rebondissements, d’aventures et de plaisir.

Présentés sous la forme de petites saynètes érotiques, ces gages offrent des situations licencieuses, parfois incongrues. Vous pouvez évidemment les utiliser en tant que « punitions » lors de jeux endiablés, c’est le principe même de ce livre, mais vous pouvez tout aussi bien vous en inspirer en d’autres circonstances pour égayer vos ébats !

Auteur, entre autres, d’Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Osez le Kama Sutra et Osez faire l’amour au bureau. Marc Dannam est directeur de la collection Osez. Expert en gages et autres punitions, il mène ses auteurs à la baguette depuis 7 ans maintenant !

L’amour mis en gage

Ce livre contient 669 propositions de gages érotiques... Reste à définir ce qu’est un gage et en quoi il peut se vanter d’être érotique…

Un gage, selon les dictionnaires courants, est une action à laquelle doit se livrer le perdant d’un jeu, en guise de punition ou de réparation de son échec.

Nous avons tous en mémoire le personnage flegmatique de l’album Astérix chez les Helvètes qui se voyait imposer une série de gages de plus en plus humiliants et douloureux, lorsqu’il laissait tomber son bout de pain dans la fondue, un soir d’orgie fromagère. Comme le précisait l’un des organisateurs felliniens de la scène : « Alors c’est entendu ? Celui qui perd son petit bout de pain dans le fromage fondu a un gage ! La première fois cinq coups de bâton ; la deuxième fois vingt coups de fouet ; la troisième fois il est jeté dans le lac avec un poids attaché aux pieds. » Certes, pour l’imiter, il faut habiter sur les rives du Lac Léman, mais vous pouvez vous inspirer de ce principe universel. Le perdant ou la perdante d’un jeu quelconque se verra imposer une série de gages de plus en plus… de plus en plus quoi d’ailleurs ? Car lorsqu’il s’agit de gages érotiques, leur gradation correspond à un critère difficile à définir. Nous avons choisi d’écrire qu’ils sont « de plus en plus hard  », chacun comprendra.

Ainsi ces gages vous aideront à pimenter votre vie sexuelle en jouant… car, chers lecteurs de la collection « Osez… », nous vous connaissons : vous ne faites que cela !

Des gages…

Un gage est donc une punition.

Mais un gage érotique est une punition particulière, émouvante, délicieuse, voire jouissive, autant pour le partenaire qui l’impose, en bénéficie lorsqu’il s’agit d’une activité sexuelle, que pour celui qui doit s’y soumettre. Parmi les 669 propositions contenues dans ce livre, des dizaines ne ressemblent guère à première vue à des punitions – une fellation, une sodomie, une caresse, ne sont pas par nature des punitions. Elles le deviennent si elles sont imposées en gage. Par ailleurs, la plupart de nos gages sont des situations, souvent scabreuses, relevant de l’exhibitionnisme, voire de l’échangisme ou du SM. Ce qui implique par avance que vous ayez convenu avec votre partenaire, ou « vos » partenaires si vous êtes vraiment coquins, « jusqu’où pourront aller les gages » en matière de pratiques sexuelles.

Nos gages sont rédigés de cette manière :

• D’hommage… (le titre du gage)

Madame est assise sur une chaise, elle est nue, elle ne porte plus que ses bottes aux bouts très pointus, elle se tient les jambes très écartées, le buste droit, l’allure impériale. Son partenaire est à ses genoux, les mains derrière le dos, éventuellement liées ou menottées, et lui rend hommage en lui prodiguant un cunnilingus parfait. Si elle ne jouit pas selon ses désirs elle aura le droit d’user de ses talons en retour… Attention ! Elle le fera ! (La description du gage.)

• Cunnilingus… (Un mot-clé permettant de résumer l’activité sexuelle principale.)

• Objet indispensable : menottes. (Si il y a lieu, la liste des objets nécessaires.)

De 1 Q à 5 Q

Pour vous guider, les gages sont classés en quatre niveaux, de 1 à 4 Q, repérés par un pictogramme.

Q : Soft, gentillet, quasiment romantique…

QQ : Sexuel, évidemment, peut-être un peu humiliant…

QQQ : Plus hard, un peu d’exhibitionnisme, mais aussi des pratiques sexuelles plus radicales…

QQQQ : Les plus hard…

Une catégorie particulière de gages est « hors concours », spécialement conçue pour les plus délurés d’entre vous.

QQQQ+Q : ce sont des gages impliquant éventuellement d’autres partenaires, pour vos jeux en boîte échangiste.

Notons que les gages de catégorie inférieure changent de nature si on les subit en public, ce qui est le cas dès qu’il y a plus de 2 joueurs. Pratiquer une fellation les yeux bandés est un exercice particulier s’il se déroule au centre d’un groupe de couples excités. Tous nos gages sont donc adaptés aux jeux libertins, il suffit d’y ajouter deux nuances : le nom du personnage du groupe avec lequel on le pratique – « tu dois lécher les seins de Brigitte… » – et que le gage soit exécuté en public, ce qui en fait automatiquement grimper l’indice de « hardiesse ». Même les gentils gages Q ou QQ, deviennent aussitôt des QQQQ+Q.

Elle & Lui

Mais qu’est-ce que vous allez bien pouvoir lui faire faire ?

Et qu’est-ce qui va vous arriver si c’est vous qui avez perdu ?

Il arrive même que vous perdiez ensemble des paris stupides, ou qu’il soit impossible de vous départager, il faut donc vous infliger un gage commun.

Et comme vous êtes d’incorrigibles libertins, vous vous trouvez peut-être parfois dans des situations très compliquées, tout nus au milieu de gens guère plus habillés… Que faire si vous jouez et perdez en pareille circonstance ?

Les 669 gages érotiques et sexy dont voici la liste sont donc répartis en trois catégories :

Lui – Monsieur est puni : ce que Monsieur doit faire tout seul ou ce que Madame doit faire à Monsieur pour l’humilier un peu…

Elle – Madame a perdu : ce que Madame doit faire toute seule et ce que Monsieur doit lui faire pour lui rabattre son caquet…

Elle & Lui – Ce que Madame et Monsieur doivent faire ensemble lorsqu’ils ont perdu tous les deux.

Cette distinction vous paraîtra parfois arbitraire : en quoi Monsieur est « puni » lorsqu’on lui demande de se faire sodomiser par un gode, puisqu’en général il adore ça ? Encore une fois la réponse tient en un seul mot : « l’obligation ». C’est parce qu’on est tenu de se livrer à une activité particulière séance tenante, sans en avoir forcément le désir particulier, que cela devient un gage.

Gages, défis ou scénarios ?

Nos « gages » sont présentés sous la forme de petites saynètes érotiques, le récit de situations souvent graveleuses, humiliantes, parfois incongrues… Vous pouvez évidemment les utiliser comme « punitions », c’est le principe même de ce livre, mais vous pouvez vous en inspirer en d’autres circonstances…

Nos 669 propositions peuvent être, selon les circonstances, des idées de gages, de défis ou de scénarios, la nuance tenant à la nature de la situation. En résumé :

« Tu vas devoir faire ça, t’es puni(e)… » C’est un gage !

« T’es même pas cap’ de faire ça… » C’est un défi !

« On devrait faire ça pour voir… » C’est un scénario !

Outdoor ou spécial soirée libertine

Attention, les gages se déroulant en plein air – un peu d’exhib’ en perspective ! – sont signalés par la mention Outdoor. Les gages « spécial soirée libertine » devront être préparés pour être exécutés dès que le moment se présentera.

Surprises

Certains gages sont des surprises, il faut en cacher le contenu à la personne qui va le subir où à celle qui va en profiter. Vous devez décider avant de lire le gage qui va en prendre connaissance, le bourreau ou la victime, en tirant à pile ou face par exemple.

Si vous tombez sur un gage qui implique que vous soyez vous-même surpris, ou si vous voulez vraiment un gage à effet immédiat, vous le lisez à voix haute, mais vous devrez en tirer un autre. En revanche, si vous tirez un gage qui implique que votre partenaire soit surpris, vous dites « gage surprise » et vous le préparez en douce…

On se déguise

Nos gages nécessitent parfois qu’on se déguise. Point n’est besoin d’aller investir dans l’achat ou la location de costumes. Farfouillez dans vos penderies, tout y est. Vous êtes nus ou presque, vous choisissez des frusques, vous vous déshabillez encore… C’est un principe commun à tous les gages érotiques : la préparation du gage est souvent tout aussi excitante que sa réalisation.

La malle aux trésors

Certains de nos gages nécessitent l’usage d’un objet indispensable.

Pour mener à bien tous ces gages, il vous faudrait idéalement :

• Un grand miroir

• Des liens, cordes, foulards, menottes

• Des vêtements divers pour se déguiser en professeur et en élève, en soubrette, en maîtresse SM ou en petit diable

• Des sextoys, godemichés et vibromasseurs, cockrings et masturbateurs

• Un appareil photo faisant caméra ou une caméra prenant des photos

• Des DVD de films pornographiques

• De la lingerie, des vêtements sexy

• Un ordinateur équipé d’une webcam

• Fouets, cravaches et martinets…

Nous vous indiquerons parfois ce qu’il est indispensable de posséder pour mener à bien un gage, et quelques mots-clés à la fin de la notice – coït, sodomie, humiliation, etc. – vous préciseront l’ambiance générale de la situation.

Éjaculation, fellation, sodomie

Un dernier conseil : évitez autant que possible d’essayer de lire ce livre dans l’ordre, l’accumulation de saynètes de sodomie ou de bondage, de fellations imposées finira vite par vous ennuyer. Ce n’est absolument pas pour cet usage qu’il a été rédigé.

Mais ce n’est pas la seule raison qui devrait vous en dissuader. Cette collection de gages implique un grand nombre de fellations, de sodomies, d’éjaculations diverses, et vous êtes, pauvres humains, limités par la nature… Vous ne pourrez évidemment pas tout faire d’une traite.

Et surtout pas des bêtises !

Un grand saladier plein à ras bord de préservatifs est évidemment le complément idéal de ce livre.

La plupart des gages ne deviennent érotiques ou humiliants que s’ils durent un minimum de temps. Le timing devra être déterminé avec un dé, de une à six minutes donc…

De même, certains gages se terminent par une bonne fessée. Combien de coups ? Laissez parler les dés.

Et si on doit faire l’amour ?

Certains de nos gages (un très grand nombre d’entre eux) impliquent qu’on « fasse l’amour », avec pénétration, fellation et autres. À vous de décider de vous interrompre avant l’éjaculation de Monsieur, par exemple. Ce sera peut-être frustrant, mais vous pourrez jouer bien plus longtemps.

Soft, amusants…

Softs, gentils, quasiment romantiques...
Voici quelques gages distrayants pour agrémenter
les jeux d’un après-midi. N’ayez crainte ni votre pudeur
ni votre amour propre n’en seront blessés.

Pour elle

1 • Yoga

Madame doit faire son yoga, nue devant un miroir et sous le regard de son maître. On prendra soin du décor et de l’ambiance de la pièce, qui devra avoir le caractère zen d’un ashram au Kerala, mais attention ! Car Monsieur jouera le rôle du professeur sévère, il contrôlera la posture, son élégance, et aura le droit de lui claquer les fesses ou de lui pincer la cuisse si le geste n’est pas parfait à son goût.

Yoga, nudité, école

Objet indispensable : un grand miroir

2 • Boutique gay

Madame devra se rendre dans un sex-shop gay pour choisir elle-même le cockring dont elle imposera le port à Monsieur. Ce sera surprenant de déambuler entre les rayons de cette boutique ne proposant que des objets monstrueusement phalliques.

Cockring, sextoys, sex-shop

3 • Rédaction

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame est punie, installée – évidemment nue – à sa table d’écolière, elle doit écrire la liste de tous les gros mots et expressions qu’elle connaît pour décrire le sexe bandant de son ami. Monsieur, très élégant avec sa blouse grise d’instituteur, surveille les opérations.

Madame lira ensuite sa liste, toujours nue face à son maître, en espérant qu’elle n’a rien oublié, sinon la punition pourrait être douloureuse.

École, punition, érection

4 • Nails

Madame, à genoux, devra prendre soin des pieds de Monsieur. Les laver d’abord, puis les embellir d’un coup de lime à ongles et de pierre ponce, et pour finir les masser délicatement. Si Monsieur est content, il condescendra à honorer la pédicure sur son lieu de travail. Ce sera vite fait, elle est nue sous sa blouse.

Massage, pieds

5 • Seins souriants

Madame devra peindre deux visages souriants sur ses seins et se promener ainsi sur une plage familiale un peu guindée, en laissant croire qu’il s’agit d’un soutien-gorge.

Monsieur marchant quelques pas derrière elle contrôlera l’effet obtenu auprès des garçons.

Peinture, plage

6 • Texto

Madame, en réunion très sérieuse avec ses collègues de travail, devra pourtant envoyer à Monsieur un SMS écrit en français parfait décrivant toutes les choses qu’elle voudrait qu’on lui fasse séance tenante – et gare si il y a des fautes d’orthographe.

Monsieur qui connaît l’emploi du temps de Madame choisira l’heure exacte de l’épreuve. Ce sera à lui de se débrouiller en cas de licenciement de sa compagne.

Téléphone

7 • Toilette ultime

Madame s’est douchée, épilée, coiffée, en présence de Monsieur qui n’en perd pas une miette… Il ne reste plus à Madame qu’à mettre un peu d’harmonie dans son sexe adoré. De son majeur bien humide, elle écartera ses deux grandes lèvres, face à un miroir indiscret, dégagera son clitoris de son enveloppe, et « sculptera » son intimité, mettant de l’ordre dans ce fouillis de chair rose.

Assis à ses genoux Monsieur la regarde faire, ce qui la gêne terriblement, et prend une photo du résultat en très gros plan. Madame et Monsieur la regarderont régulièrement.

Clitoris, toilette

Objets indispensables : un grand miroir, un appareil photo

8 • Ventouse

Madame est-elle capable de soulever une feuille de papier en faisant « ventouse » avec son sexe ? C’est une idée grotesque, mais c’est maintenant que l’on va découvrir si c’est possible. Elle devra faire le grand écart sur le sol, se plaquer sur la feuille, peut-être se livrer à quelques contractions périnéales… Puis se relever.

Si elle y arrive, Monsieur devra lui aussi subir un gage.

Sexe féminin

9 • Call-girl

Madame, appelle des numéros de téléphone au hasard, en ayant bien pris la précaution de mettre son portable en mode « numéro caché ». Elle draguera le premier homme avec qui elle entrera en contact, en se faisant passer pour une call-girl. Elle devra arriver à obtenir un rendez-vous de son correspondant et la promesse d’une forte rémunération.

Monsieur écoutera la conversation et rejouera ensuite le rôle du client racolé. Mais lui, il aura le droit de consommer – après avoir payé !

Prostitution, imposture

10 • La tétée de ses tétons

Monsieur a des seins ! Mais si, et ses tétons sont aussi sensibles que ceux d’une dame. Madame doit les lécher, lui dévorer la poitrine, les mordiller, les pincer… Il rechignera d’abord à se laisser faire et puis il aimera. Madame n’arrêtera que lorsqu’il ne sera plus qu’une pauvre chose bêlante de désir et de plaisir.

Tétons

11 • Poésie

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Nue sous une blouse d’écolière, debout devant son professeur, Madame récite par cœur une poésie apprise durant son enfance. Elle s’applique et elle a intérêt…

Car Monsieur, assis au bureau du maître, a entre les mains le recueil où se trouve le texte exact du poème. Et gare ! À la moindre erreur, au moindre bafouillis, Madame sentira sa douleur : un petit coup de règle sur les fesses…

École, récitation

12 • À l’air

Outdoor

Madame n’a pas de culotte sous sa jupe courte. Mais aujourd’hui, elle doit faire trois fois le tour du quartier dans cette tenue. Monsieur est là pour s’assurer que le vent souffle dans la bonne direction et venir au secours de Madame en cas de problème.

Nudité, sous-vêtements, exhibitionnisme

13 • Lèche bottes

Madame, à genoux, doit lécher les chaussures (quand même propres !) de Monsieur, qui en sera très gêné, mais qui aura ainsi une vue plongeante sur le petit cul de sa compagne qui se trémousse.

Madame mettra autant de sensualité dans ce geste qu’elle en met d’ordinaire lors de fellations torrides.

Fétichisme

14 • Habille-toi comme je veux

Pendant un nombre de jours déterminé par les dés, Madame s’habillera selon les ordres que lui donnera Monsieur chaque matin.

Elle ne sera jamais ni indécente ni ridicule, mais n’aura aucun droit de regard sur son look, choisi par Monsieur en fonction du plaisir qu’il prendra plus tard à la déshabiller…Il mettra un soin particulier dans le choix des sous-vêtements, obligeant régulièrement Madame à revêtir des guêpières, des corsets ou des porte-jarretelles qu’elle ne pensait pas porter au bureau.

Vêtements, soumission

15 • C’est ma question

Madame devra répondre franchement par oui ou par non à toutes les questions indiscrètes que Monsieur lui posera pendant une minute chrono.

Monsieur aura organisé un rituel de jeu télévisé et énoncera ses questions à un rythme d’enfer, Madame n’aura pas le droit d’hésiter une seule seconde, ni de tergiverser. Sinon elle écopera d’un autre gage.

« Est-ce que tu as joui hier au soir ? / Est-ce que tu m’as trompé depuis notre rencontre ?/ Est-ce que tu as eu plus de 15 amants avant moi ?/ Est-ce que tu aimerais baiser avec mon cousin ?/ Est-ce que tu as déjà sucé un collègue de travail ? — Oui, non, enfin je ne sais plus… » Et vlan, un autre gage !

Questions

16 • Poésie personnalisée

Madame doit composer un poème évidemment pornographique avec comme rimes le prénom de Monsieur, deux rimes en « ique » et deux rimes en « er », genre « baiser », « sucer », etc.

Poésie

17 • Rideaux

Elle tire les rideaux, ouvre les fenêtres, ouvre les volets… salue le jour naissant, s’étire au soleil, dit bonjour aux passants si il y en a. Elle est évidemment nue.

Monsieur assiste au spectacle, du fond de son lit pour voir de belles fesses, ou de la terrasse du café d’en face pour guetter de beaux seins.

Exhibitionnisme

18 • Les coups de ciseaux

Madame devra accepter que Monsieur la déshabille en se servant d’une paire de ciseaux.

Elle sera immobile et Monsieur tournera autour d’elle en découpant ses vêtements un à un. Madame, très prévoyante, aura pris la précaution de se vêtir de frusques passées de mode, et mettra un soutien-gorge bon pour le rebut. Pour faire tout de même plaisir à Monsieur, elle portera un joli collant et une petite culotte admirable, que Monsieur adorera découper…

Attention à ne pas se faire mal !

Strip-tease

19 • Claques

Madame va s’en prendre une ! Une belle paire de claques qu’elle n’aura pas forcément méritée, mais elle est punie.

La sentence sera exécutée en public et par surprise, lors d’un repas de famille, à la sortie de l’école, dans le bus… Monsieur, après avoir giflé Madame dira à haute voix : « Ah non, maintenant tu me laisses tranquille, pas plus de cinq fois par jour. »

Humiliation, coups

20 • Customisation

Madame devra décorer son pubis et son sexe d’une manière spectaculaire et attractive… elle pourra employer des bijoux se clippant, des teintures, du strass autocollant, ce qu’elle voudra. Puis elle viendra se présenter le corps enveloppé dans un peignoir ou un manteau, elle dévoilera progressivement son nouveau petit minou décoré.

Monsieur devra être surpris et littéralement ébloui.

Pubis, décoration

21 • Son sein, son autre sein

Madame devra ouvrir son corsage et montrer l’un ou l’autre de ses deux seins à Monsieur, chaque fois qu’il en exprimera le désir. Et où que Madame se trouve, dehors, dedans, à la table du petit déjeuner, en train de faire les courses, en ville, à la campagne...

La punition pourra durer de deux heures à 22 ans, suivant la règle du jeu établie au préalable …

Sein, exhibitionnisme

22 • Journaux de cul

Madame doit se rendre chez le marchand de journaux du quartier et faire l’emplette de la revue la plus pornographique et grossière qu’il possède – avec des femmes mûres à gros seins par exemple.

Revenue à la maison, elle en lira des passages à Monsieur après lui avoir raconté la réaction du libraire.

Presse érotique, humiliation

23 • Les beaux arts

La chambre a été aménagée en salle d’école.

Cours de dessin. Assise à sa table, en blouse grise, Madame s’est installée devant une grande feuille de papier blanc, armée de fusains et de feutres de couleur. Elle devra dessiner de mémoire le sexe de Monsieur en érection, en n’omettant aucun détail, jolie veine, forme du gland, poils pubiens, etc., et de préférence en respectant ses dimensions.

Ensuite Madame et Monsieur compareront.

Art, dessin

24 • Bisounours

Madame couvrira la poitrine de Monsieur de petits bisous. Il décidera de la durée de l’opération.

En revanche il lui sera interdit d’exiger davantage.

Baiser

25 • Tétons

Monsieur a enlevé sa chemise, Madame doit lui lécher les tétons, les mordiller, les faire durcir. Pour l’instant, c’est pour elle une – légère – punition, ça devrait devenir une habitude…

Tétons

26 • Le rouge est mis

Madame organisera le décor en achetant des ampoules rouges dont elle équipera toutes les lampes de la chambre, mais il n’est pas utile qu’il y ait beaucoup de lumière. Puis, dans ce décor rouge sang elle se déshabillera langoureusement : le rouge lui va si bien.

Strip-tease…

27 • Déclamation

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame arpente la chambre, nue évidemment, et lit à Monsieur le poème le plus pornographique qu’elle aura trouvé dans leur bibliothèque, quelques extraits d’un bon vieux recueil de grivoiseries de Pierre Louÿs par exemple…

Littérature

28 • Con - certiste

Madame sait jouer d’un instrument ? Oui ? Parfait ! Installée sur une sorte d’estrade, ou dans un coin du salon transformé en scène de music-hall, elle jouera donc du piano, de la guitare ou de la trompette, nue face à Monsieur qui aura le droit de se masturber devant un spectacle aussi délicieux, absurde et érotique.

Musique

29 • Flamenco

Madame danse une sévillane, elle porte des chaussures à talons hauts.

Elle ne porte que ça, une mantille peut-être. Elle devra apprendre à jouer des castagnettes ou – au moins – à manier l’éventail.

Monsieur peut éventuellement porter un costume de torero.

Danse

30 • Érotophilie mobile

Madame devra appeler Monsieur très précisément toutes les heures sur son portable pour lui délivrer des messages érotiques, salaces et prometteurs – le genre « tu verras comme je vais bien m’occuper de ta bite ce soir ».

Attention aux téléphones mis en position « haut-parleur ».

Téléphone

31 • Grossièreté

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame, nue, à genoux, le buste bien droit, les seins tendus vers Monsieur, le visage dépourvu d’expression, devra réciter une litanie de grossièretés (« je suis une petite pute qui suce des camionneurs dans les parking / ma chatte est un garage à bites sans fond / je me fais enculer par tous les mecs de mon bureau…). Plus elle aura l’air angélique, voire virginale, et plus son gage et la récompense de Monsieur seront délicieux. Elle n’aura évidemment pas le droit de rire.

Pour que ce soit tout à fait parfait, il faudrait que Monsieur commence à avoir un doute sur la véracité de certaines affirmations.

Humiliation, vocabulaire grossier

32 • Big boobs

Madame aura de très gros seins durant toute une journée. Elle devra garnir son soutif de prothèses et arborer fièrement au bureau, en famille et en ville, une poitrine notoirement plus volumineuse que d’ordinaire.

À elle de se débrouiller pour expliquer cette métamorphose.

Seins

33 • Bunny

Cela devait arriver, depuis que Monsieur fantasmait sur les costumes grotesques des filles d’un célèbre magazine de charme… Madame est costumée en Bunny, elle porte des oreilles de lapin, un bustier bordé de dentelle, des bas et des talons hauts…

Elle fait le service à table, avant de se livrer à la principale activité des filles-lapins : poser nue pour une page centrale !

Photo, déguisement

34 • Mon doigt

Madame suce avec tendresse, émotion, puis ferveur les doigts de la main droite de Monsieur, en mimant une série de fellations sauvages. À la fin de l’opération, Monsieur devrait avoir les doigts humides et la queue raide.

Fellation

35 • Les aveux les plus doux

Avouez !

Vous devez décrire par écrit et sans mentir l’une de vos plus belles hontes en matière de sexe – un « coup » foireux, un amant minable, une situation humiliante. Monsieur lira ensuite votre prose à haute voix.

Aveux

36 • Descente de police

Madame a perdu, les flics débarquent. Monsieur a tous les droits, aucun secret ne lui échappera. Il videra la mémoire des portables et des ordinateurs, fouillera le sac à main et la table de nuit. Madame devra s’expliquer sur tout.

Soumission

37 • Le chant des sirènes

Madame devra chanter ! En déshabillé léger, elle s’installera près du grand lit où repose Monsieur et lui chantera des berceuses ou des chansons d’amour d’une voix langoureuse. Elle a intérêt à chanter juste.

Chanson, spectacle

38 • Chemise de nuit

Madame devra se composer une chaste chemise de femme pieuse, fendue sur le devant au bon endroit. Monsieur sera surpris mais il saura quoi faire glisser dans la fente.

Coït, costume

39 • Spectacle de bienfaisance

Moi, je construis des marionnettes… avec mes seins. Madame, nue derrière un meuble ou un rideau dissimulant le reste de son corps doit donner un petit spectacle de marionnettes dont les personnages seront interprétés par ses deux seins qu’elle animera et fera parler tout à tour en jouant à la ventriloque… Ce sera amusant. Elle pourrait les maquiller en leur offrant à chacun un visage différent.

Seins, spectacle

40 • Procession

Madame, nue, la tête ornée d’un voile de mariée ou de première communiante, parcourt lentement l’appartement, en portant un cierge allumé. Elle incarne une jeune vierge se rendant au sacrifice. Arrivée devant l’autel – votre lit – elle devra s’incliner et implorer le grand prêtre : Monsieur, qui attend son heure.

Costume, spectacle

41 • La première

Madame devra raconter sa « première fois », en n’oubliant rien, ni les lieux, ni les positions, ni les sensations. Le récit devra être complet et de préférence très excitant à écouter. Sinon, ça ne compte pas !

Récit

42 • Ton pied

Madame doit sucer le gros orteil de Monsieur, avec la même ardeur qu’elle mettrait à lui sucer le gland, d’ailleurs Monsieur souhaitera vite qu’elle passe de l’un à l’autre.

Pieds, soumission

43 • Chanson paillarde

Madame devra chanter la pire des chansons paillardes de son répertoire, en présence d’amis un peu guindés. Du style : « Dans un bordel d’Athènes / Le fils à Démosthène / Enculait sans façon / La fille à Cicéron. / De ses couilles athlétiques / La jute démocratique / Coulait à gros bouillon / Dans son p’tit trou mignon… ». Tout cela d’une voix de petite fille.

Chanson

44 • Ode au sexe

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame doit composer un beau compliment en l’honneur du sexe de Monsieur ; elle vantera la raideur, la superbe et la beauté de son gland turgescent, et récitera sa composition en regardant l’objet d’un œil gourmand.

Pénis

45 • Burlesque végétal

Madame devra se composer des cache-tétons – à défaut de soutien-gorge – et un cache-sexe avec des feuilles et des fleurs du balcon, du jardin ou ramassées en forêt. Elle se pavanera ensuite dans l’appartement ainsi déguisée en Ève fleurie.

Seins, nature, costume

46 • Et bottes de cuir

Madame portera ses bottes ou ses bottines les plus vertigineuses, mais elle ne portera que ça, pendant le temps qu’il plaira à Monsieur de la voir nue et haut perchée. Si Madame est de petite taille cela lui permettra de surcroît d’offrir enfin son cul à Monsieur, « à la bonne hauteur ».

Costume

47 • Examen de routine

Madame se laisse observer sous toutes les coutures.

Debout nue et immobile, elle doit supporter sans broncher le regard inquisiteur de Monsieur, qui a le droit de soulever, d’entrouvrir, de tâter… Il observera en particulier avec attention tout ce que Madame essaie d’ordinaire de cacher.

Soumission, examen

48 • J’ai envie

Madame doit placer la phrase « j’ai envie de baiser » lors de sa prochaine conversation avec des amis ou des collègues de travail. Monsieur doit évidemment assister à la conversation. Il pourra éventuellement désamorcer la situation gênante en disant qu’il s’agissait d’un pari.

Humiliation

49 • Mona Lisa

Madame, les seins nus, prendra pendant quelques minutes la pose de la Joconde. Elle a le droit de sourire, mais pas trop. Monsieur a le droit de prendre des photos.

Seins

50 • Slow Strip

Madame va se déshabiller durant toute la journée en vacant à ses occupations. Elle enlèvera une pièce de vêtement toutes les heures, à l’heure juste. Elle posera le vêtement enlevé sur le lit en le disposant de manière à former la silhouette d’une femme. En fin d’après-midi Madame commencera à être largement dévêtue, elle ne devra pas moins continuer à s’occuper comme si de rien n’était.

Strip-tease

51 • Danse avec le loup

Madame doit danser, nue évidemment, sur la musique que Monsieur aura choisi, et le temps qu’il faudra… Monsieur pourra l’encourager en tapant des mains. Il s’agira comme il se doit d’une danse un peu suggestive.

Danse

52 • L’Or du monde

La chambre est décorée en intérieur de tente bédouine, une odeur d’encens flotte dans l’air.

Madame se couvre d’or et de bijoux, se parant comme une princesse des Mille et une nuits. Des rangs de perles sur les seins, des bracelets aux poignets et aux chevilles, une chaîne sur le ventre, une babiole qui se glisse entre ses cuisses… elle trouvera.

Elle s’offrira dans cette tenue…

Costume

53 • Patchs

Madame porte des petits patchs sur les seins, des pastilles décorées de fanfreluches colorées. C’est son seul vêtement, et maintenant elle doit faire danser ses seins ! Les strip-teaseuses burlesques savent naturellement faire tourner leurs pompons. C’est un truc à prendre, il faut s’entraîner un peu.

Costume, danse

54 • Dictée sous contrainte

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur prend très à cœur son rôle de prof de français. Il dicte à Madame un texte pornographique, gare à elle si elle fait des fautes aux mots compliqués : cunnilingus, fellation, etc.

Elle recevra un petit coup de martinet par faute.

École

55 • Don du sein

Madame offre l’un de ses seins à Monsieur. Il a absolument tous les droits sur lui, il peut en faire ce qu’il veut, le mâchouiller, le peindre, l’embrasser, le décorer, tout sauf lui faire mal.

Seins

56 • Revue cochonne

Madame doit crânement aller acheter la plus porno des revues pornos vendues dans le kiosque de son quartier, avec des femmes à gros seins et des bites turgescentes, puis la glisser comme si de rien n’était dans son cabas.

Humiliation

57 • Dans le noir

Madame aura les yeux bandés pendant une heure, heure que Monsieur mettra à profit pour faire ce que bon lui semble, en ponctuant chacune de ses actions de bruits étranges. Madame devra deviner ce qui s’est passé. Si elle se trompe, des petites claques !

Humiliation

58 • Le bon trou

Monsieur joue au golf, dans le salon. Madame, nue et allongée sur le sol, joue bravement le rôle du 18e trou.

Sport, humiliation

59 • Nue parmi les hommes qui bandent

Madame devra composer un collage en mettant la photo de son visage sur le corps d’une actrice de porno prise dans un gang-bang. Elle excitera ensuite Monsieur en lui racontant comment l’événement se serait passé. « Tu vois celui-là, le gros, il m’a d’abord prise en levrette… »

Exhibition

60 • Juge polonais

Madame note la dernière prestation sexuelle de Monsieur selon quatre critères : originalité, performance, mise en œuvre, satisfaction… et donne impitoyablement le résultat de son jugement à Monsieur, au risque de le froisser un peu.

Coït, jugement

61 • Sonnet

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame composera un petit sonnet décrivant les beautés du sexe – et principalement du gland turgescent – de Monsieur, elle le lui récitera ensuite en prenant l’air inspiré.

Poésie

62 • Fête des mères

Monsieur offrira, à la vue du plus grand nombre possible d’adultes, un sextoy à Madame le jour de la Fête des Mères.

Cadeau

63 • Karaoké femelle

Madame chante du R’n’B ou du Céline Dion en karaoké. Elle est nue, ce qui met en valeur les grands gestes inspirés dont elle ponctue sa prestation.

Chanson

64 • Vocabulaire de base

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame doit donner une liste d’au moins dix noms – petits mots doux ou belles grossièretés – pour désigner le sexe en érection de Monsieur.

Érection, école

65 • Image pieuse

Madame doit décrire avec le plus de détails et de précision possibles une image particulièrement pornographique et vulgaire que Monsieur lui aura donnée.

Monsieur s’ingéniera à poser des questions précises, pour mettre Madame un peu mal à l’aise.

Récit

66 • Hair

Madame va devoir changer radicalement de coiffure dans la journée, dissimuler cela sous un voile, et révéler brutalement le résultat, tandis qu’elle fait l’amour à cheval sur Monsieur.

Il poussera un petit cri de surprise. Puis choisira une manière adaptée de faire l’amour avec cette nouvelle femme inconnue.

Changement de look

67 • Prendre des mesures

Madame mesure Monsieur dans le moindre détail, tour de poitrine, de cuisse, longueur du nez, sans oublier des détails plus précis… Les mesures seront prises en différentes circonstances, au repos, en activité… Et même des choses qu’il n’a jamais songé à mesurer, comme le diamètre de ses testicules.

La fiche sera scrupuleusement classée, pour établir plus tard des comparaisons.

Soumission, mesure

68 • Profumo di donna

Madame devra parfumer une zone intime de son corps d’une pointe de fragrance exotique. Monsieur devra ensuite deviner où se trouve cette zone parfumée, en parcourant le corps de sa belle, la reniflant comme un chien d’arrêt.

Parfum

69 • Tableau vivant

Madame a installé un miroir dans la chambre, qu’elle aura voilé d’un beau drap blanc. Elle posera des bougies allumées au sol, puis se mettra en place tandis que Monsieur patientera. Il s’agit pour elle de composer l’un de ces tableaux vivants que l’on proposait naguère aux clients de bordel. Elle pourra s’aider d’accessoires.

Le moment venu, lorsqu’elle jugera que la posture qu’elle offre au regard est digne d’être vue sous plusieurs angles, elle dévoilera le miroir. Monsieur devra être émoustillé par la vue dédoublée que lui offre l’installation.

Miroir, exhibition

Objet : un grand miroir

70 • Rimes en « ite »

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame devra composer un poème dont les rimes seront – entre autres – bite, couille, foutre, cul, chatte et baiser, poème qui constituera le programme qu’elle offrira à Monsieur.

Elle devra ensuite se conformer exactement à la liste de situations qu’elle aura établie en rédigeant son petit poème.

Poésie

71 • Jeu de Kim et morsure

Madame devra apprendre par cœur une liste de vingt objets érotiques posés sur le sol devant elle, selon les principes du jeu de Kim, inventé par Rudyard Kipling. Il y aura des godes, des menottes, des préservatifs, des revues pornos, etc.

Puis elle la récitera dans l’ordre, chaque erreur lui vaudra d’être mordue où Monsieur voudra.

Mémoire, morsure

72 • Mille baisers

Madame devra couvrir le visage de Monsieur de baisers doux et un peu envahissants.

Baisers

73 • Le genou de Claire

Monsieur rendra hommage aux genoux de Madame qu’il embrassera voluptueusement. Madame appréciera d’avoir un homme à ses genoux.

Caresse

74 • Le fantôme de la nuit

Madame se peindra le bout des seins et le pubis en blanc et se promènera ainsi dans l’appartement plongé dans l’obscurité. Mais Monsieur a une ampoule de « lumière noire » et la voici transformée en un fantôme pourvu de seins lumineux et d’un sexe fluorescent.

Maquillage, ampoule de lumière noire

75 • Carnet scolaire

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame devra copier 25 fois « je ne suis qu’une petite dévergondée qui suce des bites », elle aura le droit de modifier le texte de temps en temps pour envoyer quelques messages libertins à son instituteur.

École, soumission

76 • Nombril baisé

Madame devra embrasser et lécher l’intérieur du nombril de Monsieur.

Baiser

77 • La plume

Monsieur chatouille l’intérieur des cuisses de Madame avec une plume, elle doit rester impassible, sinon gare !

Chatouille

78 • Détective très privé

Monsieur suivra discrètement Madame pendant toute une journée, Madame qui est prévenue, en profitera pour l’entraîner dans des endroits épouvantables – magasins de lingerie, sex-shop, coiffeur gay, etc. Mais ils ne devront jamais entrer en contact.

Madame fera des achats, qu’elle montrera à Monsieur durant la soirée, sextoys, petite culotte. Elle lui racontera alors sa journée comme si de rien n’était, en mentant sur toute la ligne. Il devra corriger son récit en étudiant ses notes…

Surveillance

79 • Le chasseur français

Madame passera une annonce matrimoniale très sexy dans une revue quelconque. Elle devra lire à Monsieur les réponses les plus croustillantes.

Petite annonce

80 • And the winner is…

Madame devra prononcer son discours de remerciement pour sa réception de la Bite d’Or de la meilleure fellatrice.

Discours

81 • T-shirt

Madame arborera une journée entière un de ces T-shirts grotesques affirmant que celle qui le porte est une chienne lubrique. Mieux vaut une journée de vacances que de réunion au boulot.

T-shirt à thème

82 • Punition méritée

Madame doit disparaître de la vue de Monsieur et se cacher dans un endroit où il ne pourra pas la trouver immédiatement. Sachant qu’elle devra de toute manière y rester une bonne dizaine de minutes avant qu’il ne la cherche, et qu’elle recevra la fessée quand il la trouvera…

Fessée

Pour lui

83 • Dissertation

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur, puni, porte une blouse grise et un bonnet d’âne – rien d’autre. En guise de devoir imposé, il doit décrire en vingt lignes le plus beau secret de l’anatomie de Madame. Celle-ci, nue sous sa blouse austère d’institutrice d’antan, le surveille, allant et venant autour de lui.

Il lui lira ensuite son petit devoir sur table… Si elle ne l’aime pas, gare aux coups de règles, sur les doigts d’abord, les fesses ensuite !

École, punition

84 • Pédicure

Dans une ambiance de cabinet médical – un éclairage blafard fera l’affaire –, Monsieur doit masser les pieds de Madame, les embrasser, les dorloter, jouer à la pédicure et à l’esthéticienne. Il les a d’abord lavés, parfumés, bichonnés…

Madame se laisse aller. Elle seule aura le droit de décider de la durée de l’opération.

Massage, pieds

85 • Shaker

Dans un lieu public, un parc, un bar, Monsieur doit faire croire qu’il se masturbe en se secouant l’entrejambe, comme dans une célèbre publicité pour des produits ménagers, avant de montrer à la foule qu’il agitait un shaker ou qu’il répartissait harmonieusement la pulpe dans une bouteille de jus de fruit…

Le gage sera considéré comme réussi si au moins l’un des spectateurs croit que Monsieur se branle réellement et lui en fait la remarque…

Masturbation, simulation

86 • Peinture à l’eau

Monsieur, allongé nu et immobile sur le dos, est devenu la toile sur laquelle Madame va peindre en utilisant de la gouache. Un visage, des fleurs, à sa guise…

Et puis Monsieur devra reproduire son dessin sur le corps de Madame en se couchant délicatement sur elle. Les deux toiles vivantes se prendront en photo avant de filer faire l’amour sous la douche. Ensuite Monsieur se chargera de laver les draps.

Peinture

87 • Courrier du cœur

Monsieur écrira à Madame une lettre chaque matin pendant une semaine pour lui dire qu’il l’adore, et la laissera sous son oreiller. Madame lui accordera ses faveurs si ces lettres ont été à son goût.

Courrier

88 • Toilette mutine

Monsieur doit subir le regard inquisiteur de Madame tandis qu’il se lave, se rase, s’épile intégralement, se parfume…

À chaque nouvelle action, Madame contrôle, renifle, demande une correction sur un ton ferme : « Lave moi ça un peu mieux, derrière les oreilles, c’est encore sale, il reste encore un poil là… » Puis elle passe l’inspection générale. Monsieur doit accepter que Madame observe de très près la moindre parcelle et le moindre recoin de son anatomie.

Toilette

89 • T-shirt mouillé

Monsieur doit lécher les seins de Madame, mais sans les voir, il mordille et les suçote à travers son T-shirt. Ils vont se dresser, une auréole de salive en révélera la forme sous le voile de tissu. Il ne pourra s’arrêter que lorsque le spectacle deviendra quasiment indécent. Madame appréciera sans doute l’opération, guidant son amant en lui pressant la tête contre sa poitrine.

Ce pourrait être le début de quelque chose de plus brûlant encore.

Seins, tétons

90 • Récitation

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur, puni, nu sous sa blouse d’écolier, devra réciter le petit poème pornographique que Madame aura choisi dans son anthologie favorite. Chaque erreur lui vaudra un coup de règle sur les cuisses. Et si par malheur il bandait durant la punition, Madame n’hésitera pas à se servir de sa règle pour que cela cesse immédiatement. Attention, ça fait mal !

École, récitation

91 • Bandaison instantanée

Monsieur doit bander, sans assistance ni stimuli…

C’est simple à dire, mais difficile à faire. Il sera nu, face à Madame et devra bander dur et ferme en un temps et un lieu déterminés par Madame.

À partir du top de départ, Madame égrènera le temps qui reste en regardant Monsieur dans les yeux. Si elle juge que l’érection n’a pas la qualité qu’elle exige, elle punira le fautif. Gare à ses fesses.

Monsieur n’aura le droit de s’aider de sa main que durant 5 secondes.

Érection

92 • Sans slip

Toute une journée sans culotte sous son pantalon, rien de grave ! Monsieur s’en tire bien. Mais Madame devra le plus souvent possible tenter de le faire bander, au risque que « ça se voit » dans la rue, au restaurant, partout.

Exhibitionnisme

93 • Rocco si Fredo

Monsieur devra simuler, tout habillé, les gestes d’une star du porno, léchant, branlant et baisant une partenaire imaginaire en ahanant.

Madame bien calée dans son fauteuil aura le droit de rire, car ce sera ridicule.

Pornographie, simulation

94 • Tease-Strip

Monsieur devra ôter ses vêtements dans l’ordre qu’il plaira à Madame :si elle veut qu’il enlève son slip avant de se débarrasser tout à fait de son pantalon, il devra improviser un stratagème pour y parvenir…

Il pourra bien finir le sexe à l’air mais portant toujours sa cravate sa veste et ses chaussettes.

Madame rira des acrobaties de Monsieur et de ses propres facéties.

Strip-tease

95 • Strip de trav’

Monsieur n’avait jamais porté de bas, de porte-jarretelles, de soutien-gorge, de chemisier ou de minijupe. Voilà qui est fait. C’est Madame qui l’a habillé, maquillé, coiffé... Il n’a eu aucun droit à la parole. Madame n’avait jamais eu de poupée mannequin de si grande taille.

Monsieur doit se pavaner dans l’appartement, faire un défilé de lingerie. Pour commencer ! Maintenant il doit se déshabiller ! Musique ! Et que le spectacle soit digne du Crazy-Horse.

Travestissement, strip-tease

96 • SOS services

Monsieur, après avoir disparu pendant quelques heures, viendra sonner à la porte de la maison déguisé en réparateur du câble, en plombier ou en agent EDF. Madame le recevra comme si de rien n’était. Elle lui montrera son installation à vérifier, elle pourrait en profiter pour lui faire réellement réparer un truc quelconque..

Monsieur se fera un peu égrillard, Madame résistera un temps aux avances de ce réparateur entreprenant et puis…

En toutes circonstances, Monsieur gardera son bleu de travail et sa trousse à outils.

Scénario

97 • Aux armes

Une deux, une deux ! Monsieur marche au pas. Demi-tour gauche, une deux… Monsieur est un petit soldat, défilant à poil dans l’appartement. À la fin il y aura inspection. Et gare à lui s’il ne peut pas présenter les armes.

Madame, en total look Madonna dans American Life, casquette de GI, short ras la touffe, rangers et blouson kaki porté sur ses seins nus, interprète avec talent son personnage de sergent Hartman dans Full Metal Jacket. Elle hurle, Monsieur obéit.

Dialogue final :

— Fuck me !

— Yes sir, sorry, yes m’am !

Soumission, fétichisme

98 • Autobus n° 26

Madame et Monsieur, faisant semblant de ne pas se connaître, prennent ensemble un autobus bondé. Au bout d’un temps, Madame file une bonne paire de baffes à Monsieur en criant « Ah ! Cochon ! Bas les pattes ! » Monsieur devra se débrouiller de la situation…

Humiliation, coups

99 • Hugh

Monsieur est ficelé. Les Indiens l’ont enlevé tandis qu’il chassait paisiblement le bison.

La plus féroce des squaws du village l’a capturé, puis ligoté au totem – il doit bien y avoir dans votre appartement quelque chose qui y ressemble – et s’apprête à lui faire subir les pires tortures… à commencer par l’attente. Car Madame va tout simplement oublier Monsieur, et aller se faire un petit café, ou se faire les ongles, ou les deux…

Bondage, soumission

Objet indispensable : une corde

100 • Con-jugaisons

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur debout devant la maîtresse – vous Madame – doit conjuguer le verbe « aimer » à tous les temps et tous les modes, et à chaque erreur, paf, une bonne tape sur tout ce qui dépasse.

Et Monsieur est nu, les mains dans le dos. Attention donc au plus-que-parfait du subjonctif.

Humiliation, école

101 • Massage huileux

Madame est nue, allongée sur le ventre sur une grande serviette immaculée posée sur le lit. Monsieur est agenouillé à ses côtés et lui masse langoureusement le dos avec des huiles parfumées. Elle seule aura le droit de dire quand il faudra s’arrêter.

Massage

102 • Au piquet

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur est au piquet, dans l’attente de la décision de Madame. Il est nu évidemment.

De temps en temps Madame passe, l’air menaçant, il s’en faudrait d’un rien pour qu’elle le claque ou qu’elle le fouette. Elle joue avec son martinet, en caresse les fesses de Monsieur du bout du manche en bois, elle les frôle avec les lanières, puis, lorsqu’elle en aura vraiment envie elle en assénera un coup violent, puis deux, puis trois… s’arrêtera, recommencera, jusqu’à ce que Monsieur demande grâce et prononce la phrase qu’elle attendait : « Pardon maîtresse, je ne recommencerai plus. »

Soumission, école

Objet : un martinet

103 • Jeeves

Monsieur, nu – il peut éventuellement porter un gilet rayé et une serviette blanche sur l’avant-bras – fait le service à table, en respectant les règles en vigueur dans les grandes maisons. Madame peut le châtier à la moindre erreur. La punition durera le temps d’un repas que Monsieur aura d’ailleurs préparé.

Quand Madame mange, Monsieur attend évidemment debout derrière elle.

Soumission

104 • Cravate rose

Monsieur devra se rendre à son travail en portant un vêtement décoré d’un slogan ou d’un dessin érotique – une cravate décorée de pin-up, un T-shirt à l’effigie de Betty Page, etc.

Madame aura le droit de le suivre discrètement pour vérifier qu’il ne se change pas en douce avant d’arriver au bureau.

Vêtement

105 • Ombre chinoise

Monsieur en érection se tiendra droit devant une grande feuille papier blanc. Une lampe judicieusement placée projettera l’ombre de l’engin sur la feuille.

Madame le dessinera en suivant les contours de l’ombre. Le dessin sera ensuite dédicacé par Monsieur.

Art, dessin

106- Bisouillis

Monsieur couvrira le visage de Madame de petits bisous gentils. Elle donnera le signal du départ et de la fin de l’opération.

Baisers

107 • J’écris ton nom

Monsieur lèche le corps de Madame, ses seins, son ventre, ses cuisses, en écrivant d’une traînée de salive et de la pointe de la langue un petit message coquin ou érotique : « je t’aime », « suce moi », « cochonne »…. Elle ne devinera sans doute pas tout de suite. Il devra recommencer.

Lécher, baiser

108 • Détective

Monsieur devra suivre Madame toute la journée, en faisant bien attention de ne pas se faire voir. Il devra faire un compte-rendu exact de sa filature. Madame aura eu le soin de faire des visites incongrues, dans des lieux fréquentés par des hommes, dans un sex-shop, voire dans un hôtel borgne.

Le soir, Monsieur fera son rapport.

Filature, jeu de rôle

109 • Feu le mari de Madame

Monsieur, en grand costume de deuil, a la douloureuse mission d’annoncer à Madame le décès de Monsieur. Madame pleurera beaucoup, prendra immédiatement le deuil elle aussi, sans oublier les petits dessous en dentelle noire… Puis, au comble du chagrin, trouvera sa consolation entre les bras du messager du malheur.

Monsieur et Madame rirons beaucoup de ce scénario… Monsieur se demandant tout de même ce qui se passerait réellement si…

Scénario, deuil

110 • Déco

Monsieur a la journée pour transformer de fond en comble la décoration de la chambre conjugale en une installation spectaculaire et sensuelle, s’inspirant de l’esthétique des boudoirs et des bordels.

Il devra aussi imaginer le rituel érotique qui va avec.

Décoration

111 • Entre tes doigts

Monsieur suce avec ferveur les doigts de Madame, il lèche aussi goulûment l’espace situé entre chacun d’entre eux, donnant bien vite à Madame l’envie de se faire lécher autre chose…

Léchage, cunnilingus

112 • Fouille au corps

Monsieur a perdu, Madame se transforme instantanément en agent du FBI, elle a tous les droits, fouille au corps, consultation des mails et des SMS, examen du contenu des poches et du disque dur de l’ordi. Tant pis pour Monsieur si c’est un cachottier.

Soumission

113 • La cérémonie des aveux

À Monsieur d’avouer. Il doit raconter sa plus grande humiliation sexuelle, panne d’érection, éjaculation précoce. Par écrit. Madame lira cette prose ridicule à haute voix et saura bien découvrir si Monsieur a été sincère.

Aveux

114 • Spectacle classé X

Monsieur joue aux marionnettes. Mais il s’agit d’un monologue. Son sexe bien dressé et décoré devient un personnage de comédie italienne, qui bavarde, éructe, s’agite et – qui sait – finit par cracher au visage de sa spectatrice.

Pénis, spectacle

115 • Vers le sacrifice

Monsieur, nu, parcourt lentement l’appartement, à genoux, portant un cierge allumé… Il se rend sur les lieux de son humiliation. Son bourreau – Madame – l’attend de pied ferme. Elle seule connaît la sentence.

Soumission

116 • Une première

Monsieur devra raconter dans le détail sa « première fois » à Madame qui prendra des notes. Il ne devra ni mentir ni enjoliver. Qui vérifiera l’exactitude du récit ? Mais votre conscience, cher Monsieur.

Récit

117 • La puce à l’oreille

Monsieur devra sucer le lobe de l’oreille de Madame avec la même ferveur qu’il mettrait à lui lécher l’entrejambe, et puis Madame lui demandera justement de continuer « plus bas ».

Oreille

118 • Conversation intime

Monsieur devra parler à deux reprises de la vigueur de ses érections au cours d’un repas entre amis. Madame commentera éventuellement.

Érection, humiliation

119 • Ode aux seins

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur passe son examen oral de sciences naturelles.

Rien de plus simple en apparence, il doit adresser des compliments aux seins de Madame, décrire en termes choisis et poétiques la beauté de leur galbe, la rougeur charmante de leurs aréoles, la rigidité émouvante de leurs tétons, etc. Madame jugera de son degré de satisfaction.

Seins

120 • Adam imite Ève…

Monsieur se composera un cache-sexe avec du lierre ou de belles feuilles cueillies sur le balcon, dans le jardin ou lors d’une balade…

Nature, costume

121 • J’ai aussi envie

Monsieur doit placer la phrase « j’ai la bite en feu » lors de sa prochaine conversation avec des amis ou des collègues de travail. Madame qui assiste à la conversation pourra éventuellement désamorcer la situation gênante en disant qu’il s’agissait d’un pari.

Humiliation

122 • Penseur

Monsieur, nu comme il se doit, prend la pose du penseur de Rodin pendant quelques minutes d’immobilité totale. Madame fait la touriste japonaise curieuse en guettant les détails de l’anatomie du modèle vivant.

Statue

123 • L’ombre du grand vit

Monsieur doit donner un petit spectacle d’ombres chinoises en se servant de son sexe dressé et de quelques accessoires : à lui de faire preuve d’imagination pour transformer l’ombre de sa bite en monstre terrifiant ou en petit personnage amusant.

Spectacle, érection

124 • Cock

Monsieur doit porter un cockring pour seul vêtement. Madame aura le droit de le serrer plus ou moins. Pas trop, sinon Monsieur risquerait la contusion.

Costume

125 • La danse des sœurs jumelles

Monsieur fait danser… son sexe, qui doit pour cela être momentanément flasque ; Monsieur l’a décoré avec élégance.

Danse

126 • Don d’organe

Monsieur offre l’un de ses testicules à Madame, elle a droit d’en faire ce qu’elle en veut, sauf de lui faire mal ; en revanche gare au ridicule, à l’épilation ou au maquillage !

Testicule

127 • Revue gay

Monsieur ira stoïquement acheter au kiosque du quartier une belle revue pornographique gay, avec des photos de pénétrations anales en gros plan. Ce sera un peu humiliant, mais Madame saura le récompenser, car la vue de tous ces sexes de belles tailles la mettra de bonne humeur.

Humiliation

128 • Les yeux aussi bandés

Monsieur aura les yeux bandés pendant une heure. Madame pourra faire absolument ce qu’elle voudra de ces longues minutes de tranquillité, y compris des coquineries bruyantes. Monsieur devra deviner ce qui s’est passé. S’il se trompe, des claques !

Humiliation

129 • Modèle d’atelier

Madame pose nue et dans une posture affriolante, tandis que Monsieur la dessine, cela doit être ressemblant.

Nudité, art

130 • Le piquet

Madame lance des anneaux, Monsieur joue le rôle du piquet sur lequel les anneaux viennent s’empiler. Choisissez-les en plastique léger, cela vaudra mieux.

Sport, humiliation

131 • Dans la mêlée ouverte

Monsieur collera la photo de son visage sur le corps d’un acteur de porno gay en pleine action. Il inventera une belle histoire à Madame en lui décrivant les scènes du film dont serait extraite la photo. « Tu vois là, je lui ai enfoncé ma bite dans la gorge… »

Exhibition

132 • Description de mémoire

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit décrire de mémoire les mille et un replis du sexe de Madame, puis le dessiner. Il sera ensuite confronté à une photo en gros plan de la jolie chose… Madame aura le droit de punir chacune des erreurs ou des imprécisions.

Description, sexe féminin

133 • Toute première fois

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit rédiger le compte-rendu exact de la première relation sexuelle qu’il a eue avec Madame, même si cela remonte à très loin. Madame devra juger de l’exactitude du récit et sanctionner toute erreur.

Récit

134 • Poème mammaire

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit composer un poème d’une dizaine de vers à la gloire des seins de Madame et lui réciter en tremblant de peur qu’elle n’aime pas ses vers de mirliton. Car quand elle n’aime pas, elle giffle !

Poésie

135 • Fête des Pères

Le jour de la Fête des Pères, Monsieur se verra remettre un objet érotique du choix de Madame.

Cadeau

136 • Karaoké mâle

Monsieur doit chanter une chanson d’amour en karaoké. Un détail, mais c’est évident, il est nu, il serait préférable qu’il bande. Ce sera ridicule, encore plus que le karaoké habituel.

Chanson

137 • Base du vocabulaire

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit donner une liste d’au moins dix noms, charmants ou orduriers, pour désigner le sexe de Madame.

École, vocabulaire

138 • Fais du feu

Monsieur devra faire un joli feu de bois dans la cheminée, pour que Madame puisse être prise en levrette devant l’âtre. Si l’appartement n’a pas de cheminée, Monsieur devra trouver un lieu qui en soit équipé, quoi qu’il en coûte.

Décor, coït

139 • Lecture amoureuse…

Monsieur devra écrire une lettre d’amour qu’il lira à haute voix à Madame, un exercice dont il a totalement perdu l’habitude depuis l’invention du téléphone portable et de l’e-mail.

Lecture

140 • Des mesures exactes

Monsieur doit mesurer Madame dans ses moindres détails, de la cheville au tour de poitrine, sans oublier quelques détails plus intimes, comme la distance entre son clitoris et son périnée, des petites choses comme ça… Ce sera une bien belle fiche de renseignements.

Soumission, mesure

141 • Yoga stoïque

Monsieur devra « tenir » pendant trois minutes une posture de yoga un peu acrobatique. Il sera évidemment nu, et Madame profitera de l’occasion pour observer son petit sexe en commentant ce qu’elle voit.

Exhibition

142 • Silence !...

Monsieur ne doit rien dire de la journée, pas même pour se révolter lorsqu’il viendra l’idée à Madame de l’insulter, pas même pour répliquer lorsqu’elle lui enverra des vannes.

Il n’aura pas le droit de rire. La peine peut être ramenée à quelques heures, en cas d’obéissance parfaite.

Soumission

143 • Rimes en « ouille »

La chambre a été aménagée en salle d’école primaire.

Monsieur devra composer un poème dont les rimes seront – évidemment – bite, couille, mouille, foutre, cul, souille, chatte et baiser, poème qui constituera le programme qu’il offrira par la suite à Madame.

Il devra lui en réciter des vers chaque fois que la situation méritera d’être commentée.

Poésie

144 • Valet de chambre

Monsieur sera le valet de pied de Madame durant toute une journée, se tenant derrière elle, prêt à obéir au moindre de ses désirs, sauf sexuels. Pour ces derniers il sera en droit de réclamer une rétribution supplémentaire.

Soumission

145 • Claque et jeu de Kim

Monsieur devra réciter par cœur une liste d’une vingtaine d’objets érotiques posés sur le sol, selon les principes du jeu de Kim, inventé par Rudyard Kipling. Il y aura des godes, des menottes, des préservatifs, des revues pornos, etc.

Chaque erreur lui vaudra d’être puni.

Madame sait taper juste et fort et Monsieur a les fesses à l’air.

Mémoire, fessée

146 • Est-ce elle ?

Monsieur plongera le nez et le visage sous les aisselles de Madame et en respirera les bonnes odeurs, avant de les embrasser, de leur rendre hommage, de s’en délecter, de… suffit !

Caresse

147 • Chanson d’amour

Monsieur devra composer une chanson – paroles et musique – à la gloire des seins de Madame. Ce ne devra être ni ridicule ni amusant, mais donner envie à Madame de se mettre nue pour mieux faire apprécier les splendeurs de sa poitrine.

Musique

148 • Bonnet d’âne

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur sera puni nu au piquet. Pendant ce temps, Madame s’amusera toute seule, ou regardera un film X, et gare si le vilain garnement essaie de se retourner.

École, soumission

149 • Nombril

Monsieur devra embrasser et lécher l’intérieur du nombril de Madame.

Baiser

150 • Chatouille

Madame chatouille Monsieur avec une plume, il ne doit absolument pas tressaillir, sinon gare.

Chatouille

151 • Chatouille des pieds

Madame se jette sur Monsieur pour le chatouiller avec ses petits doigts agiles, attention à lui s’il rit. Des baffes !

Chatouille

152 • Fouille au corps numérique

Monsieur devra sans discuter remettre son portable à Madame pour qu’elle explore la mémoire des appels émis et reçus. Attention aux conversations secrètes !

Surveillance

153 • Gay

Monsieur devra se maquiller et s’habiller comme un garçon sensible, Madame jouera à la femme tentatrice désireuse de ramener un homme perdu pour les femmes dans son lit. Monsieur fera traîner un peu…

Jeu de rôle

154 • Ridicule

Monsieur devra porter son slip sur la tête, pendant le temps qu’il plaira à Madame.

Slip

Pour elle & lui

155 • Les tétons entêtés

Madame et Monsieur, nus face à face, doivent se caresser mutuellement avec leurs tétons. Ils se frottent pour se faire bander le bout des seins. Le gage ne sera réellement accompli que lorsque l’un et l’autre, Madame et Monsieur, auront les tétons érigés…

Ils feront ensuite ce qu’ils voudront.

Tétons

156 • Vide-grenier

Madame et Monsieur devront au plus tôt (délai de trois semaines accordé à compter du début de ce gage) se rendre dans un vide-grenier et chiner un objet quelconque – meuble, objet de forme phallique, chaîne, objet industriel – qui leur servira dès que possible, après avoir été nettoyé, d’accessoire dans leurs jeux érotiques.

Il devra de surcroît être exhibé dans la pièce principale de l’appartement.

Objet

157 • Changement d’air

Madame et Monsieur doivent échanger leurs vêtements, se les passant sans se voir, par-dessus une porte ou un paravent. Ils tentent alors de s’habiller, Madame en homme, Monsieur en femme, il y aura sûrement des problèmes de taille ou de pointure !

Puis ils se montrent l’un à l’autre, et lorsqu’ils ont fini de rire, ils peuvent envisager de faire l’amour avec ce double absurde et mal fagoté.

Travestissement

158 • Slow

Madame et Monsieur danseront une valse lente, rien de plus, rien de moins… Mais sur une place publique, un jour de marché, ou dans une galerie marchande, à la sortie de la messe de dix heures, n’importe où, du moment qu’il y aura du monde, un peu interloqué…

Danse, exhibitionnisme

159 • Ils interrogent

Au court d’un banal repas amical, Monsieur et Madame se mettront, au moment qu’ils auront choisi, à interroger leurs convives sur leurs pratiques sexuelles : « Alors vous préférez quoi, fellation ou sodomie ? » Si les choses tournent mal et si l’ambiance est plombée, Monsieur et Madame sont autorisés à prétendre qu’ils font des heures sup’ pour un institut de sondage.

Récit érotique

158 • Plan interactif

Madame ou Monsieur, les yeux bandés, désigne un point précis sur un plan de leur ville en le pointant du doigt à l’aveuglette.

Quatre heures plus tard, – à midi comme au cœur de la nuit, dans un quartier chic comme sur une voie ferrée – Madame et Monsieur se retrouveront pour un rendez-vous amoureux chaste et romantique. Ils se seront préparés chacun de leur côté et en cachette, et auront emprunté des parcours différents.

Rendez-vous

159 • Bisous, bisous

Madame et Monsieur devront se figer au milieu d’une rue, et s’embrasser langoureusement sur la bouche au milieu de la circulation, insensibles aux coups de klaxons.

Baiser

160 • Magnéto

Madame et Monsieur devront enregistrer la bande son de leur étreinte.

Ils mettront en route le magnétophone numérique, le poseront près du lit, et l’oublieront. Quand ils reprendront leurs esprits ils se mettront à table, où iront s’installer dans le salon pour lire tranquillement…

Enfin pas tout à fait, car ils devront diffuser la bande son de leurs câlins à plein volume sur leur chaîne stéréo. Ce qui devrait beaucoup amuser les voisins.

Coït

161 • Le jour le plus vêtu

Demain, de l’aube jusqu’au lendemain matin, la nuit comprise, vous n’aurez pas le droit de vous déshabiller. Pourtant ce devra être – c’est obligatoire ! – une journée d’intense activité sexuelle. Mais vous ne vous dévêtirez jamais, tant pis pour les odeurs de transpiration. Ou tant mieux ?

Vêtement, contrainte…

162 • Capotez, capotons

Madame et Monsieur doivent consciencieusement remplir les boîtes aux lettres de tous leurs voisins de belles poignées de préservatifs, en plein jour, au risque d’avoir des explications à fournir. Ils n’oublieront pas leur propre boîte aux lettres.

Préservatifs

163 • Clic / claque

Assis nus face à face, Monsieur et Madame se giflent. Tarif du moment, cinq baffes chacun. À eux d’en déterminer la violence. Qu’ils essayent de rester bons amis jusqu’à la fin du gage.

Claque, SM

164 • Pince-mi et pince-moi

Assis face à face, Monsieur et Madame se pincent, une fois, deux fois, peut-être trois, des pinçons tournants au gras du bras, ou sur le ventre chez les dodus. Eh oui ça fait un peu mal, mais vous avez perdu.

SM

165 • Mémoire d’avenir

Madame et Monsieur consigneront le maximum de renseignements concernant leur vie sexuelle de ces derniers jours dans un gros cahier : nombre de relations, positions amoureuses, qualité des orgasmes, mais aussi la taille du sexe de Monsieur en érection… Puis ils mettront le cahier dans une boîte étanche qu’ils enterreront dans le jardin ou cacheront dans la maison.

La tête des futurs propriétaires découvrant la chose nous fait rire d’avance.

Récit

166 • Carte du tendre

Monsieur et Madame, chacun dans leur coin, établissent la carte du monde, puis la carte de France et la carte de leur ville des lieux où ils ont fait l’amour ensemble.

Puis ils comparent le résultat. Gare aux trous de mémoires, aux exagérations et au « Ah zut, ce n’était pas avec toi ! ».

Récit QQ

Coquins, érotiques

Voici des gages un peu plus coquins.
Vous devrez sans doute vous déshabiller et vous livrer
à des jeux sexuels, évidemment, peut-être même
un peu humiliants...

Pour elle

167 • Freine

Madame devra sucer Monsieur, en ne s’intéressant qu’à son frein, cette partie de son sexe en érection située sous le gland. Le lécher, l’embrasser… Dans le même temps elle le masturbera doucement en empoignant la base de son sexe et en tirant doucement vers le bas, pour que la peau se tende, justement au niveau du frein. Il sera très excité, très énervé même, et jouira haut et fort. Et sinon, gare à Elle !

Masturbation, fellation, pénis

168 • Les œufs durs

Madame, vous goberez les testicules de Monsieur, vous les lécherez, les embrasserez, et il aimera ça. De toute façon vous n’avez pas le choix, vous êtes punie ! Monsieur sera confortablement assis sur une sorte de trône.

Testicules, fellation

169 • Andromaque est surprise

Madame vous chevauche en vous tournant le dos. Vous avez le droit, sans préparation, prévenance, ni sommations, de lui enfoncer vigoureusement votre majeur bien lubrifié dans le cul. Elle sera bien étonnée de l’aventure. Il faut dire qu’elle a totalement oublié qu’elle avait perdu et quel était son gage.

Andromaque, sodomie, surprise

170 • Sally

Madame doit simuler un orgasme, ce qu’elle ne fait évidemment jamais d’ordinaire, mais à table, comme dans Quand Harry rencontre Sally. La punition serait plus drôle s’il y avait des invités… Les puristes choisiront une salle de restaurant.

Orgasme, simulation

171 • Vibro fixe

Madame se caresse avec un vibromasseur de très gros diamètre, scotché à la verticale sur l’assise d’une chaise qu’elle chevauche. Le bruit de la vibration sur le meuble est un peu agaçant, mais Madame trouvera vite des raisons de l’oublier.

Monsieur, assis auprès d’elle, regarde et commande le mouvement : « Relève-toi un peu, assieds-toi franchement, ondule, etc. » Madame obéit, se laisse bercer par la voix de Monsieur et envahir par les vibrations. Après tout, ce n’est pas vraiment une punition, juste une obligation de se donner en spectacle…

Vibromasseur, meubles

Objet : un vibromasseur

172 • Vibro perdu

Madame devra conserver – quoi qu’il arrive ! – un vibro vibrant dans son sexe jusqu’à épuisement des piles. Elle l’empêchera de glisser en portant une culotte bien serrée.

Pour plus de sûreté, le gage commencera à l’aube d’une journée de congé. Madame n’aura pas le droit de tricher en équipant l’objet de piles quasiment vides. Monsieur aura soin au contraire d’aller acheter des piles neuves.

Elle sera éventuellement autorisée à interrompre le gage en acceptant de recevoir Monsieur à la place de l’encombrant objet.

Vibromasseur

Objet : un vibromasseur

173 • Sweat-shirt mouillé…

Madame sort de la douche, les seins humides, et enfile un T-shirt à même la peau. Ses tétons dardent sous le mince tissu, alors qu’elle doit faire un petit tour du quartier.

Monsieur la suivra à distance pour juger du résultat. Le gage ne s’interrompra que lorsque trois hommes au moins se seront retournés sur le spectacle.

Seins, tétons, exhibitionnisme

174 • Johnny bi-gode

Monsieur est allongé, Madame couchée tête-bêche sur lui le suce, tandis qu’un sexe turgescent se glisse entre ses fesses, allant et venant dans son sexe. Elle rêvait de faire l’amour avec deux hommes… Mais est-ce bien un homme ? Ou un gode de belle taille que Monsieur manie avec dextérité ? Elle devrait n’en rien savoir car elle a les yeux bandés. Monsieur agite l’objet en adaptant son rythme à celui de la fellation que lui prodigue son amie. Elle est punie, certes, mais elle mérite quelques égards.

Monsieur et Madame auront choisi ensemble l’objet sur catalogue ou seront allés l’acheter dans un sex-shop très fréquenté.

Godemiché

Objets : un godemiché, un foulard

175 • Qui de nous deux

Madame en levrette, les yeux bandés, doit deviner qui la pénètre, Monsieur ou un gode souple en latex de belle taille et d’un grand réalisme. Monsieur et l’objet porteront l’un et l’autre des capotes pour ne pas être reconnus à leur texture… Monsieur la pénètre, selon son humeur, cinq fois, tantôt lui-même, tantôt avec l’objet. À la fin de l’opération, Madame doit donner le résultat dans l’ordre : « Alors, une fois toi, encore toi, l’objet, toi et l’objet… c’est ça ? Comment ça, “Non” ? » Et en plus elle doit avoir bonne mémoire.

Si elle se trompe, puisque Monsieur est bon joueur, elle devra accepter de recevoir les deux en même temps. À moins qu’elle ne l’exige elle-même. Ce gage peut devenir l’objet d’un jeu entraînant d’autres gages.

Godemiché

Objets : un godemiché, un foulard

176 • La fessée

La fessée, la fessée !

Madame a été vilaine, elle a perdu, elle méritait un gage. Elle se présente dans la salle du supplice, elle porte des chaussures à talons hauts, des bas blancs, un chemisier très strict, ses cheveux sont regroupés en chignon, elle est rougissante et candide, mais son petit cul est nu, prêt pour le sacrifice.

Monsieur s’assoit et l’installe allongée en travers sur ses genoux.

Il lui donne alors une fessée vigoureuse, et le sexe de Monsieur s’érige doucement contre le petit ventre agité par les claques sur le cul rebondi. Madame pousse des petits gémissements charmants.

Fessée

177 • Double péné

Madame connaît enfin les joies et les douleurs de la double pénétration.

Elle chevauche Monsieur en lui tournant le dos, le corps penché en avant, le cul bien tendu. Pendant ce temps, Monsieur la sodomise doucement avec un beau gode de latex souple et doux (il aura pris soin de la lubrifier amoureusement avant l’opération). Elle aime, et si elle n’aime pas tant pis, c’est elle qui est punie.

Godemiché, sodomie, double pénétration

Objet : un godemiché, du lubrifiant

178 • Jingle bell

Monsieur a acheté dans un sex-shop une jolie clochette rouge sur laquelle est écrit le mot Love. Chaque fois qu’il la fera tinter, Madame devra rappliquer dare-dare la culotte à la main.

Le gage durera le nombre de jours ou d’heures que le gagnant déterminera en jetant des dés.

Clochette, ordre

Objet : une clochette

179 • Tout à l’air

Madame n’a pas de culotte. Et pourtant elle va sortir en boîte ce soir. Elle va danser, ce sera amusant… Monsieur qui l’accompagne aura le droit – et le devoir – d’interrompre le gage en cas d’émeute.

Nudité, sous-vêtements, exhibitionnisme

180 • Exhib-au-logis

Madame devra se faire prendre en photo les seins nus devant la maison de ses parents, son ancienne école ou l’adresse de son ex-mari… à votre choix, pourvu qu’il s’agisse d’un lieu qui signifie quelque chose de précis dans votre vie personnelle.

Il faudra éviter de se faire prendre !

Ce pourrait d’ailleurs devenir le début d’une collection particulière, à mettre sous clé numérique dans un recoin de l’ordinateur.

Exhibitionnisme, photographie

181 • Cloche-tease

Madame effectuera un strip-tease à cloche-pied.

Enlevant ses vêtements les uns après les autres, sans jamais cesser de sautiller d’un pied sur l’autre. Gare à elle si elle cesse, Monsieur aura le droit d’exiger d’elle qu’elle le suce, toujours à cloche-pied…

Strip-tease

182 • Le notaire

Dommage que Madame n’ait pas de plus gros seins, car elle va devoir s’en servir. Le notaire aura sa cravate. Madame doit s’agenouiller et faire son office, masturbant Monsieur entre ses seins. Elle ne cessera que lorsque Monsieur sera satisfait, à moins qu’il ne décide entre-temps de se glisser ailleurs.

Caresse

183 • La jument rose

Madame est un petit poney humain. Elle marche à quatre pattes, nue évidemment. Monsieur la chevauche et lui claque les fesses pour qu’elle avance. Elle ne doit pas broncher, sinon gare aux coups de cravache !

Madame pourrait être harnachée comme le palefroi d’un chevalier, une belle selle sur son dos cambré serait la bienvenue. Mais ses fesses devront être dégagées. Elle pourrait porter, bien calé dans son petit cul, l’un de ces godes équipés d’une sorte de crinière qui lui ferait une belle queue de cheval fichée au bon endroit.

Animaux, soumission

184 • Strip-tease militaire

Madame doit se composer un uniforme crédible, sous-vêtements compris.

Elle portera donc des sous-vêtements confortables et grossiers, de préférence kaki, un pantalon et une chemise en tissu de camouflage. Ses cheveux sont dissimulés sous un calot ou un casque. Monsieur glisse un disque de musique militaire dans le lecteur de CD, Madame s’enveloppe alors dans un drapeau tricolore…

Et commence son grand numéro de salope du régiment, strip-tease au mess des officiers… Lorsqu’elle sera nue, Monsieur devra être au garde à vous et présenter les armes. Madame lui sucera alors le fût du canon.

Strip-tease, uniforme

185 • La machine à branler

Madame est une machine, on vient juste de la déballer de sa boîte, une machine sexuelle évidemment. Elle marche dans l’appartement comme un robot ou une poupée déglinguée. Monsieur l’attire dans son lit.

Madame-Machine branle Monsieur de manière mécanique, 5 grands coups lents, 5 coups rapides, 5 grands coups lents… Petit robot soumis. Elle en a l’allure, le regard fixe… Est-elle vraiment la plus punie des deux ?

Masturbation, robot

186 • Massage tant trique

Madame, maquillée comme une danseuse de peep-show, vêtue d’un peignoir de satin qui bâille sur ses seins, accueille Monsieur à la porte de l’appartement pour lui proposer un massage. Elle l’entraîne dans la chambre, commence à le tripoter avec plus ou moins de délicatesse, puis lui demande – avec l’accent de Bangkok : « Je te fais finition manuelle ou finition buccale ? » Monsieur choisira ce qu’il voudra, mais il devra payer au tarif en vigueur en ville – pas moins de 100 r.

Massage, prostitution

187 • Une bonne assise

Monsieur est assis sur une chaise ou sur un canapé, confortable de préférence. Il est nu, détendu, en bonne disposition, les yeux bandés. Madame va venir s’asseoir sur lui et lui faire plaisir. Elle a le choix de la manière, car elle n’est pas trop punie.

Coït

188 • Le silence est d’or

Madame devra se taire, quoi qu’il advienne, pas une remontrance, pas un râle, rien, et pourtant Monsieur, qui a choisi la durée de la punition, fera tout pour qu’elle parle, qu’elle crie ou qu’elle geigne : amour, caresses, chatouilles, douce violence… Et si elle ouvre la bouche, la punition est doublée.

Soumission, silence

189 • Déco du cul

Madame devra se décorer l’arrière-train, avec ce qu’elle voudra – des plumes, des fleurs, des rubans, des objets de couleur, voire des sextoys… Mais elle n’aura le droit d’employer aucun artifice pour que ça tienne. Tout devra être planté dans son petit cul ou bien serré dans son sexe ou entre ses cuisses.

Elle fera ensuite un défilé de mode. La chambre ou une partie de l’appartement auront été aménagés pour l’occasion : lumière, grand miroir pour voir la chose sous tous les angles. Madame avancera en se dandinant, puis elle se retournera avec élégance pour montrer son œuvre d’art.

Monsieur notera l’originalité de la composition tandis que Madame se pavanera devant lui…

Décoration, exhibition

190 • La bonne à tout à faire

La chambre est plongée dans la pénombre.

C’est le matin, Monsieur dort encore lorsque la femme de chambre entre après avoir discrètement frappé – elle porte le costume complet de la bonne traditionnelle, une jupe noire, un petit tablier blanc.

Madame ouvre les rideaux et les volets, puis met de l’ordre dans la chambre, va et vient tandis que Monsieur fait mine de dormir. Madame ouvre le lit, glisse une main dans la braguette du pyjama de Monsieur qui dort encore, puis le caresse, le suce… Et quitte la pièce dès que son petit tablier est maculé de sperme.

Chambre suivante…

Déguisement, fellation

191 • Boules de G

Madame portera toute la journée des boules de geisha dans son petit sexe détrempé. Elle risque d’en avoir vite assez, mais aussi de jouir dans des moments et des lieux incongrus. Tant pis, elle est punie.

L’introduction des deux boules vibrantes fera l’objet d’une petite cérémonie matinale, Monsieur remettant lui-même la culotte de Madame après l’introduction. De même ce sera lui qui l’ôtera le soir et qui enlèvera les deux boules de leur orifice.

Sextoys

Objet indispensable : des boules de geisha

192 • Rasée à demi

Monsieur, déguisé en barbier florentin, tablier blanc et serviette chaude posée sur l’avant-bras, recouvre les poils pubiens de Madame de mousse à raser qu’il étale avec un blaireau.

Madame, confiante, est assise les jambes très écartées, sur un fauteuil. Monsieur dessinera une ligne verticale sur le pubis de Madame puis en rasera la moitié droite… Uniquement !

La suite viendra plus tard. Ou pas !

Poils, rasage

193 • BC & BG

Madame choisira ses plus beaux vêtements, les plus élégants – même ceux qu’elle trouve un peu trop élégants. Elle arborera de beaux bijoux, se coiffera, mettra de jolis bas blancs, des chaussures à talons hauts… mais pas de culotte.

Monsieur aura rendez-vous avec elle pour le thé. Il sera lui aussi très élégant. Ils se retrouveront dans un salon de thé ou un bar chic de la ville. Il la ramènera à la maison après lui avoir fait du charme, « façon Milord ».

Alors il la baisera sans la déshabiller, en la traitant de « grosse salope » et de « sale pute de bourgeoise », ce qu’elle adorera.

Déguisement

194 • Martinet

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur a un martinet, Madame est nue, debout face au mur, les mains le long du corps, les jambes légèrement écartées. Monsieur la frappe trois fois, en choisissant son moment et la violence des coups. Madame doit se taire, car elle l’a bien mérité et pourra se venger dans quelques minutes lorsqu’elle retrouvera ce rustre dans son lit.

Soumission, flagellation

195 • Sur la chaise

Madame est ligotée, nue sur une chaise, les yeux bandés. Monsieur rôde autour d’elle, que va-t-il faire ? Peut-être rien ? Peut-être… De temps en temps il passe des coups de fil mystérieux, comme s’il préparait un sale coup, enlèvement, viol, tournante, mais c’est simplement une blague… ou pas.

Bondage, soumission

Objets : corde, foulard ou menottes

196 • Tchador

Madame porte le voile intégral, rien de plus facile à bidouiller, deux bouts de tissu noir, des épingles à nourrice… Elle est nue évidemment des épaules aux pieds.

Sinon ? Sinon elle fait l’amour comme d’habitude. Mais Monsieur connaît enfin des joies orientales.

Travestissement, coït

197 • La perruque

Madame se maquille et couvre ses cheveux d’une perruque flamboyante, son regard est dissimulé par des lunettes de soleil.

Le moment venu, elle sucera Monsieur, sans ôter sa perruque ; c’est rien en apparence, mais il adorera ça.

Travestissement, fellation

Objet : une perruque

198 • Mi-temps

Madame occupera la totalité de la mi-temps d’un match de foot international diffusé à la télévision en faisant un numéro de strip-tease.

Elle aura eu la précaution de s’habiller de pied en cap en footballeuse, et de décorer ses seins et sa frondaison pubienne aux couleurs de l’équipe favorite de Monsieur. Si Monsieur regarde le match avec un groupe d’amis, cela devient évidemment un gage de niveau QQQQ.

Strip-tease, football

199 • Petite chatte

Madame est une belle chatte ronronnante, elle frôle les jambes de Monsieur qui lit sur son fauteuil, se pavane à quatre pattes, nue dans le salon. Monsieur la caresse lorsqu’elle vient se blottir contre lui. Mais que faire du bel animal ?

Monsieur aurait bien une idée, mais une chatte, même en chaleur, ça griffe !

Animal

200 • Pinces à seins

Madame vous avez perdu, Monsieur vous a condamnée à vivre une petite douleur… deux pinces à linge ornent et enserrent vos tétons.

Vous devrez les portez le temps qu’il faudra… Mais si la douleur se transforme en plaisir, aurez vous l’honnêteté de le dire ?

Soumission, tétons

201 • Épilation totale

Madame – si ce n’est déjà fait – se fera épiler intégralement. Monsieur pourra être prévenu de l’opération, mais en ignorera la date.

Le sexe ainsi mis à nu, elle viendra en caresser le visage de Monsieur, le lui présentant en gros plan sous toutes ses coutures, elle l’ouvrira de ses petits doigts agiles, fera admirer son petit cul imberbe, son clito enfin apparent.

La suite dépendra de l’enthousiasme de Monsieur.

Épilation, exhibition

202 • Mais qui est sous la table ?

Monsieur déjeune. Madame aussi, elle est agenouillée sous la table et le suce goulûment, comme dans les films, comme dans les blagues. Et Monsieur trouve ça particulièrement agréable, comme dans les films, comme dans les blagues.

Le gage devient évidemment un gage de niveau QQQQ si la scène se déroule n’importe où en dehors de votre domicile.

Fellation

203 • Tétons tordus

Monsieur tord, mord, pince les tétons de Madame, il doit lui faire un peu mal, c’est la punition. Elle aura le droit d’interrompre la torture.

Tétons

204 • Balles au centre

Madame devra ne s’occuper que des testicules de Monsieur, mais ce ne sera pas pour lui faire mal, bien au contraire. Elle les caressera, les embrassera, les gobera, les glissera en elle…

Soumission, testicules

205 • Silence !

Madame a les mains liées et la bouche bâillonnée… Monsieur lui fait ce qu’il désire, chatouilles, caresses, pénétration vaginale ou sodomie… Qu’importe, elle ne pourra ni résister, ni parler, ni exprimer sa douleur ou son plaisir à haute voix…

Soumission, bondage

206 • Petite fille martyrisée

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Madame va prendre une bonne fessée… Mais avant cela, elle aura à cœur de choisir une tenue adaptée à la situation, se déguiser en petite fille ou en martyre chrétienne. Ce n’en sera que meilleur.

Le moment venu, elle se présentera devant son maître, se tournera pour lui présenter son cul joufflu et soulèvera sa blouse.

Fessée, SM, soumission

207 • Sit down

Monsieur est assis en tailleur, le dos bien calé contre un amas de coussins… et ? Et il attend. Madame doit tout faire, déployer toutes ses ruses et ses trucs pour qu’il jouisse, elle le sucera, le branlera, s’assiéra sur lui… Il ne devra pas bouger, ni embrasser ni caresser.... Madame est un instrument de son plaisir, pas une partenaire sexuelle !

Soumission, fellation

208 • Prend mes seins

Madame doit faire jouir Monsieur en ne se servant que de ses seins, mais sans avoir recours à ses mains pour les rapprocher en une banale cravate de notaire. Elle doit frôler, titiller, envelopper, branler, jusqu’à ce qu’un bon jet de foutre vienne lui décorer le cou et le menton.

Seins

209 • Geisha, c’est gai ça

Déguisée en geisha – un kimono, un peu de fond de teint blanc, des baguettes dans les cheveux – Madame fera le service du thé, puis elle se fera prendre en silence sur un tatami. Monsieur la baisera à la japonaise…

Déguisement, coït

210 • Coup de fil dans le c…

Il faut attendre que belle-maman téléphone, ou beau-papa, ou un collègue de travail… Dès que le téléphone sonne, Madame devra répondre en relevant sa jupe et offrir son cul à Monsieur qui la sodomisera prestement tandis que – l’air de rien – elle racontera la rougeole du petit à sa maman ou fera le compte-rendu de sa dernière réunion de travail. Elle devra rester digne !

Téléphone, sodomie

211 • Chatte en gros plan

Madame se laissera filmer pendant une minute en train de se masturber, son sexe béant en gros plan – on ne verra pas son visage – et Monsieur diffusera la séquence anonymement sur Internet. Elle devra ensuite le montrer à une amie – en faisant semblant de tomber dessus par hasard – en proférant la phrase suivante : « Eh ben, elle ne s’ennuie pas celle-là. »

Internet, masturbation

212 • Mettre la table

Madame, allongée nue sur le dos, est la table de votre déjeuner.

Dans la plus pure tradition japonaise, le ventre de Madame est un plateau sur lequel sont disposé des sushis. Monsieur les saisit avec des baguettes et les trempe entre les jambes de Madame, qui tient bien serré contre son sexe un petit pot de sauce soja au wasabi.

Soumission

213 • À la crème

Madame recouvre le sexe en érection de Monsieur d’une belle couche de crème Chantilly, puis la déguste jusqu’à la dernière traînée de mousse blanche… À moins que Monsieur vienne lui aussi faire jaillir sa crème onctueuse, que Madame dégustera également.

Fellation

214 • Mets la capote

Monsieur et Madame vivent ensemble depuis longtemps, ils ont abandonné l’usage du préservatif depuis belle lurette. Aujourd’hui ils recommencent. Madame doit le glisser sur le sexe de Monsieur « sans les mains ».

Préservatif, fellation

215 • Come on the video

Madame n’a pas intérêt à simuler ! Elle est en levrette, Monsieur s’est glissé derrière elle. Mais avant cela il a braqué sur Madame l’objectif de leur petite caméra DV qui va filmer son visage pendant qu’elle fait l’amour. Monsieur et Madame se repasseront ensuite le film pour voir enfin à quoi Madame ressemble dans ces circonstances particulières.

Coït, vidéo

Objet indispensable : un appareil photo ou une petite caméra

216 • Iceberg

Madame parcourt le corps de Monsieur avec un glaçon. Elle s’arrête sur chacune de ses zones érogènes, fait s’ériger ses tétons, lui rafraîchit le gland et les testicules… Monsieur frissonne. Madame pourrait le réchauffer un peu.

Caresses, glaçons

217 • Champagne à gogo

Madame versera du champagne sur le sexe dressé de Monsieur, mais comme elle ne veut pas tacher les draps, elle le léchera jusqu’à la dernière goutte.

Champagne

218 • Culotte humide

Madame, nue, allongée sur le dos, les jambes très écartées, le sexe largement offert au regard de Monsieur, se masturbe avec sa petite culotte, elle se frotte, se caresse avec. Quand elle aura fini, elle la jettera à la figure de Monsieur.

Masturbation

219 • Exhib’ au bar

Madame ne porte pas de culotte sous sa jupe, et pourtant elle s’assied sur un tabouret de bar. Pour éviter une émeute, il faudrait peut-être choisir un bar déjà un peu louche.

Culotte, exhibition, bar

220 • Sous ses plantes

Madame doit branler Monsieur avec ses deux petits petons bien resserrés et agiles. Monsieur ne fera rien d’autre que se laisser faire et admirer la souplesse et la persévérance de Madame.

Masturbation, pieds

221 • Le strip-tease du siècle

Madame vêtue de la manière la plus sophistiquée possible fait un magnifique strip-tease à Monsieur, non sans avoir préalablement organisé l’éclairage de la chambre pour la transformer en boîte louche. Elle portera – pour commencer – ses vêtements les plus sexy et les plus faciles à enlever.

Elle n’hésitera pas à faire « le grand jeu », des mimiques, des sourires, tout. À la fin de sa prestation, au lieu de disparaître comme les véritables strip-teaseuses, elle viendra s’asseoir sur les genoux de Monsieur.

Strip-tease

222 • Grande toilette

Madame fait prendre sa douche à Monsieur. Elle le savonne, lui frotte le dos, lui lave les cheveux, Monsieur se laisse faire, même quand Madame décide de lui laver les fesses, les testicules, et cette belle chose qui se dresse sous la mousse.

Toilette intime

223 • La tête en bas

Madame fait le poirier, Monsieur se glisse entre ses jambes tendues vers le ciel et vient laper à cette fontaine offerte enfin à la bonne hauteur. Madame doit pourtant tenir cette position inconfortable, au moins quelques secondes.

Immobilité

224 • La bonne sœur est une belle

Madame se déguise en bonne sœur, perverse évidemment, quasi nue sous sa robe de bure, elle prie à genoux sur un prie-Dieu, dans une belle odeur d’encens, face à une image pieuse ou un petit autel.

Pourtant il suffira de peu de chose pour la distraire. Soulever sa robe et la prendre sans façon – puisqu’elle est déjà dans la position idéale !

Costume, sodomie

225 • Strip qui déchire

Madame, debout immobile, doit accepter stoïquement que Monsieur la déshabille en déchirant ses vêtements… Des vêtements choisis pour cela certes, mais qui seront réduits en lambeaux, jusqu’à dévoiler ses seins et son petit sexe humide et chaud.

Strip-tease

226 • Blind sexe for men

Monsieur a les yeux bandés, Madame doit lui commenter une séquence de film X, du point de vue des actrices, décrivant les pénétrations, les vulves dilatées, les jaillissements de sperme sur les seins… Monsieur doit être pris par le récit.

Vidéo

227 • Mobile at home

Madame a glissé son téléphone portable – en position vibreur – dans un préservatif et mis le tout où bon lui semble. Monsieur lui téléphone, ou pas ! Elle attend donc le coup de fil salvateur, faisons-la attendre !

Téléphone

228 • Dans la soie et le satin

Madame doit branler Monsieur en utilisant son vêtement le plus délicat et le plus précieux, un joli chemisier, une belle parure de lingerie. Monsieur éjaculera avec ardeur dans le tissu, il faudra envoyer le tout au pressing. Vous serez donc doublement punie !

Masturbation

229 • Liste des commissions

Madame doit rédiger la liste de tous les fantasmes, même les plus inavouables, auxquels elle aimerait se soumettre une fois dans sa vie. Et tant pis si Monsieur enferme ce document dans un coffre pour s’en resservir plus tard… et les réaliser un à un.

Fantasmes

230 • Photocop

Madame réalisera une photocopie de ses seins à son bureau et l’offrira à Monsieur. Qu’elle fasse bien attention de ne pas se faire prendre.

Photo

231 • Allô ma chatte

Madame téléphonera au standard d’une émission de radio spécialisée dans les conseils en sexologie et racontera dans le détail à l’antenne comment elle a perdu son pucelage.

Récit

232 • Derrière le rideau

Monsieur se tiendra caché derrière un rideau ou derrière une porte entrouverte. Madame se masturbera en oubliant qu’elle n’est pas seule, elle fera bien semblant en tout cas. Monsieur décidera du moment précis de son intrusion… « Ah ! malheureuse, mais que faite-vous ? »

Masturbation

233 • Billet de banque

Madame donnera à Monsieur un billet de 50 r dans lequel Monsieur éjaculera après s’en être caressé le sexe en se masturbant. Il en fera ensuite ce que bon lui semble.

Masturbation, éjaculation

234 • Où vais-je aller ?...

Madame doit tirer au sort ce qu’elle va subir : trois petits papiers, trois choix, cunnilingus, sodomie ou fessée, elle n’aura pas le droit de se soustraire au choix des petits papiers.

Sodomie, fessée, cunnilingus

235 • La visite chez le gynéco

Monsieur est un docteur bien inquisiteur. Il veut tout voir, tout tâter, tout regarder en profondeur en s’aidant de son petit spéculum. Madame ne doit pas broncher, sa santé en dépend.

Et puis, il n’est pas si mal ce gynéco.

Humiliation

236 • Escort à domicile

Pendant une semaine, Monsieur sera payé à l’éjaculation, 30 r la giclée de sperme, plus un bonus « orgasme ». Il se rendra vite compte que le métier de gigolo n’est pas aussi reposant qu’il le croyait.

Prostitution

237 • Casting

La chambre a été aménagée en salle d’examen.

Madame passe un entretien d’embauche, elle répond à une petite annonce du genre : « Cherche jeune fille très portée sur le sexe en vue tournage film X. » Monsieur sera le producteur et l’acteur principal du futur film. Il pose des questions très indiscrètes, tâte la marchandise. Il y aura sans doute une épreuve pratique. Madame devra simuler un orgasme, tourner une scène de fellation, démontrer ses qualités en matière de sodomie passive. Et comme il s’agit d’une production arty, quasi punk, Madame devra de surcroît être vulgaire et un peu grossière.

Cinéma, jeu de rôle

238 • Mode d’emploi

Madame doit se rendre dans un sex-shop et se faire expliquer longuement et en détail le fonctionnement d’un vibro, de préférence par un vendeur de sexe masculin (hi, hi). Monsieur assistera à la scène de loin.

Sextoy

239 • Bad boy

Le nouveau copain de Madame, Monsieur déguisé ou se laissant aller à ses penchants naturels, est un rockeur éructant et grossier. Il est vêtu d’un jean déchiré, d’un T-shirt sale et d’un blouson de cuir estampillé « Hell’s Angels ».

Il traîne Madame dans des pubs peuplés de gros lourds et lui fait rapidement l’amour sur le siège de sa moto… À moins que tout cela se passe à la maison, momentanément transformée en bar rock. Il faut prévoir beaucoup de bière !

Soumission

240 • Opération jupe ouverte

Madame sera obligée d’accepter pendant toute une journée que Monsieur lui glisse à tout instant deux doigts inquisiteurs dans le sexe. Au début ça l’amusera, elle en ressentira peut-être même du plaisir, et puis par la suite…

Soumission

241 • Blanche neige

Il faudra attendre que l’occasion se présente, mais dès que le temps le permettra, Madame courra nue dans la neige. Monsieur ensuite la réchauffera.

Il faut trouver l’endroit, le moment, et ne pas traîner longtemps dehors. À moins que vous ne passiez vos vacances dans un coin de Suède ou d’Islande où se trouvent des bains chauds et des saunas.

Nudité, exhibition

242 • La lectrice clitoridienne

Madame lira à haute voix une page de roman, de préférence érotique, tandis que Monsieur glissé entre ses cuisses lui dévore le clitoris. Elle ne devra pas se tromper d’un mot, ni sauter une ligne, ni même trembler de la voix, sinon gare !

Lecture, cunnilingus

243 • Lit de rose

Madame s’offre sur un lit de roses qu’elle aura effeuillées une à une, pour concevoir une couche colorée et parfumée. Qui nettoiera ensuite ? Cela devra être négocié.

Coït

244 • Se rouler sur l’or

Madame s’offre sur un lit d’argent, ou du moins de billets de banque. Si vous manquez de liquidités, vous pouvez acheter des liasses de faux billets dans les bazars chinois, ces faux dollars qui servent aux dons offerts aux défunts. Il faudra que le décor constitué par cette masse de pognon soit d’une belle vulgarité.

Monsieur jouera alors à la star du rap qui se tape une groupie bimbo. Madame en rêvait.

Coït

245 • L’empreinte

Madame devra laisser l’empreinte de son sexe en faisant le grand écart sur une feuille de papier recouverte d’une peinture à l’eau non agressive. Elle se lavera aussitôt avant de contempler le résultat. Monsieur fera encadrer le dessin, et répondra évasivement aux amis qui demanderont le nom du mystérieux artiste.

Peinture, sexe féminin

246 • Le photographe pervers

Monsieur dans le rôle du photographe renommé exigera de Madame des poses savantes. Elle – nue – se contentera d’obéir. Les photos prises ce jour-là pourront servir de support à des rêveries érotiques…

Photographie

247 • Ô miroir !

Madame, nue face à un miroir, bien placée pour être vue sous tous les angles, se glisse des objets vibrant dans le sexe. Monsieur regarde d’assez près…

Miroir, exhibition

Objets indispensables : un grand miroir, un vibro

248 • Salomé

Madame fait la danse des sept voiles à Monsieur. La chambre a été transformée en salon de harem. Des tentures, de l’encens, du thé à la menthe, de la musique orientale…

Bien installé dans une masse de coussin, il regarde Madame se trémousser en ôtant un à un les grands voiles de tissus colorés qui constituent son costume. Il en faudra impérativement sept. Monsieur devrait bander normalement aux alentours du 5 ou 6e…

Strip-tease

249 • Dard d’art

Monsieur vient de jouir sur ses seins ou son ventre, Madame du bout du doigt dessinera un cœur avec la semence de son amant.

Le dessin sera photographié, retravaillé à la palette graphique, et utilisé pour décorer un prochain cadeau de Saint-Valentin.

Éjaculation

250 • Bain d’amour

Madame doit se masturber dans son bain en utilisant le plus spectaculaire de ses sextoys… un beau gode réaliste en latex noir ferait bien l’affaire.

Monsieur assis sur le rebord de la baignoire doit apprécier la beauté de la performance. Il connaît suffisamment Madame pour voir si elle simule… Et gare si elle est tentée de se livrer à des simagrées.

Sextoy, bain

251 • Sur le Web, tes seins

Madame doit montrer ses seins sur Internet pendant cinq minutes, les caressant et les massant devant la webcam. Elle aura le droit de dissimuler son visage.

Exhibitionnisme

252 • Strip-tease qui déchire

Madame devra faire à Monsieur un strip-ciseaux, en s’avançant vers lui vêtue d’un T-shirt et de collants qu’elle découpera aux bons endroits avec des ciseaux : deux trous ronds pour faire jaillir ses seins, une large ouverture pour dégager son sexe et son anus.

Puis Monsieur pourra lui faire l’amour. À condition de garder lui aussi ses vêtements. Il lui sera inutile de les déchirer.

Strip-tease

253 • Kiss the girl

Madame devra embrasser une fille sur la bouche dans les plus brefs délais. Elle pourra choisir une amie ou une inconnue.

Bisexualité

254 • Strip de la frileuse

Madame fera un strip-tease à Monsieur après avoir revêtu et superposé le plus grand nombre de sous-vêtements possible, des soutifs et des culottes par dizaines, chaque slip enlevé en révélant un nouveau un peu plus petit, jusqu’à un string minuscule.

Monsieur aura le bon goût de bander bien avant la disparition du dernier obstacle.

Strip-tease

255 • Ce que racontent les filles

Madame devra pendant une semaine interroger – mine de rien – ses amies pour qu’elles lui racontent des anecdotes concernant leur vie sexuelle.

Samedi soir, elle se transformera en moderne Shéhérazade pour faire le récit des aventures érotiques de ses collègues de bureau. Monsieur se branlera en découvrant les turpitudes des amies de Madame.

Confidences

256 • Téléphone torride

Pendant 24 h, Madame devra avoir en fond d’écran de son téléphone portable une photographie en gros plan de la partie de l’anatomie de Monsieur qu’il aura choisie.

Téléphone

257 • Bimbo nails

Madame devra se faire des ongles de super-bimbo pour branler Monsieur.

De la dorure, de la couleur, un drapeau américain sur l’ongle – évidemment long – du majeur, des paillettes sur le pouce, du spectacle !

Elle se sera évidemment habillée en conséquence.

Masturbation

258 • Emma Peel

Madame ne portera que du cuir, des pieds à la tête, et comme elle n’a sans doute pas de petite culotte ou de soutien-gorge en cuir, elle sera nue sous son blouson, sa jupe ou son pantalon.

Monsieur aura le droit de caresser sa peau et de se plonger dans son odeur de bête fauve. Et peut-être de faire l’amour avec elle, sachant qu’elle saura se défendre.

Fétichisme, costume, cuir

259 • Trash photographie

Madame devra poser nue – le visage masqué – dans un endroit un peu glauque, décharge publique, garage, parking, sous-sol… Elle se sera habillée pour la circonstance, look gothique, bas déchirés, les seins jaillissant d’une guêpière, le maquillage dégoulinant.

Monsieur prendra les photos et saura la défendre, au cas où !

Photographie

260 • Plateau de fruits

Madame sera un plateau de fruits que Monsieur dégustera sur son corps, au risque de la couvrir du jus odorant de fraise ou de melon.

Ils feront sans doute l’amour, mais avant cela Madame aura été dégustée, en particulier si elle réussit à glisser un peu de pastèque entre ses cuisses ou d’ananas sur ses seins.

Soumission

261 • Piiiii

Madame fera pipi dans la nature. Monsieur la regardera…

Uro

262 • Al Capone

Monsieur est un gangster, armé d’un gros calibre, il n’hésitera pas à le braquer sur la tempe de madame pour qu’elle le suce, et si c’est mal fait, bang !!

Un revolver en plastique suffira.

Fellation

263 • Magie fumeuse

Madame improvisera un numéro de cabaret impliquant l’exhibition de son sexe… Elle pourrait fumer des cigarettes avec son vagin ou y dissimuler des objets. À elle de voir ! Ce devra être amusant, surprenant, et un peu émouvant.

Monsieur sera assis au premier rang.

Spectacle

264 • Modèle vivant

Madame prendra – nue comme il se doit – la pose des tableaux que Monsieur choisira au hasard dans ses livres d’art.

Monsieur réalisera un cliché de la composition, puis ils compa-reront le modèle et l’original. L’idéal serait de faire tout ça directement dans le musée où sont exposées les œuvres, mais bon !

Peinture

265 • La journée de la jupe

Aujourd’hui, Madame ne portera rien d’autre qu’une jupe, sans culotte évidemment et les seins nus. Il vaudrait mieux qu’elle ait fait les courses la veille et que les enfants ne soient pas là.

Madame et Monsieur feront sans doute très souvent l’amour durant cette journée particulière. Mais ils ne devront jamais enlever cette fichue jupe, et jamais s’allonger tout à fait…

Vêtements

266 • Brosse à dents

Madame devra se composer un vêtement minimaliste à partir d’objets trouvés dans sa salle de bain, des mouchoirs en papier, des gants de toilette, des brosses à dent… et se promener ainsi vêtue durant quelques heures.

Costume

267 • Mary Poppins

Madame se présentera à la maison pour répondre à la petite annonce recherchant une bonne à tout faire. Monsieur lui expliquera le service, lui fera visiter la maison, puis se montrera plus pressant…

Madame se sera habillée pour la circonstance, d’une manière apparemment austère dissimulant quelques surprises. Elle sera d’abord distante, elle résistera un peu aux avances de son futur patron… et puis on verra bien ce qui se passera lorsqu’il lui parlera de ses gages.

Jeu de rôle

268 • Cinq bonnes idées

Monsieur imposera à Madame d’avoir cinq idées érotiques à partir d’un vêtement de son choix, un collant, une jupe, un chapeau, etc.

Coït, objets

269 • Bisou couillu

Madame devra embrasser Monsieur sur les testicules.

Testicules, baiser

270 • Shibari

Madame sera ficelée avec élégance en position verticale, Monsieur l’oubliera ensuite dans un coin.

Bondage

271 • Torture chinoise

Madame, allongée sur le lit et menottée, est chatouillée sous la plante des pieds, le temps qu’il faudra pour la rendre folle.

Chatouille

272 • Sur son ventre aussi

Monsieur s’assiéra sur le ventre de Madame pour pouvoir conforta-blement lui caresser et lui pincer les tétons.

Tétons

273 • La chatte

Madame se comportera pendant une heure comme une chatte, féline et ronronnante, elle pourra venir donner des petits coups de langue râpeuse à son maître.

Soumission

274 • La fashion week

Madame devra offrir à Monsieur le spectacle d’un défilé de mode spécial lingerie. Elle fera en sorte qu’il soit bien installé, que la lumière et la musique soient bonnes, et la dentelle froufroutante et sexy.

Madame ne portera qu’une seule pièce de lingerie à chaque passage : une culotte, un soutien-gorge, un tanga, une guêpière…

Mode

275 • Check liste

Monsieur a établi une liste des courses à effectuer au sex-shop du quartier : revues pornos, capotes, DVD X avec des grosses femmes poilues ou des nains, bites en plastique de taille démesurée, etc.

Madame, sa liste en main, fera ses courses en utilisant son habituel cabas à commission.

Sextoy

276 • Massage rectal

Madame, en string, masse Monsieur allongé sur le ventre. Elle lui pétrit particulièrement les fesses. Elle a le droit et le devoir de s’occuper au passage de sa prostate après avoir bien lubrifié l’anus de son chéri.

Sodomie

277 • W.-C. publics

Madame répondra à une annonce pornographique griffonnée dans des toilettes publiques. Monsieur surveillera les opérations qui ne devront pas dépasser le stade de conversations téléphoniques graveleuses et torrides. Quand son interlocuteur sera chaud comme de la braise, Madame lui expliquera calmement que seul un petit trou du cul peut encore avoir l’idée de tenter de draguer de cette manière.

Si le numéro noté sur le mur se révèle être celui de la victime d’une mauvaise plaisanterie, Madame se montrera compatissante mais deux fois plus sexy et entreprenante…

Jeu de rôle

278 • La momie

Monsieur transformera Madame en momie en la recouvrant de papier toilette. Seuls ses yeux apparaîtront encore.

Puis elle errera dans l’appartement comme une âme en perdition. Monsieur verra alors se réveiller ses bas instincts nécrophile, et baisera la momie malgré ses bandelettes.

Costume

279 • Burlesque

Madame se compose un « costume » de vedette du Burlesque, des cache-seins à pompons, des paillettes, un maquillage doré et des faux-cils de trois centimètres de long, les lèvres pulpeuses et carmin, des chaussures à talons hauts rouges, une perruque frisée rousse…Enfin, vous voyez !

Madame fera son numéro au son d’une musique de bastringue et jettera ses vêtements au visage de Monsieur.

Strip-tease

280 • Dans ton slip

Pendant l’absence de Madame, partie quelques jours en voyage, Monsieur s’est souvent masturbé en éjaculant dans une culotte, un foulard, des draps.

À son retour, Madame, jolie petite chienne renifleuse devra le suivre à la trace et découvrir « l’objet ».

Masturbation

281 • Récit à la première personne

Madame devra raconter dans le détail sa « première fois » sur un forum spécialisé, Monsieur devra apprendre au moins quelque chose d’inédit à sa lecture.

Récit

282 • Gant de ménage

Madame devra se masturber un instant avec un gant de ménage – neuf ! Ce sera très joli ce bruit de caoutchouc crissant sur son clito…

Masturbation

283 • Nue dans le désert

Madame s’étendra nue sur le sol, face contre terre, les bras en croix… Monsieur fera ce qu’il veut pour profiter de la situation. S’asseoir dessus, la piétiner accidentellement, peut-être la caresser ou lui faire l’amour, qui sait ?

Soumission

284 • Confiture

Monsieur a badigeonné une partie de son anatomie de confiture. Madame devra la manger, en oubliant que ça fait grossir.

Nourriture

285 • Massage total

Madame, après s’être masturbée longuement, viendra pratiquer un massage du corps, du visage et du sexe de Monsieur en n’utilisant que son sexe détrempé et doux pour cela… Elle se frottera contre son nez, ses épaules, son torse, ses genoux, pour finir par son sexe…

Massage

286 • De bas en haut

Madame devra lécher le corps de Monsieur en partant de son front pour arriver à son sexe en passant d’abord par ses fesses et ses deux pieds. Monsieur guidera l’opération. Le parcours sera long, accidenté. Madame devra éviter de rentrer en contact direct avec le sexe de Monsieur le plus longtemps possible, se contentant parfois de le frôler avec ses cheveux ou ses épaules…

Léchage

Pour lui

287 • Contrôle

Monsieur, que Madame branle et suce comme une déesse, devra résister le plus longtemps possible. Toute éjaculation précipitée – moins de X minutes après le début des opérations, X étant calculé par un jet de dés – sera sanctionnée par un gage humiliant de niveau QQ. Et si Monsieur choisit de débander pour éviter la peine, ce sera pire encore.

Ejaculation, contrôle

288 • Projection privée

Monsieur devra stoïquement supporter que Madame diffuse le petit film le présentant faisant son yoga nu. Le gage se déroulera en deux temps : tournage, puis diffusion, les postures étant filmées sous les angles les plus indiscrets.

Yoga, nudité, vidéo

Objets indispensables : une caméra et un écran pour la diffusion

289 • Cockring…

Monsieur devra porter un cockring. Mieux vaut s’entraîner seul avant d’en faire la surprise à Madame. Il faut trouver le bon diamètre, la bonne matière, et surtout savoir le fixer au bon moment, sans se coincer les boutons pressions dans les poils. Monsieur se masturbera « avec », en présence de Madame qui regardera et commentera.

Cockring, masturbation, voyeurisme

290 • Périnée

Monsieur a léché Madame des dizaines de fois, son clito l’adore. Mais aujourd’hui il a perdu, elle lui impose de léchouiller et embrasser son périnée, cette petite portion de chair située entre son sexe humide et son petit cul accueillant. Et rien d’autre, il faut obéir ! Madame s’installera confortablement, allongée sur le dos, les jambes relevées.

Elle seule décidera du temps que devra prendre l’opération et de la suite… Si elle est aussi cruelle que nous le pensons, elle se rhabillera, satisfaite, laissant Monsieur à sa frustration.

Périnée, cunnilingus

291 • Le missionnaire surpris

Monsieur vous fait l’amour en position du missionnaire. Il va et vient en vous de plus en plus vigoureusement… Vous avez attendu le temps qu’il faudra pour qu’il ait oublié qu’il avait perdu et quel était la nature de son gage. Voilà, il a l’air détendu, c’est le bon moment !

L’instant idéal pour lui enfoncer votre majeur bien lubrifié dans l’anus, juste maintenant, précisément quand il s’apprêtait à éjaculer. Vous verrez, il sera surpris, ce sera sa punition.

Missionnaire, sodomie, surprise

292 • Festival porno

Monsieur doit se masturber en regardant des vidéos particulièrement érotiques sur un site Internet de films X amateurs… les vidéos les plus trash, des vieilles femmes énormes montant des éphèbes bien membrés, des compilations d’éjaculations faciales, des scènes de triolisme impliquant des « shemales », mi-femme à gros seins mi-mec à grosse queue… Monsieur se branle en décrivant à haute voix chacune des scènes.

Car Madame est là qui regarde – qui regarde Monsieur de très près, et les films du coin de l’œil. C’est peut-être un peu humiliant pour Madame également, mais elle est très excitée.

Pornographie, masturbation, voyeurisme

293 • Jeu de Kim porno

Monsieur visionne une séquence porno avec Madame – une séquence complexe durant laquelle les acteurs changent de positions, de pratiques sexuelles et de partenaires à un rythme improbable – puis ferme les yeux et doit en décrire de mémoire chaque épisode : « Elle se déshabille, se caresse les seins, il se branle, elle le suce, etc. » Madame contrôle en rediffusant la séquence le son coupé. Chaque fois que Monsieur se trompe elle lui pince les tétons.

Ce gage en forme de jeu de mémoire peut également servir de base à un jeu érotique à part entière. Chaque erreur dans le récit de la séquence pornographique pouvant valoir un gage à celui qui la commet.

Pornographie, jeu de mémoire

Objet indispensable : DVD de film X

294 • Goutte de sperme sur ventre brûlant

Monsieur est allongé sur le dos, détendu, nu et confiant, Madame le suce et le masturbe doucement, il pense encore qu’il va jouir dans sa bouche, mais au moment fatal, elle le caresse vigoureusement, se relève brusquement et oriente le sexe turgescent vers le ventre de Monsieur… un jet de sperme magnifique viendra recouvrir sa poitrine, et peut-être jusqu’à son visage. Il sera un peu frustré et tout étourdi.

Car Madame lui aura caché la nature exacte de ce gage. Il y a pire comme punition. Monsieur devra ensuite aller regarder le résultat de ses exploits dans un miroir.

Fellation, éjaculation

295 • Claque au cul

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit recevoir la fessée, il est déjà au piquet, tout habillé, debout face au mur. Madame le déculotte, relève le pan de la chemise pour bien dégager les fesses, fait mine de ne pas voir son sexe qui grossit, et commence à le claquer du plat de la main, violemment et méthodiquement.

Il aura les fesses rouges, bien fait ! Selon son humeur, Madame pourra ensuite le branler un peu, ou se faire prendre, là, debout, elle aussi face au mur.

Fessée

296 • Moulage

Monsieur doit faire un moulage de son sexe sur une plaque de pâte à modeler ou dans de la terre glaise. Il vaudra mieux qu’il soit bien en forme le jour de la prise du moulage, avoir l’érection vigoureuse et durable…Mais aussi éviter de se faire prendre les poils pubiens dans la terre.

Monsieur pourra ensuite peindre l’empreinte ainsi réalisée, ou faire cuire le moulage au four. Il l’offrira à Madame pour sa fête.

Moulage, érection

297 • Point P

À quatre pattes Monsieur glisse un doigt lubrifié dans son anus… à la recherche de sa prostate, ce point G des garçons. Madame, bien installée au fond du lit le regarde faire, en donnant des ordres : « va plus profond », « branle-toi », « ouvre bien ton cul », etc.

Ce sera très humiliant, c’est le but, mais Monsieur en sera ensuite récompensé. Peut-être ! Si il découvre ce qu’il cherche.

Et si ça lui fait bobo, Madame le consolera comme elle voudra.

Prostate, sodomie

298 • Fessée, à quatre pattes

La fessée, la fessée, oui encore ! Il l’a bien méritée.

Monsieur est nu à quatre pattes et Madame, assise à ses côtés, lui claque les fesses de la main droite, fermement, régulièrement. Chaque coup laisse une belle trace rose, puis rouge... Le bruit des claques résonne dans la chambre. Monsieur sait à combien de coups il a été condamné. Mais voyez, il bande ! Madame le caresse de la main gauche au rythme des coups.

Fessée, masturbation

299 • Haltérophilie

Combien de kilos, non, restons raisonnables… disons combien de dizaines de grammes Monsieur peut-il porter avec son sexe dressé ?

C’est le moment de le vérifier. Monsieur bande, debout les mains dans le dos, Madame lui a délicatement attaché autour du gland un petit ruban au bout duquel elle accroche des petits objets légers…

Érection

300 • Dégustation

Madame se fait déguster par Monsieur. Il a les mains menottées dans le dos, il risque de perdre l’équilibre. Elle s’est bien allongée sur le dos, les jambes grandes ouvertes. Il faut que ce soit le cunnilingus parfait, sinon la punition sera autrement plus douloureuse.

Cunnilingus

Objet indispensable : des menottes

301 • Surprise, surprise

Monsieur est allongé nu sur le lit, les yeux bandés, il attend sans doute que Madame le suce ! Cela viendra peut-être, mais pour l’instant Madame lui glisse – sans prévenir – un petit doigt lubrifié dans l’anus, à moins qu’elle ne lui pince le gras du bide, ou qu’elle lui morde l’oreille...

Il sera bien surpris et peut-être agréablement, mais il aura aussi un peu mal. Car Madame a droit à trois actions successives : une agréable, une douloureuse, une humiliante… Elle peut choisir l’ordre des opérations, commencer par la gâterie ou par la morsure, comme elle le désire. Mais elle doit surtout faire attendre ce pauvre Monsieur frémissant à l’idée de ce qui va lui arriver.

Morsures, humiliation

302 • Jingle, jingle bell

Madame a acheté une clochette argentée sur laquelle se trouve le mot Fuck. Chaque fois qu’elle sonnera, Monsieur devra arriver en vitesse, prêt à l’emploi.

Clochette, ordre

Objet indispensable : une clochette

303 • La bandaison se commande…

Madame donnera le top du départ, Monsieur devra bander – la situation est excitante ce devrait être possible – puis débander dès que Madame en donnera l’ordre.

Ce gage pourrait devenir une sorte de rituel, de défi permanent… Monsieur appréciera vite les bienfaits de la gymnastique du périnée.

Érection

304 • Hard, hard kitchen

Monsieur devra faire la cuisine, nu sous un tablier ridicule. En soi c’est déjà un gage un peu humiliant, mais Madame ne se contentera pas de cette plaisanterie pour enterrement de vie de jeune fille. Elle jouera de Monsieur comme d’un sextoy, le branlant tandis qu’il prépare la sauce de la salade, lui caressant les fesses pendant qu’il larde son rôti… exigeant d’être baisée sur la table encore couverte de la farine de la pâte à tarte…

Monsieur obéira à tout, mais devra de surcroît réaliser un délicieux petit souper pour deux personnes.

Cuisine, soumission

305 • Sextoy à pattes

Monsieur doit faire l’amour ! Pfff, ce n’est pas une punition ça ! Non mais c’est un gage. Monsieur doit bander ferme et se trans-former en sextoy vivant.

Madame se fiche du plaisir de son amant comme d’une guigne, seul le sien doit compter. Madame malmène son escort boy et lui donne des ordres secs : plus profond, plus vite, stop, retire-toi, à genoux, debout… Et quand elle aura joui, il devra se retirer et se finir tout seul, si elle lui en donne l’ordre.

Madame décidera du début et de la fin du gage. Elle ne devra avoir aucune attention envers son amant, qu’elle traitera avec le mépris dû à une poupée gonflable ou à un vibro à pattes.

Soumission, coït

306 • Exhib-au-pays

Monsieur devra se faire photographier le sexe bandant jaillissant de sa braguette, devant son ancien lycée, la maison de ses premières vacances ou son université, à Madame de choisir.

Il devra se tenir prêt à partir en courant.

Exhibitionnisme, photographie

307 • Strip-run

Monsieur effectuera un strip-tease en courant d’une pièce à l’autre de l’appartement. Gare à lui s’il s’arrête un seul instant, Madame ayant le droit d’exiger qu’il continue à courir dehors dans la tenue où il se trouvait déjà au moment de l’incident.

Strip-tease

308 • Bananas

Monsieur devra mimer une fellation torride en suçant une banane.

Madame lui donnera des conseils et lui prodiguera des encouragements. Pour rendre l’exercice plus amusant, il pourrait se dérouler au restaurant, à la cantine ou sur l’étal d’un marché.

Fellation, simulation

309 • Mon cheval fougueux

Monsieur est un cheval fougueux, mais il doit rester calme. Madame le monte nue à cru, pour bien sentir le contact de son sexe humide avec le dos de sa monture. Pas de cravache, elle frappe l’animal directement sur la croupe, d’une bonne claque bruyante pour qu’il avance, d’une claque encore plus bruyante pour qu’il s’arrête. Elle se promène ainsi dans l’appartement, insolente sur son fringant coursier.

Animaux, soumission

310 • La branle à l’aveuglette

Monsieur, les yeux bandés, bien installé au fond de son lit sur une pile de coussins, doit se masturber tandis que Madame le regarde. Il sent sa présence mais ne la voit pas, elle peut l’effleurer, commenter, et Monsieur devra éjaculer quand Madame l’exigera, sinon gare ! À moins que Madame n’en décide autrement et se réserve le droit de finir l’aventure autrement.

Masturbation, éjaculation, soumission

311 • L’envers du décor

Monsieur devra se décorer l’arrière-train en y plantant ce qu’il voudra : plumes, sextoys, fleurs coupées… attention aux épines. Il devra également décorer son sexe et ses testicules, à condition qu’il y ait au moins une clochette et un grelot dans sa composition…

Madame bien calée dans son fauteuil regardera Monsieur défiler en agitant le postérieur pour que ça tintinnabule. Un peu de musique serait bienvenue. Monsieur s’exhibera avec élégance. Madame n’en pensera pas moins : ridicule !

Décoration, exhibition

312 • Shave on you

La scène se passe dans la salle de bain…

Madame, armée d’une bombe de crème à raser et d’un rasoir jetable, va redécorer le pubis de son amant. Elle l’a soigneusement barbouillé de mousse avant de procéder… C’est elle qui choisira la forme de la taille : intégral, ticket de métro, barbe de sapeur. Monsieur devra prier pour qu’elle ne tremble pas pendant qu’elle le rase.

Poils, rasage

313 • Rose dure de la feuille

Madame nue et offerte, les jambes relevées, tend son cul.

Monsieur devra pratiquer une feuille de rose langoureuse pendant le temps que Madame voudra…

Faire baiser son cul était naguère l’humiliation suprême, mais Monsieur ne le prendra pas comme ça…

Anus, baiser

314 • Travaux de travelo

Madame va « féminiser » Monsieur, en le maquillant, en lui faisant revêtir des sous-vêtements, en lui trouvant une jupe et des chaussures… Puis elle se le tapera, car elle a toujours eu envie de baiser avec un travesti…

Quand il aura fini, elle lui donnera un billet de 20 euros et lui ordonnera de se barrer d’ici en le traitant de « petite pédale » et de « sale pute ». Il aimera ça.

Travestissement, coït, prostitution

315 • Sous la douche

Monsieur s’est souvent masturbé sous la douche, mais aujourd’hui Madame est là.

Elle s’assied sur un tabouret, assez loin du spectacle pour ne pas être éclaboussée. Monsieur se branle sous l’eau tiède. Madame regarde, se branle aussi peut-être. Lorsque Monsieur sera sur le point de jouir, Madame pourra venir à ses côtés, pour qu’il jouisse sur son visage, puis elle se glissera avec lui sous la douche, et il aura intérêt à bander à nouveau dans les plus brefs délais.

Douche, masturbation, éjaculation

316 • Burqua

Monsieur porte le voile intégral… Mais celui-ci descend jusqu’à son sexe. Et il a l’obligation de le soulever par une érection puissante, sinon gare ! Madame sucera donc un inconnu voilé.

Travestissement, fellation

317 • La croix encore

Il faut d’abord bricoler un peu, fixer des anneaux solides au plus près du sol et à deux mètres de haut, en bas et en haut du chambranle d’une porte par exemple – vous connaissez la manipulation. Monsieur est lié, jambes écartées, bras en V, comme sur une croix de Saint-André, les chevilles et les poignets attachés aux quatre anneaux. Il attend la suite. Madame fera de lui ce qu’il voudra, peut-être le faire attendre simplement. Ou le fouetter un peu, jusqu’à ce qu’il bande, et qu’elle vienne se coller sur sa bite.

Soumission, flagellation

Objets indispensables : corde, menottes

318 • Dans ce miroir

Monsieur doit se branler vigoureusement se tenant face à un miroir, tandis que Madame l’observe… Monsieur doit jouir vite et éjaculer le plus loin et violemment possible. Son sperme doit jaillir et s’écraser contre la glace en belles masses blanchâtres que Madame pourra goûter si elle le désire, avant de s’occuper de Monsieur pour lui en tirer encore quelques gouttes.

Miroir, éjaculation

Objet indispensable : un grand miroir

319 • Gentil toutou

Monsieur à quatre pattes est un gentil petit toutou, il galope en tous sens, il frétille, il bouge la queue – autant que faire se peut. Madame le caresse, lui gratouille le ventre lorsqu’il se couche sur le dos. Mais que fera-t-elle lorsque l’animal viendra se frotter le sexe contre sa cuisse ?

Animal

320 • Vagin artificiel

Se masturber avec un sextoy n’est plus l’apanage des filles. Les nouvelles inventions sexy japonaises se présentent sous la forme de cylindres de la taille d’une canette de soda, l’intérieur en est lubrifié et doux, on dirait vraiment un sexe féminin. On se glisse, on va et vient et c’est bon. Mais attention ! Usage unique ! À moins de porter un préservatif.

Madame va beaucoup aimer vous voir éjaculer dans une petite boîte. Vous serez un peu humilié, c’est le but, et obligé pourtant de satisfaire immédiatement Madame à son tour, car le spectacle l’aura enflammée.

Sextoy, éjaculation

321 • Cours de pipe

Monsieur devra mimer une fellation sur un godemiché de belle taille. Madame, dans la posture de la maîtresse d’école, commentera l’opération et lui donnera des conseils. « Prends-le plus profond dans la bouche !, mordille-le un peu…, ne bave pas ! »

Si elle est très en forme, elle pourra s’emparer de l’objet ainsi bien lubrifié pour en faire ce qu’elle voudra.

Sextoy, fellation

Objet indispensable : un godemiché

322 • D’hommage

Madame s’est assise sur une chaise, elle est nue, elle ne porte plus que ces bottes aux bouts très pointus, elle se tient les jambes très écartées, le buste droit, l’allure impériale, vous êtes à ses genoux, les mains derrière le dos, éventuellement liées ou menottées, et vous lui rendez hommage en lui pratiquant un cunnilingus parfait. Si elle ne jouit pas selon ses désirs elle aura le droit de vous frapper à coup de pieds… Attention ! Elle le fera !

Cunnilingus

Objet : menottes

323 • Porte-manteau

Des pinces à tétons ! Mais oui ça fait mal, mais c’est fait pour ça, et les hommes ne connaissent pas assez ce genre de plaisir douloureux : cette punition est pour Monsieur l’occasion de le découvrir.

Madame accroche donc les petites pinces sur les tétons durcis de Monsieur, mais va-t-elle s’arrêter là ? Elle a quelques rangements à faire, des foulards, des bandanas, qu’elle fait pendre aux pinces à sein. Monsieur se transforme peu à peu en mini-dressing.

Tétons

324 • Le prisonnier

Monsieur a les mains liées dans le dos et les pieds entravés. Il doit pourtant faire l’amour à Madame. Elle aura pour sa part tous les droits, y compris de se soustraire aux agissements de son amant ficelé. Ce sera assez drôle à voir, fatigant pour Monsieur, délicieux pour Madame qui aura le droit de choisir le moment où elle se laissera faire…

Attention à ne pas tomber du lit !

Bondage, coït

Objet indispensable : corde, foulard ou menottes

325 • Face-sitting

Monsieur est allongé sur le dos, les bras et les jambes en croix, il ne doit pas bouger quoi qu’il advienne. Madame, nue, s’assoit sur son visage. Monsieur pourra respirer un peu, à peine, mais il devra surtout faire jouir Madame qui se laissera aller…

D’ailleurs la vie de Monsieur en dépend, il ne pourra respirer à nouveau normalement que lorsque Madame, satisfaite, daignera se relever.

Soumission, cunnilingus

326 • Fanny

Monsieur doit « embrasser Fanny ». Madame relève sa jupe, baisse sa culotte ; Monsieur lui fait la bise sur les deux fesses, puis glisse une petite langue dans un anus frais et rose. Madame a le droit d’exiger plus.

Anus

327 • Mamelon mordu

Madame lui mordille les tétons, les deux. Elle le fait sans trop de ménagement. Il ne doit absolument pas se plaindre, sinon elle le mordra réellement.

Tétons

328 • Les boules

Madame a pris le pouvoir sur les testicules de Monsieur, elle peut en faire tout ce qu’elle désire, les flatter, les caresser, les tordre… À elle de décider si elle veut donner du plaisir ou de la douleur. Monsieur est évidemment allongé nu dans une position humiliante.

Soumission, testicules

329 • À poils ras

Madame a gagné, tant pis, elle a donc le droit de raser les poils du pubis et des testicules de Monsieur. Elle fera bien attention, c’est promis. Que personne ne bronche, cela la distrairait.

Soumission

330 • Cul béni

Madame offre son cul, elle est allongée sur le ventre, les fesses relevées par des coussins placés sous elle. Monsieur doit la faire jouir, en l’embrassant, lui branlant le petit trou, la pénétrant, à lui de choisir, mais il doit y arriver.

Sodomie

331 • Petit garçon violenté

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Monsieur doit trouver le costume adapté à la punition qu’il va recevoir. Il se déguisera en petit garçon à culotte courte, prêt à recevoir la fessée. Car Madame va non seulement lui claquer les fesses, mais l’humilier un peu.

Fessée, SM, soumission

332 • Prends ton pied ou le mien

Monsieur doit faire jouir Madame en ne se servant que de son pied. Il doit la caresser, lui ouvrir délicatement les lèvres, se glisser dans son sexe quand celui-ci est bien humide et prêt à le recevoir, découvrir son clitoris, le caresser du bout de l’orteil, puis la pénétrer doucement… Et plus si accord. Le pied donc !

Pied

333 • Esclave nubien

Monsieur, vaguement déguisé en esclave nubien, un pagne, des tatouages ethniques, des bracelets aux chevilles, est au service de Madame. Il l’évente, lui sert le thé, et quand Madame le désirera, il devra la baiser selon ses ordres.

Soumission

334 • Coup de flûte

Monsieur devra répondre au téléphone, un coup de fil important ou nécessitant un peu d’attention, tandis que Madame le suce goulûment en lui branlant le cul d’un petit doigt agile.

Téléphone, masturbation

335 • Cumshot compilation

Le sexe turgescent de Monsieur sera filmé en gros plan tandis qu’il se masturbe. Il éjaculera au plus près de la caméra. Le film sera ensuite diffusé anonymement sur You Porn.

Internet, masturbation

336 • Caméra indiscrète

Madame s’est agenouillée devant Monsieur et le suce. La petite caméra DV du couple est braquée sur le visage de Monsieur et va le filmer pendant qu’il jouit. Ensuite Monsieur et Madame regarderons ensemble ce document historique.

Vidéo, fellation

Objet indispensable : une caméra vidéo

337 • Bling !...

Monsieur doit faire tomber un objet d’un bon jet de sperme – domino, canette vide de soda –, Madame pourra éventuellement l’aider en le branlant et « en visant ».

Éjaculation

338 • Tu gèles

Monsieur caresse Madame avec un glaçon, il est à ses ordres. Madame adorera quand ses seins se dresseront mais elle frisson-nera quand le glaçon entrera en contact avec son petit clito bouleversé.

Caresses, glaçons

339 • Champagne pour tout le monde

Madame s’est allongée sur le dos, le bassin relevé, son sexe est entrouvert comme une coupe, un petit bassin dans lequel Monsieur va faire couler du champagne. Puis il le boira, le lapera jusqu’à la dernière goutte.

Champagne

340 • Suspensoir

Monsieur, debout immobile, joue au porte-manteau. Madame a le droit de pendre ce qu’elle veut au sexe tendu. Pas trop lourd, mais tout de même. Et gare à lui si ça tombe !

Érection

341 • Culotte détrempée

Monsieur, allongé nu sur le dos, doit se branler en enveloppant son sexe dans une culotte dans laquelle il éjaculera. Madame fera ce qu’elle voudra de la culotte maculée de sperme.

Masturbation

342 • Chippendale

La chambre a été transformée en boîte de nuit, la musique est tonitruante. Madame hurle d’excitation ! Voilà la star !

Monsieur offre à Madame un magnifique numéro de Chippendale, arrachant sa chemise et son pantalon, proposant à Madame de glisser des dollars dans sa culotte. Le grand jeu !

Strip-tease

343 • Toilette des grands jours

Monsieur lave Madame, la savonne partout, lave ses seins avec un gant, se glisse entre ses cuisses. Madame se laisse évidemment faire, c’est si pratique un homme de maison prévenant.

Toilette intime

344 • Arbre fruitier

Monsieur fait le poirier tout nu, il devra rester insensible au fait que Madame essaiera de le faire bander par tous les moyens malgré sa position…

Immobilité

345 • Con & fesses

La confession est un rituel compliqué, il faut baragouiner quelques prières, poser des questions, y répondre, donner l’absolution, et le tout en se pelotant un peu.

Monsieur est un prêtre timide. Il confesse Madame, à genoux à ses côtés, il lui donnerait bien l’absolution, mais pourquoi veut-elle aller farfouiller sous sa soutane ?

Confession

346 • Blind sexe

Madame a les yeux bandés. Monsieur a mis un DVD pornographique dans le lecteur en baissant le son. Il doit en décrire chacune des péripéties, du point de vue des acteurs mâles. Il doit trouver les mots justes pour lui plaire.

Vidéo

347 • Strip démoniaque

Madame se déshabille, mais chacun des vêtements qu’elle ôte devient l’instrument d’une nouvelle torture. Elle aveugle Monsieur avec son chemisier, lui entrave les mains avec son collant, le menotte avec son soutif, lui enfonce sa culotte dans la bouche pour le faire taire… Il ne lui reste que ses talons aiguilles…

Strip-tease, bondage

348 • Sous l’uniforme

Madame sera aujourd’hui simple soldat, en uniforme ou en treillis, elle devra obéir aux ordres de Monsieur, même les plus dégra-dants.

Le gage serait plus amusant en plein air, en particulier s’il vient de pleuvoir, c’est si agréable de voir une femme ramper dans la boue.

Costume, armée

349 • Viagra

Madame donnera du Viagra à Monsieur et guettera le résultat.

Comment ? Monsieur n’en a pas besoin ! Et alors ? C’est un gage, pas un traitement.

Érection

350 • Matons la photo

Monsieur fera quatre Photomatons de son sexe en érection et viendra les montrer à Madame. Qu’il fasse bien attention de ne pas se faire prendre.

Photo

351 • Reportage

Monsieur devra aller engager la conversation avec une prostituée de rue, lui demander ses tarifs et des détails sur ses prestations. Il reviendra ensuite raconter tout cela à Madame qui le surveillait de loin bien installée dans la voiture.

Prostitution

352 • Radio pucelage

Monsieur téléphonera au standard d’une émission de radio spécialisée dans les conseils en sexologie et racontera dans le détail son dépucelage à l’antenne.

Photo

353 • Derrière la porte du salon

Madame, bien cachée dans l’ombre, observe Monsieur en train de se masturber comme s’il se croyait seul. Madame attend son heure et le moment d’intervenir. « Je t’y prends petit dégoûtant ! »

Masturbation

354 • Sport sexy

Monsieur doit réaliser un exploit sportif. Attention, Madame chronomètre ! Il devra éjaculer en moins d’une minute en se masturbant vigoureusement. Toute dizaine de secondes supplémentaire sera sanctionnée d’une petite claque sur les fesses du traînard. Qu’il vienne d’honorer Madame il y a moins d’un quart d’heure n’est pas une excuse.

Éjaculation

355 • Banque du foutre

Monsieur donnera à Madame un billet de 50 e dont elle se servira pour se caresser voluptueusement les lèvres et le clitoris. Quand elle aura joui, elle fera sécher la belle coupure orange et en fera ce qu’elle voudra.

Masturbation, éjaculation

356 • Que vais-je faire ?...

Monsieur tire au sort, il a le choix entre trois petits papiers pliés – fellation, doigt dans le cul ou fessée. Madame appliquera la sentence, bonne ou mauvaise, avec vigueur.

Fellation, sodomie, fessée

357 • La visite chez le proctologue

La doctoresse est une coquine, elle veut tout regarder, tout ausculter, soupeser, toucher du doigt, parfois en profondeur. Monsieur qui respecte le pouvoir médical, accepte sans discuter cette pénible opération.

Humiliation

358 • Pute à domicile

Monsieur doit payer pour faire l’amour pendant une semaine… Madame a établi un tarif très précis, chacune des caresses ayant son prix : la fellation ne coûtera pas moins de 30 euros, la sodomie rapportera au moins 150 euros… Le tarif sera exposé au-dessus du lit.

Prostitution

359 • Casting bis

La chambre a été aménagée en salle d’examen.

Monsieur vient passer un entretien d’embauche, on cherche un « escort boy », il faudra qu’il réponde bien aux questions précises de Madame sur ses antécédents sexuels, et réussisse à l’épreuve pratique. Madame sera très très exigeante sur la qualité de la prestation. Est-ce que Monsieur sera pris ?

Prostitution, jeu de rôle

360 • Comment ça marche ?...

Monsieur doit se rendre dans un sex-shop gay et se faire expliquer le fonctionnement d’un sextoy « spécial prostate » de préférence par un vendeur un peu efféminé. Il racontera à Madame.

Sextoy

361 • Opération porte ouverte

À toute heure du jour, pendant les 24 heures qui viennent, Madame aura le droit de caresser le sexe de Monsieur, de le prendre en main, de jouer avec. Au début ça l’amusera, sur la fin cela finira par devenir pénible…

Soumission

362 • Le planté du bâton

Tant pis si il faut attendre, mais dès que le temps tournera à l’hiver, Monsieur courra nu dans la neige. Puis Madame usera de son corps comme d’une couverture chauffante.

Nudité, exhibition

363 • Le lecteur sucé

Monsieur doit lire à haute voix une page de roman, de préférence érotique, tandis que Madame le suce avec ardeur, efficacité et talent. Il ne devra pas se tromper d’un mot, ni sauter une ligne, ni même trembler de la voix, sinon gare !

Lecture, fellation

364 • Poupée vaudou

Monsieur déshabillera une poupée mannequin, puis à l’aide d’un stylo feutre indélébile, il recopiera sur le corps de la poupée l’emplacement des différentes zones érogènes de Madame, après en avoir testé la réalité sur son petit corps. La poupée trônera ensuite sur la table de nuit.

Zones érogènes

365 • Scapin

Monsieur est totalement enroulé dans un drap, des pieds à la tête, le drap étant retenu sur son corps par des liens assez lâches… Madame a roulé ce vieux tas de linge dans un coin de la pièce.

Armée de sa cravache favorite, elle va filer une volée à ce paquet de draps, sans trop se soucier des petits cris en qui jaillissent.

Soumission, flagellation

Objets indispensables : corde, drap, cravache

366 • Boudoir libertin

Monsieur, profitant que Madame est allée faire des courses, doit fabriquer de toutes pièces un décor de boudoir dans un coin de la maison, avec des coussins, des tentures, des meubles, des bougies…

Madame exprimera sa satisfaction en se déshabillant voluptueusement, ou son désappointement en boudant – dans ce cas Monsieur va se prendre un gage autrement plus douloureux et compliqué.

Décoration

367 • Docteur love

Monsieur, vêtu d’une blouse blanche, vient prodiguer à Madame des petits soins infirmiers. Il lui prend le pouls, la tension, la température. Madame souhaitera sans doute être auscultée, à moins qu’elle exige un massage du périnée.

Madame est soignée pour des crises de nymphomanie pouvant se déclencher au moindre contact. Seule madame connaît le point précis de son anatomie sur lequel il ne faut pas appuyer pour déclencher sa « fureur utérine ».

Docteur

368 • Geyser

Madame observe Monsieur prendre son bain.

Monsieur se branle dans l’eau mousseuse. Monsieur doit offrir à Madame le spectacle d’un petit geyser blanc jaillissant de la mousse ; Madame décidera si la performance lui a plu… Sinon Monsieur devra rester dans son bain, de moins en moins chaud et accueillant, jusqu’à ce qu’il soit en état de recommencer.

Bain, masturbation

369 • Montre-le !...

Monsieur doit montrer son sexe, là tout de suite, bandant ou pas, mais tout de suite ! Et peu importe où ça se passe !

Exhibitionnisme

370 • Kiss the man

Monsieur devra embrasser un garçon sur la bouche, en essayant de ne pas recevoir une baffe. Il vaudra mieux choisir un bar gay comme terrain de chasse.

Bisexualité

371 • Ce dont se vantent les garçons

Pendant une semaine, Monsieur collectera les vantardises sexuelles de ses amis et en notera chaque détail pour les raconter à Madame samedi soir.

Madame aura le droit de savoir de quelle taille sont les bites de ces messieurs – dans leurs délires mégalos les plus fous – et combien de fois ils affirment avoir fait jouir leurs maîtresses. Madame se caressera en écoutant toutes ces belles histoires.

Confidences

372 • Téléphone terrible

Monsieur devra pendant 24 h conserver en fond d’écran de son portable une photographie en très gros plan de la partie de son anatomie que Madame aura décidé de se laisser photographier.

Téléphone

373 • Le cul nu

Monsieur devra se composer un vêtement lui permettant de se promener le cul nu toute la journée dans la maison.

Madame aura le droit à toute heure de lui claquer les fesses.

Exhibition

374 • Photographie trash

Monsieur posera nu – le visage masqué –, le sexe en érection, dans un lieu inapproprié à ce genre d’exercice : une ruine, l’arrière-salle d’un magasin, un garage…

Madame lui demandera les poses les plus insensées.

Faudra courir vite si ça se gâte.

Photographie

375 • Magie blanche

Monsieur improvisera un numéro de music-hall, magie, acrobatie ou autre, impliquant l’utilisation de son sexe, de préférence en érection, en guise d’accessoire…

Va falloir faire preuve d’imagination. Madame sera une spectatrice exigeante, n’hésitant pas à réclamer le remboursement de sa place si le spectacle lui déplaît. Monsieur prenez votre temps, plus le spectacle sera élaboré et plus le gage sera amusant.

Spectacle

376 • Statue de marbre

Monsieur prendra la pose des statues que Madame lui montrera dans son catalogue des chefs-d’œuvre des musées parisiens. Monsieur devra garder la pose le temps qu’il faudra.

Madame le photographiera pour faire ensuite des comparaisons que Monsieur souhaite élogieuses.

Sculpture

377 • Garde à vue

Monsieur est en garde à vue pour le temps qu’il plaira à Madame…

Mais sait-il qu’on soupçonne sa gardienne de violer les prisonniers ? Et comment pourrait-il se défendre, il est menotté au radiateur ?

Madame et Monsieur ont évidemment transformé depuis longtemps l’une des pièces de leur appartement en quasi cachot pour s’y livrer à leurs nombreux fantasmes policiers, militaires ou SM. Lumière blafarde, propreté douteuse… Il faudra que ce soit un peu inquiétant.

Jeu de rôle, soumission

378 • Baffe

Madame gifle Monsieur, régulièrement, une gifle toutes les minutes, le nombre de fois désigné par un dé… Mais ça ne l’empêche pas de continuer à le branler ou à lui faire l’amour…

SM, gifles

379 • Massage des seins

Monsieur massera les seins de Madame en utilisant une bonne huile de massage parfumée, jusqu’à ce qu’ils soient luisants et odorants, et que Madame elle-même fonde de plaisir…

Si elle est contente de l’opération, elle pourra l’autoriser à se glisser entre les deux monts luisants.

Massage

380 • Aux pieds de la belle

Monsieur rendra hommage aux jolis petits pieds de Madame, les massant, les embrassant, les léchant, suçant leurs orteils…

Massage, pieds

381 • Douche vaginale

Monsieur devra masturber Madame en utilisant l’eau tiède jaillissant du pommeau de la douche, Madame laissera faire, encouragera, guidera, appréciera peut-être… Monsieur ne lâchera pas l’affaire.

Ensuite, Madame lui accordera ses faveurs en guise de remerciements.

Masturbation

382 • Vent d’ouest

Monsieur devra faire vibrer tout le petit corps de Madame en soufflant sur elle, partout partout, dans le cou, sur les joues, sur les seins, le ventre, partout… Un petit air doux et chaud qui fait frissonner.

Souffle

383 • En rythme

Monsieur devra faire l’amour en musique : à lui de choisir son fond sonore, mais plutôt une œuvre classique, avec des mouvements lents devenant de plus en plus impétueux, serait l’idéal.

Musique

384 • Cinq idées

Madame imposera à Monsieur d’avoir cinq idées érotiques à partir d’un objet de son choix : cinq idées pour faire l’amour sur une chaise, cinq idées pour faire des coquineries derrière un paravent, etc.

Coït, objets

385 • Bisou périnéen

Monsieur devra embrasser Madame juste au-dessus de l’anus à la naissance de la raie des fesses.

Baiser

386 • Bondage domestique

Monsieur sera ficelé comme un saucisson, et posé dans un coin du salon. Après l’avoir ainsi immobilisé, Madame, la maîtresse du bondage oubliera Monsieur le temps qu’elle voudra et gare à lui s’il bouge.

La cérémonie de ficelage de Monsieur se déroulera selon les règles de l’art du bondage. Monsieur restera silencieux et passif.

Bondage

387 • La boîte à baise se remplit

Pendant une semaine, Monsieur mettra un billet de dix euros dans une boîte chaque fois que Madame acceptera de faire l’amour ou qu’elle lui prodiguera une caresse sur le sexe. À la fin de la semaine, Madame s’offrira ce qu’elle voudra.

Argent

388 • La carpette

Monsieur doit rester allongé nu face contre le sol pendant un quart d’heure. Madame vaque à ses occupations, il est bien possible qu’elle le piétine sans y penser.

Soumission

389 • Torture japonaise

Monsieur, bâillonné et menotté, est chatouillé sous la plante des pieds jusqu’à ce qu’il demande grâce.

Chatouille

390 • Sur ton ventre

Madame aura le droit de s’asseoir sur le ventre de Monsieur pour pouvoir confortablement lui caresser et lui pincer les tétons. Il n’aura aucun droit, sinon de rester immobile.

Tétons

391 • Le chien

Monsieur devra pendant une heure se comporter comme un chien, à quatre pattes, aboyant, grognant, il pourra venir lécher Madame si elle le lui demande. Il pourrait même venir se frotter contre sa jambe, comme font tous les chiens, ça apprendra à Madame de l’avoir mis en laisse.

Soumission

392 • Noël

Monsieur, nu et de préférence en érection, sera transformé en sapin de Noël, avec guirlande et boules colorées. Il décorera le salon pendant le temps qu’il plaira à Madame.

Soumission

393 • Le zombi

Monsieur jouera au zombi, maquillé comme Michael Jackson dans Thriller, arpentant la maison à la recherche de chair fraîche à dévorer.

Madame se laissera faire, si Monsieur est convaincant.

Costume

394 • La nouvelle trav’

Monsieur doit se déguiser en Madame, se travestir, se maquiller et s’habiller au point de lui ressembler comme une sœur, mêmes vêtements, même coiffure, même style... Madame en fera ce qu’elle voudra, se révélant peut-être incestueuse et lesbienne.

Travestissement

395 • Magnéto

Madame dissimule un magnétophone sous son oreiller et enregistre les grognements de Monsieur quand il la baise. Elle lui repasse ensuite l’enregistrement au moment le moins opportun.

Enregistrement

396 • Caoutchouc

Monsieur devra se masturber avec un gant de ménage – rose évidemment ! Madame lui fera ensuite faire la vaisselle avec.

Masturbation

397 • Déco d’intérieur

Madame aura le droit de planter ce qu’elle voudra dans l’anus de Monsieur, rien de blessant évidemment, c’est juste pour la déco… Ce ne sera pas pour longtemps, elle rira et ce sera terminé. Hop !

Décoration, anus

398 • Poubelle de table

Monsieur ira se confectionner un costume avec un grand sac poubelle. Un trou pour la tête, un autre pour son sexe, évidemment bandé. Il se promènera ainsi dans l’appartement.

Humiliation

399 • Le parcours de la lèche

Monsieur devra lécher le corps de Madame en partant de son front pour arriver à son sexe en passant d’abord par ses fesses et ses deux pieds. Madame guidera l’opération. Monsieur évitera le plus longtemps possible de rentrer en contact avec le clitoris de Madame ; en revanche il ne s’interdira pas de rendre hommage à son petit cul.

Léchage

Pour elle & lui

400 • Lotus et demi

La chambre doit être tendue de rideaux diaphanes, de l’encens brûle dans une coupelle, des verres de thé sont disposés sur un plateau de cuivre. Une musique entêtante de cithares et de flûtes indiennes flotte dans l’air…

Monsieur porte une grande chemise blanche qu’il ouvre sur son corps nu, il s’assoit en tailleur au milieu des coussins entassés. Madame s’assied en position du lotus sur son sexe dressé. Monsieur et Madame doivent faire l’amour dans cette position en ne bougeant quasiment pas. Cela prendra le temps qu’il faudra, mais ils n’auront pas le droit de changer de position avant un début de jouissance… certains gages exigent de la patience, et c’est bien pour ça qu’il s’agit de gages !

Positions

401 • L’infirmière est nue sous sa blouse

La chambre a des allures de chambre d’hôpital, Monsieur est alité. Des médicaments, un thermomètre, une feuille de température entourent le lit. L’infirmière, qui ressemble étrangement à Madame, pénètre dans la chambre, rôde autour du lit, prend le pouls du malade, sa température, avant de procéder à un examen complet. Elle ne doit rien oublier, et faire semblant de ne pas voir que Monsieur est en émoi.

Monsieur pourra éventuellement tenter de découvrir comment la nurse est habillée – ou pas – sous sa blouse blanche. Puis recouvrer ses forces et la lutiner au milieu des ordonnances et des boîtes de Doliprane.

Toilette, infirmière, jeu de rôle

402 • Backroom

Monsieur et Madame jouent au sexe hard et gay. Monsieur bande comme il sait si bien le faire et rôde dans l’appartement plongé intégralement dans l’obscurité, comme la backroom d’un sex-club gay. Voici une salle destinée aux rencontres furtives, encore plus sombre que les autres, un couloir, une buanderie…. Il flotte une odeur de lubrifiant et de sueur. Monsieur sent une main qui s’empare de son sexe, une bouche qui le suce, puis un petit cul qui se plaque contre lui. Il jouit dans le noir, sans savoir qui était son partenaire…. Madame, en principe.

Gay, backroom, obscurité

403 • Couches de fringues

Monsieur et Madame sont habillés de la tête au pied de la manière la plus complète qui soit, comme pour sortir de chez eux en hiver. Ils ont empilé des couches de collants, de T-shirts, de sous-pulls, de grosses chemises…

Et pourtant ils vont devoir faire l’amour, là tout de suite, dans les secondes qui viennent en ne se séparant d’aucun vêtement, en en froissant le moins possible puis en se rajustant en un minimum de temps… Il faut dire que cela se passe dans l’ascenseur et qu’il s’arrêtera à l’étage suivant…

Le quick-sex tout habillé est la source d’émotions très variées, selon l’heure et le lieu du passage à l’acte. Gage, défi ou scénario peuvent se nourrir de ce double handicap, les vêtements et la peur d’être surpris.

Quick-sex

404 • À la barre

Sportifs ? Non ! Quel dommage, il va falloir s’y mettre… Il doit bien y avoir dans le garage ou l’appartement un point d’ancrage permettant d’installer une barre fixe.

Monsieur et Madame s’y pendront par les mains l’un et l’autre, nus, face à face ou l’un derrière l’autre, comme ils le pourront.

Maintenant c’est simple : là, pendus au plafond, Madame doit se faire pénétrer par Monsieur, et tenter de faire l’amour, en ne pouvant bouger qu’en se balançant. Ce qui risque de faire mal aux bras à la longue.

En cas d’échec, on devra tirer un autre gage de catégorie QQQQ. Bien fait !

Sport, coït

405 • Caresse à l’œil

Monsieur et Madame devront proposer à un ou une amie – non prévenu(e) – de lui caresser le visage et les épaules, pour le déstresser. Ils le feront avec une grande sensualité. Au risque de passer pour ce qu’ils sont : des coquins.

Caresses…

406 • Talk show

Madame et Monsieur se mettront tout à coup à poser des questions très précises à leurs amis concernant leur vie sexuelle, puis à raconter la leur. Au bout d’un nombre de minutes fixé par les dés, ils s’arrêteront tout aussi brutalement en disant à leurs amis éberlués : « C’était un gage. »

Il faudra ensuite expliquer ce que c’est cette histoire de gage, ce qui pourrait devenir le début d’autre chose d’encore plus pimenté.

Questionnaire

407 • Message personnel

Sans se concerter, Madame et Monsieur auront écrit sur leur corps – en utilisant des crayons gras de maquillage par exemple – la pratique sexuelle qu’ils souhaiteraient pratiquer. « Suce-moi les couilles », « branle-moi avec l’orteil », ce genre de choses. Puis ils se seront habillés légèrement pour dissimuler leur page d’écriture.

Lorsqu’ils se déshabilleront, ils devront l’un et l’autre obéir aux ordres donnés par les messages griffonnés sur le torse, les seins ou les fesses de l’autre.

Message, ordre

408 • Black-out

Nuit noire, absolue. Pas la moindre lumière, pas la moindre lou-piotte d’ordinateur ou de téléviseur en veille… Il faudra le temps qu’il faudra, mais l’appartement devra entièrement être plongé dans le noir.

Au signal donné, Monsieur et Madame rampent l’un vers l’autre, se chercheront de pièce en pièce, et lorsqu’ils se trouveront, surprise ! Car chacun se sera habillé de manière absurde et compliquée, empilant les pantalons sur les salopettes, les collants et les jupes.

Le vainqueur, celui donc qui imposera le gage suivant, est celui des deux qui le premier aura dénudé le sexe de l’adversaire et l’aura agrippé avec plus ou moins de ménagement, malgré tous les obstacles.

Obscurité

409 • La cavalerie

Madame et Monsieur, à quatre pattes et nus, trottent dans l’appartement, tels deux pur-sang en liberté. Ils se mesurent l’un à l’autre, se défient, se frottent de l’encolure et de la croupe.

Madame se fait désirer, se refuse, s’éloigne au galop, Monsieur la poursuit, la rattrape, et tel un bel étalon, la saillit bruyamment. Elle hennira de plaisir.

Animaux, soumission, coït

410 • Saute-mouton

Une partie de saute-mouton… tout nus. Il faut trouver l’endroit, c’est tout.

Plein air

411 • Drive my car

Outdoor

Madame et Monsieur se rendront en automobile dans un endroit discret, puis ils se déshabilleront et prendront une série de photos de charme ayant pour cadre les sièges ou le capot de leur voiture, préalablement lavée et bichonnée.

Madame devrait porter des chaussures à talons hauts, et Monsieur des bracelets de force ou d’autres accessoires en cuir.

Ils posteront ensuite leurs clichés – après le floutage de leurs visages – sur un site consacré au fétichisme de l’automobile… il y en a.

Fétichisme, exhibition, photo, automobile

412 • Rose c’est la vie

Madame et Monsieur achèteront des dizaines de roses, dont ils disperseront les pétales sur leur lit ouvert.

Madame se composera des cache-tétons avec d’autres pétales qu’elle fera adhérer sur ses seins.

Puis ils feront l’amour au milieu des fleurs…

Fleurs, coït

413 • Ils parlent

Madame et Monsieur, au détour d’un repas dont les convives ne sont au courant de rien, doivent raconter une histoire particulièrement hard les mettant en scène, commençant par « tu te souviens quand on a fait l’amour à… ». La suite du gage dépendra du degré de surprise, de réprobation ou d’amusement des convives.

Récit érotique

414 • Jacuzzi

Monsieur et Madame y mettront le prix qu’il faudra, mais ils loueront une chambre d’hôtel équipée d’un jacuzzi. Ils le rempliront d’eau tiède et de bain moussant. Ils boiront du champagne, comme dans les films, Madame sucera Monsieur, assis sur le rebord du bain. Puis ils feront l’amour dans l’eau.

Un gage ça ? Mais c’est le rêve ! Attendez de voir la note.

Jacuzzi, coït, bain

415 • Le jour des nus

Il vaut mieux que la punition se déroule un week-end, et que les enfants ne soient pas là. Car il vous sera interdit de vous habiller du matin au soir, difficile d’aller chercher le courrier ou de faire ses courses dans cette tenue, mais vous êtes punis ! Et ne trichez pas en choisissant de purger votre peine dans un club naturiste.

Nudité

416 • Quick ! Quick !...

Monsieur et Madame doivent faire l’amour tout habillés dans leur salon. Rien de plus simple en apparence, mais ils doivent le faire là tout de suite, sans se changer pour prendre des vêtements plus pratiques. Il fallait prévoir…

Coït, costume

417 • Vidéo

Monsieur et Madame s’installent chacun nu devant leur ordinateur respectif, face à leur webcam, dans deux pièces différentes et éloignées. Ils vont faire l’amour dans le cyberespace. Madame caresse ses seins, glisse une main hésitante vers son sexe, Monsieur se masturbe… N’oubliez pas que vous jouez pour la caméra.

Vidéo

Objets indispensables : deux ordinateurs équipés de webcams

418 • Dans mon hamac

Monsieur et Madame vont faire l’amour dans un hamac. Vous le tendrez dans votre appartement, sur votre balcon ou dans votre jardin. Monsieur se tient debout tandis que Madame s’allonge en travers dans le hamac. Les balancements du hamac seront les seuls mouvements tolérés.

Coït, hamac

419 • Téléphone-moi

Madame et Monsieur font l’amour au téléphone, dans deux pièces différentes de l’appartement, voire à mille kilomètres l’un de l’autre. Madame décrit la manière dont elle est habillée, commence à se caresser, glisse deux doigts dans sa culotte… Monsieur fait de même… Il vaut mieux avoir un forfait illimité.

Téléphone, masturbation

420 • Tout bronzé

Madame et Monsieur vont passer la journée sur une plage naturiste… Ceci ne sera considéré comme un gage que s’ils sont d’ordinaire rétifs à cette pratique.

Nudité, plage

421 • Ten seconds, no more

Madame et Monsieur doivent faire l’amour en changeant de position précisément toutes les dix secondes… Ils auront avant cela établi le programme précis de la vingtaine de positions qu’ils devront adopter successivement. Ils devront compter les secondes à haute voix, 1… 2… 3…

Est-ce que ce sera agréable ? Pas sûr ! Genre figures imposées au patinage artistique.

Coït, positions

422 • Journal de baise

La chambre a été aménagée en salle de classe.

Pendant une semaine, après chacune de leurs activités sexuelles, Madame et Monsieur en consigneront le moindre détail dans un cahier, chacun de leur côté, n’oubliant aucun détail, aucune position, aucune sensation… À la fin de la semaine chacun lira les récits de son partenaire.

Coït, récit

423 • Je t’ai vu(e)

Monsieur et Madame jouent à cache-cache dans l’appartement ou la maison, voire dans le jardin – ils sont évidemment tout nus. Le vainqueur fera ce qu’il voudra du perdant de la partie.

Jeu

424 • Mariage d’amour

Madame et Monsieur doivent rejouer leur nuit de noces – ou simplement la jouer s’ils n’en sont pas encore passés par là. Madame sera une belle vierge effarouchée au visage dissimulé par un voile de dentelle blanche, elle portera une belle robe blanche, Monsieur sera en joli costume. Ils feront semblant de se découvrir, voire de faire l’amour pour la première fois.

Jeu de rôle, mariage

425 • Sécurité routière

Monsieur et Madame doivent faire l’amour le visage recouvert de casques de motards. C’est amusant, ça fait un drôle de bruit quand ça s’entrechoque, mais ça n’empêche rien. Après ce premier entraînement, il faudra essayer à nouveau avec une combinaison de motard.

Coït, costume

426 • Programme détaillé

Madame et Monsieur négocient pour établir le programme précis et minuté de leur prochaine étreinte. Chaque activité, fellation, sodomie, levrette, bisous dans le cou, sera notée, décrite… Et puis il faudra mettre en œuvre le programme, et surtout ne pas se tromper durant son déroulement. Le détail des opérations a été rédigé sur une grande feuille punaisée au mur.

Tue-l’amour ? Ben oui, mais c’est un gage.

Coït

427 • Poupée vaut doux

Chacun à leur tour, Monsieur et Madame composeront une figure érotique acrobatique à l’aide de deux poupées mannequins, mâle et femelle, avant de devoir la réaliser en vrai.

Coït, poupée

428 • Défilé nu

Monsieur et Madame devront participer à la prochaine manifestation naturiste organisée dans leur ville ou à proximité – manif à poil contre la fourrure, photos de Spencer Tunick, course de vélo nu, etc. À défaut ils se rendront sur une plage naturiste.

Nudité

429 • Gréco-romaine

Madame et Monsieur, nus ou vêtus de pyjamas légers, se livrent à un combat de lutte gréco-romaine sur un terrain gazonné, leur jardin s’il est protégé des regards, ou dans une pièce dégagée de ses meubles. Le vainqueur aura tous les droits.

Combat

430 • Soutif

Madame devra ôter son soutien-gorge et montrer ses seins à Monsieur chaque fois qu’il en exprimera le désir, où que ce soit. Elle glissera le soutif inutile dans la poche de son tailleur. Le soir venu, elle s’en servira pour caresser le sexe de Monsieur. Puis lorsqu’ils feront l’amour, elle l’utilisera pour lui lier les mains ou pour lui flageller le cul. Enfin, elle s’en essuiera le sexe et le glissera entre les lèvres de Monsieur qui devra apprécier l’offrande.

Qui sera le plus puni des deux ?

Seins

431 • Marie avait tout pris

Madame et Monsieur utiliseront quelques gouttes de sperme en guise de gel pour se faire une petite coupe punk, puis ils sortiront en ville les cheveux luisants et dressés.

Sperme

432 • Rasage mutuel

Madame et Monsieur devront attendre que leurs poils repoussent durant le temps qu’il faudra de manière à être l’un et l’autre bien velus…

Puis le jour venu, fixé dans leur calendrier secret, ils se raseront mutuellement, après avoir fait une dernière fois l’amour en jouant avec leurs toisons. Monsieur aura à cœur d’arroser la touffe velue de Madame de son foutre, et de s’en barbouiller lui-même les poils avant le sacrifice.

Épilation

433 • Au ras du sol

Madame et Monsieur doivent ramper, une heure, faire l’amour peut-être, se déplacer de pièce en pièce, éventuellement, mais toujours en rampant.

Contrainte

434 • Aérobic

Madame et Monsieur font un cours d’aérobic nus dans leur chambre en suivant les mouvements que leur impose un DVD de gym… Le premier des deux qui fatigue sera le jouet sexuel de l’autre.

Gymnastique

435 • Les W.-C. sont occupés

Madame et Monsieur s’enferment dans les toilettes pour y faire l’amour comme la disposition des lieux le permettra. Ce gage devient un gage à 4 Q s’il est pratiqué dans des toilettes d’établissement public.

Coït

436 • Rendez-vous aux Galeries

Madame et Monsieur, qui feront semblant de ne pas se connaître, se rendront tous les deux dans un magasin très fréquenté où ils se jetteront littéralement l’un sur l’autre pour un baiser passionné.

Puis ils se quitteront ostensiblement, en disant à haute voix : « Oh pardon, j’avais bien cru vous reconnaître ! »

Jeu de rôle

437 • La grande échelle

Qu’ils se débrouillent comme ils voudront, mais Monsieur et Madame devront faire l’amour sur une échelle, ou un escabeau, restons simple.

Coït

438 • Agenda

Pendant un an, à partir de la date du début du gage, Monsieur et Madame noteront dans un agenda la liste exacte de toutes les activités sexuelles auxquelles ils se sont livrés ensemble.

L’album sera consulté régulièrement par l’un ou l’autre pour vérifier si le récit des galipettes a été consigné en toute objectivité.

Ils auront parié sur le nombre des ébats, leur fréquence et leur nature, le perdant aura évidemment un gage terrible…

Comptabilité QQQ

Sexy & Sexuels

Nous entrons dans le vif du sujet ! Plus de retenue,
plus de pudeur. Voici des gages de plus en plus hard,
un peu d’exhibitionnisme, et quelques pratiques
sexuelles radicales...

Pour elle

439 • Le gland

Madame suce… Mais seul le gland de Monsieur doit la passionner aujourd’hui. Elle le butine, le léchouille, sans jamais vraiment le prendre à pleine bouche, et encore moins lécher la hampe du sexe dressé. Et quand la bête deviendra bien rouge et bien volumineuse, elle la gobera au risque de périr étouffée.

L’exécution du gage nécessite une certaine mise en scène. Monsieur se déshabillera, revêtira un peignoir, s’assiéra dans un fauteuil confortable. Madame se présentera à lui, nue, les yeux baissés dans une attitude modeste et soumise… Puis elle se mettra à l’ouvrage, après avoir donné un peu de vigueur à l’objet de ses attentions.

Monsieur se comportera en juré bulgare de patinage artistique, notant la prestation de Madame selon deux critères : l’esthétisme du geste et le plaisir ressenti : 5/1, 5/2… Ou beaucoup plus !

Fellation

440 • Éjac’ faciale

Madame ne s’était jamais prêtée au jeu, c’est aujourd’hui que Monsieur a le droit de « faire comme dans les films ». Madame le sait, elle attend, mi-excitée, mi-anxieuse… Le jour et l’heure ont été fixés de longue date. Ils font l’amour, mais au moment opportun…

Monsieur fait jaillir son sexe rougeaud et luisant de l’intimité de Madame, qui le suce et le branle… Monsieur s’en mêle, il sent qu’il va jouir… Voilà, il éjacule sur le visage de Madame, lui maculant les joues et le front de gouttes épaisses de sperme. C’est aussi beau que dans un bon vieux Rocco Siffredi. Mais Madame avait pris soin de mettre ses lunettes ! Car ça brûle !

Madame ira ensuite se regarder dans un miroir, commentant cet étrange masque de beauté.

Pornographie, éjaculation

441 • À la fenêtre

Madame suce Monsieur langoureusement, il adore ça – comme tous les garçons – mais aujourd’hui ce sera particulier, car il est installé assis à la fenêtre et regarde les gens passer dans la rue, ne laissant rien paraître du plaisir qui va venir. Les fesses nues de Madame sont visibles au travers du voile fin de vos rideaux.

Fellation, exhibitionnisme

442 • Par la fenêtre

Madame est accoudée à sa fenêtre, elle regarde les gens passer, un sourire béat sur ses lèvres. Elle a le haut du corps chastement vêtu, mais elle est nue de la taille aux pieds. Il faut dire que Monsieur debout derrière elle lui bourre le cul avec ardeur…

Elle devra pourtant continuer à offrir un visage impassible aux piétons déambulant sous ses fenêtres, et – qui sait ? – saluer de la main quelques connaissances à l’instant même où Monsieur fait jaillir son foutre dans sa petite chatte en émoi.

Exhibitionnisme

443 • Pole dance surprise

Madame, pendant quelques jours, devra suivre en douce un cours de pole dance, dans une école de strip-tease ou avec un DVD…

Et un soir, par surprise, elle donnera sa première représentation à la maison. Elle aura passé l’après-midi à installer en douce sa barre dans la chambre, ou dans le garage, car Madame est bricoleuse. Elle fera donc des acrobaties, de préférence toute nue, autour de sa barre. S’il paraît vraiment impossible de se lancer dans une aventure pareille, elle organisera un spectacle de danse nue, de préférence gracieux et excitant…

Strip-tease, danse

444 • Hard kitchen

Madame attend ! Habillée, elle porte même une culotte sous sa jupe, c’est vous dire. Elle est dans la cuisine, le haut du corps allongé face contre la table. Elle doit patienter, soumise et les yeux fermés.

La règle est simple : Monsieur a tous les droits, y compris celui de se servir de l’un des ustensiles – propre et non blessant – de la cuisine pour s’occuper des fesses de Madame. Il peut également jouer avec l’huile d’olive pour lui lubrifier l’anus ou d’un légume bien formé pour la pénétrer.

Et surtout la faire attendre, le temps qu’il voudra !

Cuisine, soumission

445 • Anulinctus

Monsieur a pris une douche, Madame l’a lavé avec grand soin, il est propre, et de partout. Il vaut mieux, car Madame va lui prodiguer une caresse délicate, léchant puis pénétrant son anus offert. Monsieur s’est bien installé dans une position confortable, offrant son cul aux caresses. Il peut se branler pendant que Madame léchouille, il a tous les droits…

Anus, sexe oral

446 • Rue des seins

Madame, les seins nus, marche dans la rue, pendant trente secondes.

Monsieur a choisi la rue et l’heure de l’exécution du gage. Comme il est assez prudent il pourra attendre la nuit tombée et trouver une rue déserte.

Exhibition, seins

447 • Toujours prête à tout

Madame est punie du matin au soir… Elle a le droit de travailler ou de se détendre, dans la tenue qui lui conviendra. Mais dès que Monsieur ordonnera : « Maintenant, vite… », elle devra se dévêtir, fesses à l’air, et s’allonger sur le dos, les jambes largement ouvertes et tendues vers le ciel.

Monsieur fera ce qu’il voudra de ce sexe offert.

Soumission, coït

448 • À table

Madame nue se mettra à table, ou plus exactement sur une table, à quatre pattes.

Monsieur tournera autour d’elle pour lui faire prendre la position idéale, lui relevant le menton, lui enjoignant de rentrer le ventre, de davantage se cambrer… Puis il prendra du recul pour juger de l’effet produit.

Alors Madame gardera la pose, restera sans méfiance en attendant le bon vouloir de Monsieur. Elle regarde droit devant elle, le regard fier. Monsieur la léchera sans doute, ou pas.

Meuble, soumission

449 • Hôpital militaire

La chambre a été décorée à la manière des hôpitaux de campagne entrevus dans MASH : Madame est alitée, les deux jambes recouvertes de bandages, un poignet bandé… Elle ne peut pas bouger. C’est alors qu’un infirmier sauvage pénètre dans la chambre, il s’assure de l’immobilité de sa future victime en la liant au lit, et en la bâillonnant. Puis il fait jaillir son sexe de sa blouse blanche et la viole, elle a bien du mal à se défendre...

Soumission, viol, coït, hôpital

450 • Cuissardes

Madame achètera des cuissardes en plastique ou en cuir – c’est cher, mais elle est punie. Elle les portera sous une jupe courte, mais évidemment sans culotte.

Elle ne les enlèvera jamais pendant tout le temps qu’elle passera à faire l’amour avec Monsieur. Il aura le droit d’éjaculer sur les bottes, c’est bon pour le cuir… enfin non, mais bon !

Fétichisme, éjaculation, coït

451 • Toi qu’as-tu dans la bouche ?

Madame, les yeux bandés, attend la bouche ouverte… Monsieur peut y introduire ce qu’il désire, et quand l’envie lui en viendra… ce ne doit être ni toxique, ni blessant, ni dégoûtant… Sinon à lui de voir : des fraises, du Nutella, son sexe dressé, sa langue…

Fellation

452 • Pelote d’épingles

Madame, allongée sur le côté, nue, est prête à recevoir son supplice. Monsieur déguisé en magicien de music-hall se tient près d’elle. Il a devant lui une imposante collection de vibromasseurs, de tous diamètres, du très fin au monstrueux. Il les met en marche un à un, un bruit bizarre de vibrations emplit la chambre.

Il commence alors à « larder » le corps de Madame avec ses armes. Il lui en glisse un dans chaque main, un autre sous une aisselle, puis un dans la bouche, que Madame suce goulûment. À chaque nouvelle arme plantée dans le corps de la suppliciée, Monsieur se rengorge comme le prestidigitateur plantant des poignards dans une « malle magique ».

Monsieur fiche un nouveau vibro dans le sexe de Madame, puis un autre entre ses seins que la position couchée sur le côté a rapprochés. Le supplice s’achève par l’introduction d’un dernier objet vibrant entre les fesses de Madame, qui n’est plus qu’une masse de chair vibrante… Monsieur salue la foule imaginaire, puis va remplacer l’un ou l’autre des vibros.

Vibromasseur

453 • La prisonnière

Madame, nue, allongée sur le dos, sur un lit ou sur une table, a les bras et les jambes levés, ficelés ensemble, et tendus vers le ciel par une corde tombant du plafond. L’idéal serait que cette corde passe par une poulie. Monsieur pourrait alors soulever Madame qui – entravée et sans défense – sera offerte aux jeux de Monsieur.

Il pourra la pénétrer comme il le voudra, et pourquoi pas la faire monter et descendre, et tourner un peu.

Bondage, coït

454 • Priez Dieu

Madame est agenouillée sur une chaise, le cul bien offert. L’idéal bien sûr serait d’avoir un véritable prie-Dieu. Ou d’être suffisamment bricoleur pour le fabriquer à partir d’une chaise à l’assise rembourrée. On en sciera les pieds à la bonne hauteur, rien de bien difficile.

Madame entrera donc en dévotion. Elle récitera à haute voix ses prières du soir, et ne devra pas s’interrompre, quoi qu’il arrive.

On lui a bandé les yeux, elle est entravée au dossier de la chaise par des menottes ou des liens. Elle tient un chapelet bien serré entre ses mains jointes. Elle attend. Monsieur peut en faire ce qu’il voudra, avec ou sans précaution. Elle est punie, tant pis pour elle.

Sodomie, soumission, fétichisme

455 • La journée de la pipe

Madame ayant été vraiment vilaine devra sucer Monsieur autant qu’il le désirera durant toute la journée qui commence.

Son premier geste du matin sera d’enfourner le sexe de Monsieur dans sa petite bouche gourmande. Dès qu’il en exprimera le désir, Madame obéira et pompera, pompera et pompera encore, avalant dans la journée une bien belle quantité de foutre qu’elle ne devra en aucun cas recracher. Mais lorsque minuit aura sonné, Monsieur la sucera à son tour pour la féliciter d’avoir si bien payé son dû.

Fellation

456 • À vendre

Madame arpente un trottoir de la ville, elle porte une tenue extravagante. Monsieur l’aborde, discute un peu, puis Madame l’entraîne dans l’hôtel où elle s’est installée pour la nuit.

Arrivée dans la chambre elle exigera l’argent avant de se déshabiller puis elle procédera à la petite toilette de Monsieur, avant de le sucer, de lui glisser une capote et de se faire prendre en levrette… Monsieur aura tous les droits, sauf de traiter Madame de petite pute.

Jeu de rôle, prostitution

457 • Course nue

Outdoor

Madame qui n’est pourtant guère sportive, devra courir toute nue, 50 mètres suffiront. Peu importe où, peu importe l’heure et les circonstances pourvu qu’elle soit toute nue – elle pourra exceptionnellement garder ses baskets. Pour des naturistes, c’est à peine un gage.

Exhibition

458 • Cire sur vos seins

Madame se voit décorée de quelques gouttes de cire chaude sur les seins. Mais attention, ils sont fragiles ces deux oiseaux là !

Madame sera ligotée, bâillonnée, évidemment terrifiée… Peu à peu, la petite douleur du supplice se transformera en plaisir, car lorsque ses seins seront maculés de taches de cire, Monsieur la baisera sans ménagement.

SM, soumission

Objets indispensables : corde ou menottes, bougie

459 • Bleu de Klein

Madame doit laisser l’empreinte de ses seins, de son ventre et de son pubis sur le mur d’un lieu extérieur. Nue sous un manteau sacrifié pour l’occasion, le corps barbouillé de peinture, elle va se plaquer contre le mur choisi. Ce sera beau, presque une toile de Klein.

Exhibition

460 • Bruit de fond

Madame enregistre ses halètements de plaisir lors d’une activité sexuelle quelconque… La belle chanson sera diffusée un jour prochain lorsque Monsieur aura oublié l’incident. Ce sera une belle surprise.

Enregistrement

461 • Légume mon ami

Madame doit faire l’amour avec un légume, un joli concombre, une belle aubergine, évidemment en présence de Monsieur… Il sera ensuite consommé au repas du soir.

Objets

462 • Sodomie à retardement

Monsieur va sodomiser Madame. Mais où et quand, tout de suite, dans deux jours, ici ou ailleurs, ce sera une surprise.

Elle s’y attendra, certes, mais sera bien surprise lorsque ça surviendra. Monsieur signalera que le moment est venu en agitant un petit tube de lubrifiant, et hop !

Sodomie

463 • Suffit sa peine

Tous les matins d’une semaine, Madame recevra la liste des services sexuels qu’elle devra rendre à Monsieur durant la journée. Gare à elle si elle oublie.

Soumission

464 • Massage externe

Madame offrira à Monsieur un délicieux massage du pénis et des testicules. Elle utilisera des huiles parfumées, peut-être du lubrifiant. Elle sera évidemment nue ou en peignoir de satin.

Elle ne se contentera pas d’une branlette rapide, mais mettra tout son art à masser toutes la partie du corps de Monsieur s’étendant de ses cuisses à son bas-ventre. Monsieur éjaculera sans doute.

Massage

465 • Immobile et prête

Madame est à quatre pattes, en position instable, les mains liées par un foulard, tout comme les chevilles, ce qui resserre ses petites fesses. Monsieur la recouvre alors d’un drap, ne découvrant que les fesses.

Monsieur doit choisir entre trois options : caresses, flagellation ou sodomie. Très vicieux, Monsieur lui propose de choisir elle-même en disant un chiffre de 1 à 3. Elle ne sait pas ce qui l’attend.

Sodomie, soumission

466 • Le trou du Diable

Il va falloir bricoler, percer un trou dans un très grand carton où Madame sera enfermée, comme dans la cabine d’un glory-hole. Un grand emballage de meuble d’une enseigne suédoise pourrait faire l’affaire. Madame devra se laisser peloter par les mains qui s’y insinuent, sucer tout ce qui se présente, voire présenter ses fesses à la bonne hauteur, et toujours sans sortir de la boîte.

Fellation, soumission

467 • Grand écart vertical

Madame qui a fait de la danse sait jouer de la barre.

Debout, le pied posé contre un mur, le plus haut possible, elle doit garder la position du grand écart vertical, le temps qu’il faudra à Monsieur pour qu’il profite de la situation.

Gymnastique

468 • Mains de cuir

Madame doit sucer Monsieur, mais elle a gardé ses gants de cuir fin pour le branler et lui caresser les testicules. Monsieur jouira sur la peau douce de la belle ou de ses gants.

Fétichisme, cuir

469 • La machine à branler

Madame offre à Monsieur un masturbateur sophistiqué, un beau sextoy pour garçon, une sorte de fourreau vibrant et lubrifié.

Mais elle ne laissera pas Monsieur jouer tout seul, elle s’empare de l’objet et branle vigoureusement. Monsieur ne devra pas jouir avec ce stupide engin, mais se réserver pour honorer Madame.

Sextoys, masturbation

470 • Corsetée

Madame va devoir revêtir un corset et des bas, et rien d’autre.

Dans cette tenue, elle sera livrée aux appétits de Monsieur pendant toute une journée. Il n’aura pas le droit de lui ôter ce costume succinct.

En revanche, Madame aura le droit d’utiliser parfois la cravache qui complète son accoutrement.

Soumission, fétichisme

471 • À poils ras

Madame devra s’épiler intégralement le pubis, les lèvres et tout le pourtour de son petit sexe, mais surtout garder secrète la date d’exécution du gage, pour faire une surprise à Monsieur.

Ce soir-là, elle présentera le résultat de l’opération de la manière la plus spectaculaire possible, musique, lumière, danse du ventre…

Mais c’est Monsieur qui paiera la note de l’esthéticienne.

Épilation

472 • Gode en direct

Madame, jambes largement écartées, se masturbe avec un gode, Monsieur, assis à genoux au plus près d’elle ne perd rien du spectacle. Lorsqu’elle sera bien humide et de bonne humeur, elle glissera le gode dans son anus, tandis que Monsieur aura le droit de la caresser pour la remercier du spectacle.

Elle acceptera, ou pas, de le recevoir dans son sexe et d’être prise ainsi en petit sandwich.

Sextoys

Objet indispensable : un godemiché

473 • Le Roi

Transformez l’un des fauteuils de l’appartement en véritable trône, sur lequel Monsieur viendra s’asseoir en Majesté, portant une couronne et un sceptre en forme de phallus – le reste de son costume ne regardant que Lui.

Madame devra rendre hommage à sa Majesté. Pour donner quelques idées à votre monarque, vous pourrez commencer par mimer une fellation sur son sceptre dressé. Le Roi a évidemment tous les pouvoirs.

Jeu de rôle, soumission

474 • Chaise humaine

Monsieur sort de la douche, il vient quasiment s’asseoir sur le visage de Madame, allongée nue sur le dos, lui laissant assez d’espace pour qu’elle puisse lui lécher les testicules et lui faire une délicieuse feuille de rose. Monsieur adore ça, il se branle et éjacule sur les seins de la mangeuse de cul.

Soumission, anus

475 • Shampoing

Monsieur aura le droit – entre autres – de jouir dans la chevelure de Madame, mais il aura ensuite le devoir de lui laver la tête. Si Madame a les cheveux très longs, elle pourra branler Monsieur en enveloppant son sexe dans ses mèches blondes ou brunes.

Masturbation, éjaculation, cheveux

476 • Réunion de VPC

Madame sonne à la porte, aujourd’hui elle est démonstratrice en sextoys, elle arrive dans la maison avec sa petite valise et explique – par l’exemple – à Monsieur, comment on se sert des différents godes et vibros qu’elle contient.

Il faut convaincre Monsieur d’en acheter « pour son amie ». Monsieur aura le droit d’essayer lui-même en aidant Madame dans sa démonstration.

Sextoys, jeu de rôle

Objets : des godemichés, des vibros

477 • Visage de marbre

Madame, les seins nus, branlera Monsieur en gardant le visage le plus impassible possible, en bonne petite travailleuse du sexe qu’elle est.

Il faut dire que la scène se passe à la plage, Monsieur peut éventuellement se cacher sous sa serviette.

Masturbation, exhibitionnisme

478 • La fille dans la glace

Madame, nue, se mettra à genoux face à un grand miroir lui renvoyant son image. Monsieur qu’elle aura sucé se branlera et jouira sur son visage, elle ne perdra ni une goutte ni une miette de ce spectacle digne du plus hard des films pornos, d’autant que dans le miroir elle aura aussi une belle vue sur les spasmes agitant le petit cul de Monsieur où elle glissera un doigt juste avant qu’il n’éjacule.

Éjaculation

Objet : un grand miroir

479 • La fille sur la photo

Madame devra décider une de ses amies à se laisser prendre en photo les seins nus et le visage dissimulé. Monsieur devra deviner de qui il s’agit.

Photographie

480 • Bricolage

Madame doit « faire l’amour » avec l’objet, n’importe quel objet, que Monsieur lui désignera dans la maison – celui-ci devra évidemment être propre et ne pas présenter d’aspérités blessantes –, à elle de faire preuve d’imagination.

Monsieur notera la prestation.

Sextoy

481 • Perdue dans les bois

Outdoor

Monsieur doit retrouver Madame dans les bois ou dans un parc. Elle lui a tracé sa route en bonne petite Poucette, ponctuant le chemin de petits dessins sur les arbres ou de signes connus d’eux seuls.

Lorsque Monsieur trouvera Madame, elle aura un cadeau. À elle de choisir l’endroit idéal pour le lui offrir, surtout si c’est une fellation au champagne.

Jeu de piste

482 • Poupée gonflable

Madame devra jouer à la poupée gonflable, adoptant leur pose caractéristique et leur hiératisme, restant immobile, les bras écartés et la bouche ouverte en attendant que Monsieur ait fini de jouer avec.

Madame aura des crampes et du sperme dégoulinera sur sa peau de plastique…

Jeu de rôle

483 • Qu’on est bien dans son bain

Madame assure le « service de baignoire », venant s’occuper de Monsieur dans son bain. Elle s’y prendra comme elle voudra, mais Monsieur devra éjaculer dans la mousse ou dans ce que Madame saura mettre à sa portée. Elle se glissera ensuite dans l’eau tiède sur le ventre de Monsieur allongé et devra réussir à réveiller le petit canard du baigneur et à lui faire redresser la tête.

La suite ne regarde qu’elle.

Éjaculation

484 • Ventouse

Madame qui est très souple doit faire le grand écart, nue, en s’asseyant sur un gode fiché sur le sol, Monsieur appréciera le spectacle. D’autant que Madame sera apparemment décidée à rester dans cette position

Gymnastique

485 • Le réveil

Monsieur a dissimulé un réveil dans l’appartement, qui sonnera à une heure choisie au hasard. Dès que la sonnerie retentira, Madame devra ôter tous ses vêtements et se présenter aux ordres de Monsieur.

Soumission

486 • Car wash

Outdoor

Monsieur en rêvait.

Bien installé dans sa voiture il regarde Madame lui laver le pare-brise, elle est intégralement nue, juste un peu de mousse au bout des seins avec lesquels elle a frotté la carrosserie.

Il faut trouver l’endroit.

Voiture

487 • Serre-moi fort

Madame doit caresser le sexe de Monsieur en oubliant le traditionnel va-et-vient, juste en l’enserrant et en tournant pour le sculpter comme le ferait un potier avec sa terre glaise.

Elle le serre à la base du gland entre le pouce et l’index, l’enveloppe de son autre main, et masse la bête en faisant tourner chacune de ses deux mains dans un sens différent. Ce sera amusant.

Masturbation

488 • Notaire parfumé

Madame devra faire jouir Monsieur avec le bout de ses seins après les avoir enduits d’huile parfumée.

Seins, éjaculation

489 • Frotte, frotte encore

Madame en petite culotte sous sa jupe viendra se frotter les fesses sur le sexe de Monsieur habillé et assis. Si elle ne réussit pas à le faire bander elle sera condamnée à devenir son esclave sexuel pour la journée.

Culotte

490 • Pince à lèvres

Monsieur accrochera deux pinces à linge sur les grandes lèvres de Madame (les filles aux nymphes très développées et peu sensibles seront avantagées). Madame devra essayer de marcher avec et sans les faire tomber. Monsieur viendra ensuite calmer la douleur et les rougeurs de la manière qu’il voudra.

Pinces, lèvres

491 • Qui te frôle ?...

Madame assise et ficelée nue sur une chaise, les yeux bandés, doit deviner avec quel objet Monsieur la frôle. Il utilise des objets pris dans leur chambre, et parfois son sexe ou toute autre partie de sa propre anatomie.

Soumission, yeux bandés

492 • Jouir dans le latex

Madame doit enfiler un préservatif à Monsieur en ne se servant que de sa bouche. Elle le sucera ensuite, mais lui laissera le plaisir de retirer lui-même sa capote pleine.

Préservatif, fellation

493 • Camping 3

Outdoor

Madame et Monsieur feront l’amour sous une tente de camping modèle igloo… Mais comme ils n’ont pas fait de camping depuis longtemps, le plus dur ne sera pas de baiser mais bien de monter la tente, puis de dormir dans un sac de couchage avant d’aller faire sa petite toilette dans les douches collectives.

L’idéal serait de fréquenter un camping naturiste où toutes ces petites corvées sont beaucoup moins pénibles grâce au spectacle permanent.

Vacances

494 • GPS

Madame marche à quatre pattes dans le salon. Monsieur lui a glissé un petit doigt dans l’anus ou dans le sexe, avec lequel il la dirige. Le doigt fait une pression à droite, elle tourne à droite, le doigt fait une pression à gauche, elle tourne à gauche. Il la mènera où il voudra ainsi. Vers son lit sans doute.

Soumission

495 • Madame est doublement servie

Monsieur glisse le pouce dans le sexe de Madame et l’index dans son petit cul et exerce une pression, comme s’il jouait des castagnettes, la massant de l’intérieur. Madame doit subir en silence…

Masturbation

496 • Gorge profonde

Madame tente de gober complètement et pendant au moins 5 secondes la totalité du sexe bien bandé de Monsieur – c’est gros, c’est long, ça étouffe... Monsieur appuiera sur sa tête pour la maintenir en place en égrenant les secondes. Mais sans violence…

Fellation, soumission

Pour lui

497 • Victime innocente

Monsieur est bâillonné et menotté, allongé sur le dos. Il doit attendre, le temps que Madame voudra. Il bande.

Madame aura le droit de l’enduire de la matière qui lui plaira, laissant imaginer le pire – produits alimentaires, boue, produit de beauté… Pourvu que cela suscite en lui une interrogation et un petit frisson de dégoût. Longtemps plus tard elle lui enlèvera son bandeau pour qu’il découvre ce dont il s’agit avant d’aller se laver – évitons les produits nocifs et indélébiles !

Bondage, pénis

Objets : un foulard, des menottes

498 • Colin clito maillard

Monsieur, les yeux bandés et les mains liées dans le dos, devra retrouver le clitoris de Madame. Après avoir compté jusqu’à 100, il progresse à genoux dans le noir. Madame a décidé elle-même de la tenue qu’il devait revêtir pour l’occasion.

Elle se sera cachée, nue, quelque part dans l’appartement, les jambes bien ouvertes, attendant son ami qui la cherche ! Elle est silencieuse, immobile et offerte. Elle n’a qu’une seule envie, qu’il la trouve ! Et qu’il sache quoi faire de sa découverte.

Clitoris, jeux d’enfants

Objets : menottes, foulard

499 • Art brut

Monsieur doit faire une petite œuvre d’art en éjaculant : il doit, par exemple, décorer le visage d’une reproduction de la Joconde d’une belle barbe de sperme, ou faire les grandes eaux de Versailles, comme dans le film Derrière la porte verte… Les plus talentueux feront un joli dessin en éjaculant sur une feuille de papier buvard ou sur un miroir. Monsieur aura le droit de parachever son œuvre du bout des doigts.

Madame photographiera le résultat et notera la prestation.

Éjaculation

Objets : grand miroir, appareil photo

500 • Anus lingere

Madame offre son cul à la langue de Monsieur.

Il est allongé sur le sol, elle s’assied sur lui, dans la position de la défécation… Mais Monsieur n’a rien à craindre, il devra juste lécher le petit trou de son cul en faisant aller et venir les belles fesses au-dessus de son visage.

Anus, sexe oral

501 • Toujours à ses genoux, toujours

Monsieur est puni toute la journée, du matin au soir…

Et dès que Madame prononce un mot convenu – « maintenant », « chéri », etc. – Monsieur doit venir s’agenouiller et la lécher jusqu’à la pâmoison, et gare à lui si elle ne jouit pas à chaque fois ! Elle s’est munie d’un martinet, au cas où.

Cunnilingus, soumission

502 • L’attente de la bite

Madame a acheté un godemiché de bonne taille, en latex noir, flexible et réaliste.

Monsieur est à quatre pattes, les yeux bandés, les fesses lubrifiées, vibrant d’émotion dans l’attente de ce qui va lui arriver. Madame a toujours rêvé de sodomiser un garçon, mais elle prendra tout son temps.

Une minute, une heure. Et au lieu de l’introduire, elle s’en servira pour flageller violemment le cul joufflu du perdant.

Soumission, sodomie

Objet : un godemiché

503 • Monsieur est très touché

La chambre est éclairée d’une lumière blafarde.

Madame, ses jolies mains couvertes de gants en latex clair, joue à l’infirmière et se livre à un charmant toucher rectal. Monsieur est-il en bonne santé, sa prostate se porte bien ?

Madame vérifie tout ça. Monsieur, le cul offert, ne doit rien laisser paraître tandis qu’elle farfouille…

Travestissement, anus

504 • Qu’as-tu dans le cul ?

Monsieur les yeux bandés doit deviner ce que Madame vient de lui introduire dans l’anus… Rien de trop volumineux, de coupant ou risquant d’enflammer cette zone délicate, mais tout de même… Un gode, un légume, le sexe d’un ami de passage ?

Si Monsieur se trompe, ou s’il se met à bander, Madame a le droit d’agir comme bon lui semble.

Sodomie

Objet : un godemiché

505 • Pince-mi

Combien de pinces à linge pourrait-on accrocher à la peau des testicules de Monsieur ?

Une question dont vous allez avoir maintenant la réponse par l’expérience. Il faudra parier d’abord. Combien ? Huit, dix, douze ?

Ce sera vite douloureux, mais Madame saura calmer cette douleur en jouant avec le sexe de Monsieur.

Douleur, testicules

506 • Pisse and love

Monsieur s’allongera nu dans la baignoire, Madame viendra s’accroupir sur son corps, l’embrassera sur la bouche, lui caressera les tétons, le branlera même un petit peu – qui sait ? – et lui fera pipi sur le torse, en riant aux éclats de la jolie blague.

Si elle est gentille, elle pourra nettoyer ses petites cochonneries en aidant Monsieur à prendre une douche…

Uro, douche

507 • La tournée de la grande duchesse

Aujourd’hui, de préférence un dimanche, Monsieur devra éjaculer successivement dans la bouche de Madame, après une petite fellation matinale, dans le petit cul de Madame, pour une sodomie apéritive, entre les seins de Madame, à l’heure du digestif, dans la jolie chatte de Madame pendant l’heure de la sieste crapuleuse, et où il voudra sur le corps de Madame, après un dernier assaut qui résumera toutes les épreuves de la journée.

Monsieur devra être un peu épuisé, et Madame totalement épanouie, sinon elle décidera qu’il serait « tout de même temps de passer aux choses sérieuses ».

Coït, sodomie, fellation

508 • Priez Dieu, il vaut mieux

Monsieur, évidemment nu, est crucifié, face contre un mur, ou entre deux piliers. Madame lui a lié les pieds et les mains.

Et puis… et puis la suite du scénario est entre les mains de Madame, Elle pourra utiliser ce qu’elle voudra, Monsieur est totalement immobilisé, à la merci de son joli bourreau. Et comme il lui tourne le dos, il ne peut même pas deviner ce qui va lui arriver.

Soumission

509 • Allaitement maternel

Monsieur, allongé sur le lit, menotté ou ficelé, devra sucer, mordiller, honorer de la bouche les seins de Madame, aussi longtemps qu’elle le voudra.

Seins

Objet : corde

510 • Deuxième degré

Monsieur est menotté à un radiateur, il est bâillonné. Madame a tous les droits, elle peut le sucer, s’asseoir sur son sexe dressé ou l’oublier dans son coin.

Soumission, menottes

Objets : menottes.

511 • Destination danger

Outdoor

Monsieur bande les yeux à Madame et l’entraîne en voiture vers une destination inconnue, où ils feront l’amour…

Mais attention, il faut que cela soit à la hauteur du défi, un hôtel ravissant, une plage, une maison isolée… Madame n’ôtera son bandeau qu’au dernier moment. C’est Monsieur qui est puni et obligé d’avoir une idée extravagante, il serait dommage que Madame dût en souffrir trop longtemps. Elle n’a qu’à dormir pendant le voyage après tout.

Coït, surprise

512 • Course à poil

Outdoor

Peu importe l’endroit ou les circonstances, l’heure et le jour, mais Monsieur devra courir un 100 mètres tout nu. Il faudra sans doute attendre d’aller faire un tour à la plage.

Pour des naturistes, c’est à peine un gage.

Exhibition

513 • Cire humaine

Madame fait s’égoutter sur le buste de Monsieur un petit filet de cire chaude coulant d’une bougie parfumée. Monsieur aura un peu mal au début… Mais cela ne durera pas, juste trois gouttes à la place du cœur.

SM, soumission

514 • Suicide girl

Madame a viré punk, les seins tatoués et percés, elle rote, boit de la bière, porte des collants déchirés et des T-shirts lacérés. Elle fait surtout l’amour comme une furie, ce que va découvrir à ses dépens Monsieur qu’elle a choisi comme esclave sexuel et compagnon de beuverie.

La soirée commencera dans un bar rock et s’achèvera par une baise d’anthologie dans un squat ou un terrain vague… ou dans une pièce de la maison vaguement aménagée en bar berlinois.

Soumission

515 • À chaque jour

Madame devra tous les matins rédiger le programme des services sexuels que Monsieur devra lui rendre dans la journée. Elle a tous les droits. Le nombre de jours de la punition dépendra des circonstances qui ont conduit Monsieur à être puni. Il pourra être tiré au sort avec un dé.

Soumission

516 • La photographe perverse

Monsieur servira de modèle à une séance de pose, Madame jouant avec délice le rôle de la grande photographe libertine, spécialisée dans la prise de photos pornographiques d’hommes en érection. Monsieur découvrira comme il est difficile de bander sur commande tandis qu’une « artiste » ajuste les lumières. Les photos prises devront être dissimulées aux regards innocents.

Photographie

517 • Massage interne

Monsieur propose à Madame un délicieux massage vaginal, mélange de caresses et d’exploration, bien plus qu’une simple masturbation...

Le point G de Madame, vraisemblablement déjà découvert, fera l’objet de tous les soins, mais pas uniquement : le massage pourra étendre ses bienfaits au périnée de Madame, à ses fesses, à son anus. Elle a gagné !

Massage

518 • Le Diable et son trou

Monsieur s’enferme dans une grande boîte en carton. Son sexe dépasse du trou. Madame s’en sert comme elle le voudra. Elle peut aussi ordonner à Monsieur de présenter sa bouche ou ses fesses à hauteur du fameux trou… On verra bien ce qui se passera.

Fellation, soumission

519 • Rêve de cuir

Monsieur a revêtu un pantalon et une veste de cuir. Il porte des gants et des bottes. Il fera l’amour dans cette tenue à Madame que la seule odeur du cuir fait rugir de plaisir…

Monsieur suera beaucoup, et devra nettoyer les taches de sperme et de cyprine maculant le joli pantalon qu’il porte d’ordinaire pour les soirées Torture Garden.

Fétichisme, cuir

520 • La machine qui vous branle

Monsieur offre à Madame un beau vibro sophistiqué et doux, mais il ne la laisse pas s’amuser toute seule et la branle avec délicatesse tandis que Madame profite du fait qu’elle a les mains libres pour se caresser les seins.

Sextoys, masturbation

521 • Le jeu du vibro

Monsieur se caresse avec un vibro, nu, les jambes largement écartées. Madame ne perd pas une miette du spectacle. Madame peut branler Monsieur tandis qu’il se sodomise – oh, bien légèrement, car Monsieur débute dans cette aventure.

Monsieur sera un peu humilié, mais il en a vu d’autres.

Sextoys

522 • Toilette de chatte

Après avoir joui dans le sexe de Madame, Monsieur devra lécher jusqu’à la dernière goutte de sperme s’écoulant de la petite chatte satisfaite, et si Madame jouit à nouveau pendant cette petite toilette personne ne s’en plaindra.

Éjaculation

523 • La Reine

Madame est la Reine, vêtue d’hermine et portant couronne, elle peut jouer de Monsieur comme elle l’entend. Assise sur son trône elle donne des ordres, il obéit.

Jeu de rôle, soumission

524 • Le type sur la photo

Monsieur devra – sous prétexte de blague – décider un de ses potes à se laisser photographier la bite. Madame devra deviner de qui il s’agit.

Photographie

525 • Brico

Monsieur devra « faire l’amour », et jouir, avec n’importe quel objet que Madame choisira dans la maison, il saura bien faire ça.

Madame constatera la réalité de l’éjaculation en léchant Monsieur après l’effort.

Sextoys

526 • Poupée masculine

Monsieur sera un sextoy, Madame se branlera avec, il devra rester dur en toutes circonstances, une poupée gonflable de sexe masculin ne débande pas.

Monsieur devra accepter tous les jeux et toutes les petites agaceries que Madame se permettrait avec un vrai jouet.

Jeu de rôle

527 • Crachat

Madame, après avoir sucé Monsieur et pris son foutre dans la bouche, aura le droit et le devoir de le lui cracher au visage, pour qu’il sache lui aussi l’effet que ça fait de se faire éjaculer dessus.

Éjaculation

528 • Short bus

Monsieur, dans une position évidemment acrobatique, doit réussir à éjaculer sur son visage… Madame l’aidera éventuellement à corriger le tir. Il pourra s’inspirer de la première scène du film Short Bus et de son étonnante figure de yoga masturbatoire.

Éjaculation

529 • Réveillé

Un réveil dissimulé dans l’appartement va sonner à une heure imprévue. Dès que la sonnerie retentira, Monsieur devra se présenter intégralement nu et en érection devant Madame qui fera alors ce qu’elle voudra.

Soumission

530 • Clito mon ami

Monsieur devra rendre hommage au dieu Clito, le célébrer, le décrire, puis le saluer, l’embrasser, le lécher…

Madame, déesse de l’amour, vêtue d’une cape recouvrant ses épaules, portant des bas à jarretière, un diadème, et rien d’autre, vient s’installer sur son trône. Elle ouvre alors les jambes. Monsieur s’approche en rampant.

Madame seule appréciera si ce rituel a été digne de la divinité qu’elle dissimule entre ses cuisses.

Cunnilingus

531 • Anneau vibrant

Monsieur devra « équiper » son sexe d’un anneau vibrant et fera en sorte que Madame apprécie son usage.

Il vaudrait mieux lui en faire la surprise.

Sextoys

532 • Supplice de Tantale

Madame pratiquera sur Monsieur une forme érotique du supplice de Tantale, le masturbant un instant, puis l’abandonnant : il ne doit jamais jouir, et n’aura évidemment pas le droit de se toucher… cela durera le temps qu’il faudra pour l’agacer.

Masturbation

534 • Pinces à testicules

Madame accrochera deux pinces à linge à la peau des testicules de Monsieur, il aura sans doute un peu mal…

Mais c’est le but du gage…

Pinces, testicules

535 • Qui est là ?...

Monsieur ficelé nu sur une chaise doit deviner avec quel objet Madame le frôle et le masturbe.

Soumission, yeux bandés

536 • Développeur de pénis

Madame ayant été déçue, Monsieur devra aller acheter un « développeur de pénis » – la honte au magasin ! – et s’en servir… au risque de voir réellement son sexe doubler – momentanément – de volume.

Sextoys

537 • Manche à balai

Monsieur marche à quatre pattes dans le salon. Madame lui tient les couilles bien serrées. Sa main fait une pression à droite, il tourne à droite, une pression à gauche, il tourne à gauche. Elle le mènera où elle voudra, vers son lit sans doute.

Soumission

538 • Strip torride et hot

Monsieur exécute un strip-tease torride devant Madame, il se retrouve quasi nu et en érection. Il doit alors se masturber avec chacun des vêtements qu’il a éparpillés sur le sol, se caresser avec son pantalon, sa chemise, ses chaussettes, et éjaculer sur sa spectatrice… À moins qu’elle ne lui indique une autre manière de terminer le spectacle…

Strip-tease

Pour elle & lui

539 • Gode save the…

Madame et Monsieur sont assis… sur des godemichés ! Ils prennent leur petit déjeuner ou une tasse de thé et bavardent comme si de rien n’était, alors que des sexes turgescents en latex noir sont glissés en eux.

Sodomie, godemiché

Objets : deux godemichés

540 • Le balcon

Outdoor

Monsieur est allongé sur le sol en béton, Madame le chevauche. Elle va jouir très fort, car la dureté du sol sur lequel Monsieur repose donne bien plus de vigueur à ses mouvements de bassin. Pourtant il faudra que son orgasme soit silencieux, car ils sont dehors sur leur balcon, il fait nuit, la ville dort autour d’eux… Les voisins ne doivent rien savoir.

L’opération aura été préparée durant la journée, du mobilier de jardin aura été déplacé, un rideau de plantes sera posé sur la rambarde… Si vous n’avez pas de balcon ou si celui-ci est décidément trop petit, gardez ce gage en mémoire pour le jour où vous passerez la nuit dans une chambre d’hôtel ou une maison bien équipée en la matière.

Extérieur

541 • Parking

Outdoor

Monsieur et Madame font l’amour debout.

Madame a relevé sa jupe et s’est penchée en avant, Monsieur la prend fermement par les hanches et la pénètre doucement. Madame pose quasiment les mains au sol pour tendre le plus possible son petit cul aux assauts de Monsieur. Elle en profite pour jeter un œil à droite et à gauche, elle n’aimerait pas se faire surprendre dans cette position dans le garage souterrain de la copropriété. Monsieur s’agite, il va jouir très fort. Ils rêvaient de faire « ça » depuis qu’ils ont trouvé cet appartement.

Il va sans dire que cela se prépare.

Extérieur, exhibitionnisme

542 • Sade haut

Madame et Monsieur se sont habillés chacun dans une pièce différente.

Ils revêtiront leurs plus beaux vêtements de cuir SM, mais uniquement sur le haut du corps. Madame arborera un soutien-gorge de cuir et des gants, Monsieur portera un gilet et des bracelets de force. Ils porteront également l’un et l’autre des bottes, mais auront le sexe et les fesses à l’air.

Ils ont également le droit d’utiliser chacun un accessoire : un martinet, une paire de menottes, etc. La suite est affaire de goûts.

SM, fétichisme

Objets : martinet, menottes, etc.

543 • Le miroir aux alouettes

Madame s’agenouillera face à un grand miroir, elle commencera par se caresser les seins, puis par se masturber en se plaçant dans la position la plus propice pour « tout voir ». Puis Monsieur se glissera derrière elle et la pénétrera, ils jouiront ensemble du spectacle.

Quelques secondes avant le moment fatidique, Monsieur se retirera et éjaculera face au miroir.

Miroir, coït

Objet : un grand miroir posé sur le sol

544 • Le parking des anges

Outdoor

La voiture est bien garée dans le parking de l’immeuble, la minuterie est éteinte… pour l’instant. Monsieur va s’asseoir sur le siège arrière, Madame jupe relevée vient s’embrocher sur lui. Si tout va bien personne ne viendra, sinon, eh bien tant pis !

Exhibition, parking, coït

545 • Drag-king

Madame est habillée en homme, elle a plaqué ses cheveux, porte de fausses moustaches, une cravate, un chapeau… Un sexe turgescent (gode) jaillit de sa braguette. Elle fait mine de se branler, face à Monsieur, à ses genoux. Monsieur suce cette bite énorme. Madame lui plaque le visage contre sa braguette.

Puis, elle baisse son pantalon, mais conserve le reste de ses vêtements. Elle se penche en avant et tend son cul à Monsieur pour qu’il l’encule. Pendant les opérations elle fait encore mine de branler son sexe en plastique, elle rendrait bien la pareille à Monsieur.

Travestis, homosexualité, coït

546 • Barbotage

Outdoor

Madame et Monsieur doivent faire l’amour dans l’eau, jusqu’à éjaculation de Monsieur et orgasme de Madame, à quelques dizaines de mètres d’une plage. Naturiste, pourquoi pas. Madame et Monsieur choisiront la position la plus compatible avec la situation, leur corpulence et les effets de ce fichu principe d’Archimède.

Plage, coït

547 • La ceinture anti-chasteté

Madame et Monsieur sont liés l’un à l’autre par une grande ceinture de tissu, qui les rapproche ventre contre ventre, en leur laissant une petite marge de mouvement. Ils sont également les mains liées, celles de Madame derrière le dos de Monsieur, celles de Monsieur derrière le dos de Madame.

Que pourraient-ils faire avec si peu de liberté de mouvement ? Ils trouveront bien.

NB : Pour éviter de rester ficelés ainsi jusqu’à la fin des temps, il est conseillé d’utiliser des liens « factices » pour les poignets.

Bondage, coït

548 • Don’t touch

Jouir sans contact ou presque !

Madame et Monsieur devront se caresser, se toucher, se branler… Mais en ne faisant usage ni de leur bouche, ni de leurs mains, et sans qu’il y ait pénétration. Vous verrez, il reste encore bien des solutions amusantes pour jouir tout de même.

Continence

549 • Dehors, dedans…

Outdoor

C’est la nuit certes, mais n’importe qui peut survenir, alors faite vite ! Vous devez faire l’amour dans l’une des parties communes de votre immeuble. Garage, escalier, à vous de choisir.

Exhibitionnisme, coït

550 • X + X = X

Vous avez mis dans votre lecteur un DVD porno pris au hasard dans votre collection. Vous devez reproduire à l’identique toutes les situations que vous y verrez. Madame devra sucer, branler et se faire prendre dans toutes les positions comme la fille du film, et Monsieur aura intérêt à éjaculer sur les seins de Madame en étant synchrone avec l’étalon de service.

À vous de choisir la durée du gage. Un quart d’heure semble raisonnable.

Pornographie, coït, éjaculation

551 • Cinéma de quartier…

Outdoor

Madame et Monsieur doivent se masturber mutuellement dans une salle de cinéma dans l’un des rangs éloignés de l’écran, après s’être assurés que le reste de la rangée était vide. Monsieur aura évidemment prévu un petit mouchoir pour ne pas tacher ses vêtements ou le dossier du fauteuil du rang devant.

Exhibitionnisme, cinéma

552 • L’amour à la plage, aouom tcha tcha…

Outdoor

Monsieur et Madame doivent faire l’amour sur la plage ! Certes ils auront le droit d’attendre les heures les plus noires de la nuit, mais c’est impératif : avant la fin de leurs prochaines vacances ils doivent faire l’amour sur le sable « comme à la maison », sur une belle serviette, à deux pas des flots. Le gage serait évidemment bien mieux réussi si tout cela se passe en plein jour.

Plage, exhibitionnisme, coït

553 • Crossing the road…

Outdoor

Attention, il y a un risque, se faire prendre… Donc préparez-vous à courir vite et à rejoindre une position de replis ! Madame et Monsieur doivent traverser une rue, intégralement nus. La nuit ? Oui, il vaut mieux Souvenez-vous de Romain Duris courant à poil dans les rues de Paris dans les Poupées russes… Ce genre.

Exhibition, nudité

554 • Auprès de mon arbre

Outdoor

Monsieur et Madame doivent faire l’amour contre un arbre. Madame embrassera le tronc et se frottera le ventre et les seins contre l’écorce rugueuse, tandis que Monsieur la saisira par les hanches et se glissera dans son petit cul ou son sexe humide. À vous de trouver le bon arbre, et le bon moment…

Nature, exhibitionnisme, coït

555 • Toit, toit, mon toit

Outdoor

Madame et Monsieur vont faire l’amour sur un toit. C’est une aventure qui se prépare de longue date. Le toit doit IMPÉRATIVEMENT être plat, genre toit d’immeuble, et protégé par un garde-fou. N’allez surtout pas vous rompre le cou en glissant sur des tuiles ou des ardoises en pente. Quand vous avez repéré le bon toit et les manières de vous y rendre, gardez précieusement l’information en mémoire jusqu’au moment venu.

Extérieur, coït

556 • Fenêtre sur route

Outdoor

Un soir, dans un hôtel d’une chaîne quelconque installé au bord d’une route ou mieux encore d’une autoroute, Monsieur et Madame font l’amour collés contre la fenêtre dans la chambre bien éclairée. Madame doit coller ses seins à la vitre, Monsieur doit exhiber son sexe… Et quand c’est fini, vite on ferme le rideau.

Exhibitionnisme

557 • Télé trash

Madame et Monsieur, le visage masqué ou flouté, feront en sorte de participer à une émission de télévision un peu glauque, éventuellement sur Internet, durant laquelle ils raconteront par webcam interposée les pires horreurs sur leur vie sexuelle.

Récit, vidéo

558 • MMS, Sexe, Masturbation et encore Sexe

Monsieur et Madame, éloignés pour quelques jours, conversent en s’envoyant des MMS, uniquement avec des photos de leurs parties intimes… Ils doivent cependant tenir ainsi une conversation argumentée…

Téléphone

559 • Petite annonce

Monsieur et Madame passent une annonce particulièrement hard sur un site Internet ou dans une revue pornographique – genre « couple BCBG, une grosse bite et une chaudasse, souhaite rencontrer couple équivalent pour baise immédiate ». Ils doivent ensuite se débrouiller comme ils peuvent avec les réponses.

Échangisme

560 • Rencontres automobiles

Monsieur et Madame se rendront en voiture dans un lieu renommé de leur région pour les rencontres échangistes et les pratiques exhibitionnistes qui s’y déroulent. Ils se glisseront dans le noir et essaieront de tout voir, en rentrant à la maison ils rejoueront les scènes auxquelles ils ont assisté.

Échangisme, exhibition

561 • Week-end total

Monsieur et Madame doivent organiser un week-end « spécial sexe » dans les plus brefs délais, annulant toutes leurs obligations, virant le reste de leur famille de l’appartement ou de la maison… De samedi matin huit heures à dimanche vingt heures ils n’auront le droit ni de s’habiller ni de sortir et – en dehors des brèves heures de repas – ils ne devront rien faire d’autre que de se livrer à des activités érotiques de toutes sortes.

Coït, week-end

562 • La littérature en exemple

Monsieur et Madame puisent dans leur bibliothèque un livre pornographique illustré, et ouvrent une page au hasard : ils doivent séance tenante se livrer aux activités même les plus acrobatiques que représente l’illustration.

Littérature

563 • Vise-moi chéri !

Monsieur debout va éjaculer…

Madame allongée sur le sol attend que le foutre jaillisse… La première goutte doit tomber précisément sur la partie de son corps où ils auront dessiné une cible en forme de cœur.

Sinon Monsieur recevra une claque sur les fesses par centimètre d’éloignement du bord de la cible.

Éjaculation

564 • Vidéo en gros plan

Monsieur et Madame posent leur caméra DV sur le lit, juste à hauteur de leurs sexes. Monsieur pénètre Madame tandis que la caméra filme la scène en gros plan. Le petit film sera diffusé le soir même sur la télé du salon ou posté sur un site de films X. Monsieur et Madame risquent de découvrir à l’occasion qu’ils ont des petits poils et des boutons disgracieux sur les fesses.

Vidéo, coït

Objet : une caméra

565 • Bathroom

Monsieur et Madame doivent immédiatement (immédiatement !) faire l’amour sur le carrelage de la salle de bain, et tant pis s’il est un peu froid.

Coït

566 • Boire et séduire

Vous vous êtes vus quand vous avez bu ?

C’est le moment de voir. Saoulez-vous, buvez comme des trous – évidemment en vous caressant et vous embrassant – ne vous mettez au lit que lorsque vous titubez, et vous verrez de quoi vous êtes capables, du meilleur comme – plus probablement – du pire.

Ce sera une expérience. Il va sans dire que le gage se déroule chez vous et que vous ne sortez pas avant d’avoir dessaoulé.

Alcool

567 • La gagneuse

Monsieur, maquillé, portant perruque et bas résilles, fait le tapin en bas de l’immeuble… ou plus sagement dans le couloir menant au salon.

Madame en costume de maquereau vient relever les compteurs, avant de conduire sa gagneuse dans une chambre pour lui montrer qui commande et surtout comment on doit traiter les clients.

Jeu de rôle, prostitution

568 • Tarzan et Jane

Monsieur Tarzan, Madame Jane. Vous vous recouvrez de peaux de bêtes (fourrure synthétique en vente partout) et transformez une partie de votre appartement ou de votre jardin en jungle africaine. Il faudra particulièrement prendre soin de la réalisation de la chambre des deux sauvages : couverture en fourrure, masques africains, sagaies, grognements de bêtes en rut.

Le reste est à votre convenance – vous avez toujours su que Jane et son homme singe baisaient dans les arbres, à vous de les imiter.

Jeu de rôle

569 • Kitchen girl

Madame et Monsieur doivent faire l’amour sur le sol de leur cuisine, immédiatement !

Coït

570 • Annonce classée XXX

Madame passera dans la presse ou sur Internet une petite annonce incompréhensible de tout autre que Monsieur lui ordonnant de se rendre à un endroit connu d’eux seuls à une date qu’elle choisira.

Madame aura prévu la suite du programme, ce sera très hot.

Rendez-vous

571 • Beach party

Monsieur et Madame transforment la partie la plus ensoleillée de leur appartement en simulacre de plage, avec – éventuellement – du sable ou un revêtement qui y ressemble, des transats, un parasol, etc. Et puis le moment venu, après avoir bien bronzé en prenant l’apéro, ils feront l’amour.

Plage, coït

572 • Porte cochère

Monsieur et Madame vont devoir faire l’amour sous une porte cochère. Ils auront le choix du lieu et de l’heure.

Exhibition

573 • Sumo

Monsieur bande, Madame porte un gode-ceinture. Ils se livrent à un combat de Sumo. Si Monsieur est outrageusement plus musclé que Madame, il lui sera imposé un handicap, un bras noué dans le dos par exemple. Le vainqueur du combat sodomisera le vaincu.

Sodomie

574 • Silence absolu

Madame et Monsieur devront faire l’amour dans le silence absolu. Absolu ! Le moindre bruit vaudra à celui qui l’a provoqué une terrible fessée…

Silence

575 • Camping 4

Outdoor

Monsieur se tiendra debout ou à genoux devant l’entrée de sa tente où Madame sera bien installée. Elle le sucera à travers la porte entr’ouverte. Attention à la fermeture éclair, et aux voisins. Il faudra choisir son heure.

Vacances QQQQ

Hard, libertins

Âmes sensibles passez votre chemin.
Les gages de ce niveau sont parmi les plus hards...
Le perdant ou la perdante de vos jeux érotiques
va en voir de toutes les couleurs

Pour elle

576 • Innocente victime

Madame est menottée les mains dans le dos, allongée nue sur le ventre. Elle attend sa punition, elle vient de lire ce qui suit, elle sait. Mais elle devra encore attendre, qu’elle redoute ou qu’elle espère l’exécution de son gage.

Monsieur se glisse à genoux entre ses fesses après lui avoir écarté les jambes sans trop de ménagement, il lui badigeonne l’anus d’une belle couche de lubrifiant, puis il la sodomise sans trop se soucier de ses petits cris de douleur puis de plaisir. Normal ! Elle ne peut rien dire, elle est bâillonnée.

Sodomie, bondage, attente

Objets : des menottes, un foulard

577 • Double V

Madame doit se détendre, se masturber, se laisser aller. Car Monsieur va lui faire connaître la douleur, l’humiliation et peut-être le plaisir d’une double pénétration vaginale. Elle s’installe confortablement à genoux, le haut du corps reposant sur une pile de coussins, le derrière offert.

Monsieur se glisse en elle, puis un second sexe vient rejoindre le premier, en forçant à peine, car Monsieur est délicat et Madame très émue. C’est un godemiché en latex souple.

Madame sait enfin ce que ressentent les stars du X.

Pénétration, coït

Objet : un godemiché

578 • Saint-André, je crois

Il faut d’abord bricoler un peu, fixer des anneaux solides au plus près du sol et à deux mètres de haut, au bas et en haut du chambranle d’une porte par exemple. Madame est liée, jambes écartées, bras en V, comme sur une croix de Saint-André, les chevilles et les poignets attachés aux quatre anneaux.

Elle attend la suite. Monsieur fera d’elle ce qu’il voudra, peut-être la faire attendre simplement. Ou la flageller… avant de la pénétrer sans ménagement. Mais il a tous les droits. Sauf celui de se comporter comme un rustre.

Soumission, flagellation

Objet : corde, menottes

579 • Piercing du téton

Madame doit aller se faire percer un téton, droit ou gauche et porter désormais un bel anneau d’or sur le sein. Monsieur l’accompagnera dans la boutique du perceur, choisi pour son sérieux.

Madame a évidemment le droit de refuser. Mais dans ce cas elle devra porter des pinces à sein pendant deux jours et deux nuits.

Piercing, soumission

580 • Commandant Cousteau

Outdoor

À la première occasion, Madame devra sucer Monsieur sous l’eau, à la plage de préférence, mais aussi dans une piscine ou une rivière. Elle pourrait porter un masque…

Fellation, plage

581 • La danse des sept godes

Madame danse et se déshabille, lors d’un strip-tease voluptueux et torride elle doit se comporter comme une chienne de l’enfer, en faisant le grand jeu : les déhanchements, les œillades, les vêtements qu’on jette au visage du spectateur en fusion.

Mais le spectacle se corse lorsqu’elle se masturbe et utilise un à un dans son intimité tout un assortiment de godes et de sextoys, offrant la vision en gros plan de ses pénétrations – sans jamais cesser de danser.

Strip-tease, masturbation, sextoys

Objets : des godemichés

582 • La machine à baiser

Madame doit tester la « machine à baiser » qu’a imaginée et conçue Monsieur, avec un vibro de belle taille et quelques accessoires.

Il pourrait par exemple planter à la verticale l’objet phallique et vibrant sur un siège ou une sorte de cheval d’arçon, ou un siège à bascule, sur lequel Madame viendra se faire pénétrer et s’agiter. Monsieur commentera la séance comme si il était un lauréat du concours Lépine essayant de fourguer son invention.

Sextoy

583 • Éjac faciale

Monsieur, la caméra en main, filme Madame en train de le sucer et de le branler. Elle s’apprête à recevoir son jet de sperme sur le visage, elle porte des lunettes noires, pas folle, on ne sait jamais, une vidéo qui traîne sur le Net peut ruiner une carrière d’employée modèle.

Les lunettes maculées seront exposées sur la table de nuit.

Vidéo, éjaculation

Objet : une caméra

584 • La Reine des coquines

Madame, esclave sexuelle déchaînée de Monsieur, accédera à tous ses désirs, fellation, pénétrations diverses, positions acrobatiques, sodomie infernale… en l’encourageant de mots crus et en adoptant la gestuelle et les regards lubriques des stars du porno. Monsieur devra être épuisé et convaincu de coucher avec la femme la plus chaude de la ville…

Coït

Pour lui

585 • Les bras en croix sur le satin

Monsieur est lié les bras en croix, ses poignets et ses chevilles étant ficelés à chacun des quatre coins du lit. Madame le fait attendre, le caresse éventuellement pour le faire bander, ou l’ignore. Elle peut s’asseoir sur son sexe dressé ou le mordre, le sucer ou l’abandonner à son triste sort.

Soumission

586 • Queue de béton

Monsieur sera l’esclave sexuel déchaîné de Madame, il l’honorera autant de fois qu’elle le désirera, répondant à toutes ses attentes, la léchant, pénétrant, sans cesse… Il aura peut-être pris un petit remontant pour cela. Madame devra sortir de l’aventure épuisée et heureuse… Elle ne tolérera aucune débandade, toute faiblesse sera sanctionnée d’un coup de cravache sur les fesses du coupable.

Coït

587 • Toujours bandé

Monsieur est puni pour la journée, il est nu… Madame vaque à ses occupations, mais au moment le plus inattendu elle ordonne : « Tu bandes, tu baises », et Monsieur doit s’exécuter dans la minute.

Sinon Madame a le droit de lui administrer une vigoureuse fessée pour lui rendre sa raideur.

Soumission, érection, fessée

588 • Téton percé

Monsieur doit se rendre chez un perceur pour se faire décorer un téton. S’il refuse, il devra porter pendant deux jours et deux nuits une paire de pinces à seins.

Piercing, soumission

589 • Vente à domicile

Monsieur est démonstrateur en sextoys pour homme, il vient montrer à Madame toutes les merveilles technologiques permettant aujourd’hui de se branler.

Madame regarde et l’aide dans sa démonstration.

Sextoys, jeu de rôle

590 • Je t’encule Jules

Madame porte un gode-ceinture. Ainsi harnachée et équipée d’une belle bite dressée, elle va jouer avec Monsieur comme il joue d’ordinaire avec elle. Il devra recevoir ce sexe factice partout où elle voudra bien le glisser.

Sextoy, sodomie

Objet : un gode-ceinture

Pour elle & lui

591 • Sodome, égaux

Madame et Monsieur font l’amour, mais ils ne sont pas seuls, deux beaux godes en latex les accompagnent qu’ils sucent où qu’ils utilisent pour se sodomiser mutuellement car Madame et Monsieur devront impérativement avoir été pris « par tous les trous ». Madame maniera fermement le gode avec lequel elle s’occupera de Monsieur. Il faut avoir le bras long !

Ce gage a demandé une longue préparation, il aura fallu se rendre dans une boutique, ensemble, pour choisir les objets, en évaluer la taille, le diamètre… et puis choisir le bon lubrifiant, le bon jour, la bonne nuit…

Sodomie, godemiché

Objets : deux godemichés

592 • Fucking in the rain

Outdoor

Monsieur et Madame attendront le temps qu’il faudra, mais le jour venu – « le jour où la pluie viendra », comme le chantait naguère Gilbert Bécaud – ils sortiront de chez eux, se rendront en vitesse dans le lieu qu’ils auront repéré de longue date, et ils feront l’amour sous la pluie, nus de préférence.

Les jours qui précéderont l’annonce de la pluie par Météo France auront permis de choisir un cadre adapté, peut-être simplement un balcon, une cour ou un jardin bien clos. Et de trouver surtout une bâche pour éviter d’être en plus en contact avec la boue d’un sol détrempé.

Et ensuite on se sèche !

Exhibitionnisme, coït

593 • Web come

Madame et Monsieur, après avoir chatté avec un couple rencontré sur le Net, devront lui proposer un spectacle érotique par webcams interposées.

Madame devra porter un masque et Monsieur faire en sorte que son visage n’apparaisse pas à l’écran, mais ils devront offrir à leurs spectateurs une scène de sexe digne d’un film X, monsieur éjaculant pour finir face à la caméra, après une fellation grandiose…

Il faudra nettoyer l’ordinateur, c’est un problème.

Web, éjaculation, exhibitionnisme

594 • En mission

Outdoor

Madame et Monsieur sont équipés comme des militaires en opération. Leurs sacs à dos pèsent lourd, ils vont bivouaquer en forêt. Ils dresseront leur tente dans une clairière, au milieu de nulle part. Monsieur montera la garde devant leur campement tandis que Madame prendra quelques minutes de repos…

Soudain, c’est la panique ! Debout là-dedans ! Madame surgit quasiment nue de la petite tente. Fausse alerte, Monsieur va devoir calmer Madame en la baisant sur un lit de feuilles mortes.

Uniforme, nature, coït

595 • Cartoon porno

Madame et Monsieur vont poster sur You Porn la vidéo de leurs ébats… Mais attention, pas n’importe comment et pas n’importe quels ébats.Ils se seront déguisés de manière grotesque, nounours, Naruto, Zorro, soubrette de manga, fée Clochette…

Monsieur prendra Madame en levrette. La scène devra être ridicule jusqu’au bout, il faudra hurler bien fort quand vous jouirez. Ce sera drôle à faire, excitant à voir une première fois sur son ordi, mais humiliant pendant des années chaque fois que des crétins feront remonter la vidéo en tête du site… N’oubliez absolument pas vos masques.

Exhibition, déguisement, vidéo

Objet : une caméra

596 • Regardez-nous bien dans les yeux !

Outdoor

Un sauna libertin, une après-midi de grande affluence. Monsieur et Madame feront l’amour dans l’endroit le plus exposé des lieux, se laissant regarder par tous les assistants – mais pas caresser, ils s’installeront dans un lieu clos permettant le voyeurisme mais pas le contact.

Ce sera difficile, excitant ou bloquant, surtout si c’est la première fois, Monsieur devra pourtant garder toute sa vigueur, et jouir sur le ventre de sa dulcinée.

Échangisme, exhibitionnisme

597 • En transe

Madame est un joli trans. Elle s’est offert un magnifique sextoy ayant la forme de deux sexes masculins, l’un recourbé qui se fiche bien serré dans son vagin, et l’autre turgescent et dressé, qui lui donne l’air d’avoir un beau membre masculin – dans son catalogue de vente par correspondance cela s’appelait un « gode ceinture sans ceinture ».

Ainsi parée, elle va faire sa fête à Monsieur, le sucer, lui faire sucer son sexe « à elle », puis s’amuser avec son petit cul. Monsieur avait toujours rêvé de visiter les Brésiliennes du bois, Madame lui évite de faire le voyage…

Sextoys, trans, sodomie

Objet : un godemiché bicéphale

598 • Golden shower

Monsieur et Madame entreront tout habillés dans une baignoire, s’ébattront d’abord sous la douchette, puis commenceront à se déshabiller quant leurs vêtement seront détrempés. Madame fera pipi la première, sur la cuisse de Monsieur, ruinant son pantalon. Monsieur pissera à son tour sur sa belle, maintenant nue. Leurs urines se mêleront à l’eau chaude de la douche… Enfin nus, ils feront l’amour sous l’eau tiède, tiède comme la douche dorée qui les a unis.

Douche, uro

599 • Maîtresse Madame

Madame est en total look Maîtresse, sous-vêtements compris. Elle porte un fouet… elle s’est habillée en cachette, après que Monsieur s’est endormi.

Elle est allé chercher Monsieur dans son lit, l’a réveillé sans ménagement, l’a menotté, bâillonné… Elle le traîne sur le sol, le cravache, le piétine un peu. Puis elle l’attache aux montants du lit et le frappe encore…

Monsieur aime, sans plus, mais il sait qu’il la baisera tout à l’heure…

Soumission, flagellation

600 • La nuit Demonia ou autre nuit fétichiste

Madame et Monsieur, le visage encagoulé, sont nus ou presque, un corset, une jupe de cuir, des bottes, que sais-je, dans cette soirée fétichiste. Ils en parcourent les salles, s’offrant parfois aux désirs des participants de la soirée. Monsieur risque de se retrouver transformé en siège par une Maîtresse, et Madame ficelée et tripotée de toutes parts… Il ne fallait pas perdre !

Mais Madame et Monsieur ne sont pas vraiment venus pour se donner en pâture… Quand la fête atteindra son paroxysme, Madame entrouvrira sa culotte en cuir et offrira sa chatte détrempée à Monsieur.

Fétichisme, coït

601 • Cum compilation

Pendant un mois, tous les jours ou presque, Monsieur filmera en gros plan Madame – de préférence masquée, on ne sait jamais – en train de le sucer jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche et que des gouttes de sperme coulent le long de son cou.

Les petits films seront aussitôt transférés sur un fichier discret de l’ordinateur et constitueront une « cum compilation », comme on dit dans les sites de partage de vidéos pornographiques, que Madame et Monsieur, très excités, visionneront en recommençant de plus belle.

Fellation, éjaculation, vidéo

Objet : une caméra

602 • Glory, glory, alleluia…

Outdoor

Monsieur et Madame, faisant semblant de ne pas se connaître, se rendent dans un sauna libertin équipé de glory holes, ces trous permettant aux hommes de glisser leur sexe en érection tandis qu’une femme anonyme – ou un homme allez savoir ! – le suce derrière la cloison trouée. Après quelques bavardages avec les autres convives, Monsieur se rend dans le salon au mur troué et se glisse dans le trou. Madame, bien installée dans la cabine voisine, le suce goulûment. Mais est-ce bien lui ? Mais est-ce bien elle ? Ils le sauront plus tard !

Échangisme, fellation

603 • Bateau ivre

Outdoor

Quittez vite la maison ! Prenez votre voiture ou un train et filez vers le port le plus proche !

Madame et Monsieur doivent faire l’amour dans un bateau au rythme du clapotis des vagues. Pour cela il faut avoir loué un bateau, savoir naviguer, s’éloigner un peu de la plage ou du port… Le reste ne regarde que vous. Mais vous devez le faire, aujourd’hui ou dans dix ans.

Vacances

604 • 69 en latex

Monsieur et Madame font l’amour en 69, mais ils ont invité deux amis en latex, deux beaux godes de belle taille… et pendant que Monsieur lèche le clito de Madame, il la sodomise doucement avec le gode bien lubrifié. Et Madame en fait de même, suçant Monsieur en lui glissant un beau sexe de latex lubrifié dans son petit cul offert.

Fellation, cunnilingus, sodomie, sextoys

Objets : deux godemichés

605 • Vous coïtez chez vos parents ?

Monsieur et Madame devront faire l’amour dans l’appartement de leurs parents respectifs dès la prochaine visite. Toilette, salle de bain, chambre d’enfant… peu importe, il faut y arriver.

Coït, famille

606 • Masque de beauté

Monsieur éjacule sur le visage de Madame, qui va étaler son sperme sur sa peau, comme un masque de beauté, puis Monsieur viendra lécher son propre foutre, pour rendre Madame aussi propre qu’il l’a trouvée.

Éjaculation

607 • Sport extrême

Outdoor

Monsieur et Madame devront faire l’amour sur un terrain de sport.

Cela prendra le temps qu’il faudra pour trouver le bon endroit, s’y glisser au bon moment, attendre que tout soit désert. Court de tennis, terrain de foot – dans les cages par exemple – ou salle de basket, à vous de choisir.

Exhibition, coït

608 • Vite au grand air

Outdoor

Madame est vêtue d’un short large et d’un T-shirt, pour Monsieur un short suffira, ils portent l’un et l’autre des chaussures de marche ou de course. Ils ont un quart d’heure pour trouver dans la campagne environnante un endroit pour faire l’amour en se dévêtant intégralement – en dehors des chaussures. Il va falloir courir vite jusqu’à ce petit bois ou ce groupe de rochers que vous avez repéré lors d’une précédente promenade !

Coït, nature

609 • Les jeux du cirque

Madame et Monsieur vont devoir imaginer, répéter et interpréter un numéro d’acrobatie érotique à leur convenance. Il pourrait s’agir d’une position du Kâma-Sûtra se déroulant quasiment en apesanteur, sur un trapèze ou en équilibre sur un fil, d’un numéro de jonglage effectué par Monsieur tandis que Madame le suce ou s’occupe de ses fesses… À vous d’en décider.

Le numéro devra être spectaculaire, un peu risqué, et se combiner avec une pratique sexuelle quelconque impliquant une pénétration anale, vaginale ou buccale…

Si ce numéro est ensuite présenté dans une boîte libertine, son degré d’érotisme passe au niveau QQQQ+Q.

Acrobatie, exhibitionnisme

610 • À ma fenêtre

Madame et Monsieur se tiendront dissimulés derrière les rideaux d’une fenêtre ouverte. Madame branlera Monsieur et fera gicler son sperme à l’extérieur, splash dans la rue ! Il vaut mieux faire cela la nuit dans une rue déserte…

Puis ils iront ensemble tenter de retrouver la trace de l’impact sur le trottoir.

Masturbation, exhibitionnisme

611 • Elle se pose où elle veut

Madame offre son cul à Monsieur qui la sodomisera avec douceur avant d’éjaculer sur ses fesses et de la masser avec son sperme en guise d’huile parfumée, puis Madame viendra s’asseoir sur le visage de Monsieur pour qu’il profite de la bonne odeur et la fasse encore jouir un peu…

Sodomie

612 • Limousine sexy

Outdoor

Cela coûtera ce que cela coûtera, Monsieur et Madame loueront une limousine, et Madame fera un strip-tease devant Monsieur qui se branlera tandis que la voiture parcourera la ville. Le chauffeur a l’habitude. Heureusement les vitres sont fumées, personne n’en saura rien.

Exhibition

613 • Dans mon van

Outdoor

Monsieur et Madame loueront une camionnette qu’ils gareront dans leur ville, en faisant bien attention aux parcmètres !

Ils feront l’amour, bien dissimulés par les portes closes du véhicule, mais au centre du centre. Chaque fois qu’ils repasseront dans cette rue ou sur cette place ils ne pourront pas s’empêcher d’y repenser, et ce sera terriblement agréable.

Coït, véhicule

614 • Musée des horreurs

Madame et Monsieur devront faire l’amour dans les toilettes ou un recoin d’un monument historique… Attention à la police !

Exhibition, coït

615 • Dans la boue

Outdoor

Monsieur et Madame devront faire l’amour dans la boue, ou dans une matière qui y ressemble, sable mouillé, terre glaise… Jusqu’à ce que leurs corps soient d’une saleté repoussante. Il faudra ensuite qu’ils se lavent un peu.

C’est évidemment un gage qui se prépare de longue date. Il faut trouver la matière, l’endroit, guetter les circonstances idéales… Mais il faut parfois prendre son temps.

Coït

626 • Pilule bleue

Monsieur et Madame doivent passer un « week-end Viagra », Madame n’aura pas droit de demander grâce, et Monsieur devra être aussi imaginatif qu’endurant.

Il va sans dire que ce gage doit être exécuté avec l’accord du milieu médical, car il y a des contre-indications…

Aphrodisiaque

617 • Fucking in the snow

Monsieur et Madame devront faire l’amour sous la neige, dès que possible. Ils choisiront évidemment un endroit discret, et resteront debout, mais ils devront être recouverts de flocons lorsqu’ils cesseront enfin leurs galipettes, comme deux bonhommes de neige libidineux.

Coït, nature

618 • La voie du Tao

Madame et Monsieur font l’amour, Madame chevauche Monsieur, mais ils doivent prolonger leur coït le plus longtemps possible, sans que Monsieur ne débande ni ne jouisse. La voie du Tao !

Le premier qui s’abandonne a perdu, que Monsieur éjacule ou que Madame oublie de s’arrêter, emportée par l’orgasme qui vient, et c’est fichu, faudra recommencer…

Coït

619 • De l’autre côté de la rue

Outdoor

Monsieur et Madame tireront au sort – grâce à un lancé de fléchette par exemple – la rue de leur ville où ils devront faire l’amour.

Si un hôtel s’y trouve tant mieux, sinon ils devront faire l’amour dans les toilettes d’un bar, sans se faire prendre par la sécurité, ni remarquer par les caméras de surveillance, à moins qu’ils ne doivent y garer leur voiture la nuit ou tenter la porte cochère...

Coït

620 • La semaine su sexe

Durant les sept jours qui viennent, Madame et Monsieur devront faire l’amour chaque jour dans une pièce différente de leur appartement : chambre, salon, cuisine, salle de bain, W.-C., etc. De préférence en y laissant quelques mystérieuses traces.

Coït

621 • La totale

Madame et Monsieur sont condamnés à sélectionner dix gages de ce livre de niveau QQQQ et à en réaliser le contenu durant les vacances qui viennent. Ils devront en particulier réussir à faire l’amour dehors, sur une plage, dans les toilettes d’un monument public, etc.

Mais surtout, ils devront ramener une preuve, sous la forme d’une photo, de chacune de leurs transgressions érotiques et de leurs aventures pornographiques…

La totale QQQQ + Q

Échangistes

Pour public « averti », ce sont donc des gages
impliquant éventuellement d’autres partenaires – deux, trois
ou plus encore – pour vos jeux en boîte échangiste
et vos soirées libertines.

Pour elle

Spécial soirées libertines

622 • God save the gouine

Madame est hétérosexuelle, elle en est quasiment certaine. Cette nuit, elle va se glisser entre les bras d’une femme, l’embrasser, caresser ses seins, glisser peut-être deux doigts dans son sexe…

Il faudra pour cela se rendre dans une belle boîte échangiste, très fréquentée par des jeunes femmes peu farouches. Elle devra ensuite faire un récit circonstancié de son expérience homo.

Échangisme, bisexualité

623 • Tout le monde la mate

Madame, nue, se masturbe les jambes largement écartées, face à un public attentif, les « habitués de ce charmant sauna libertin », qui l’encouragent de la voix. Mais pas du geste, attention !

Monsieur a annoncé et présenté sa performance, comme s’il s’agissait d’un numéro de music-hall.

Masturbation, exhibitionnisme

624 • Maillard et Colin

Madame doit retrouver Monsieur au cours d’une séance très spéciale de colin-maillard : elle doit le reconnaître à la forme, en farfouillant parmi les bites dressées – et dûment emballées dans du latex – de quelques hommes qu’elle tripote à tâtons. La scène se passera évidemment dans une boîte échangiste…

Échangisme

625 • Dénuder le premier venu

Madame, les yeux bandés, devra déshabiller l’homme de son choix, mais elle aura le droit de faire ce que bon lui semble lorsqu’il sera nu. Peut-être rien.

À condition de lui prodiguer au moins une petite caresse sur le sexe…

Échangisme

626 • Mon amie, ma sœur

Madame devra convaincre l’une de ses amies d’aller avec elle dans un hammam libertin ou une boîte échangiste. Leur objectif : faire bander – pas plus, pas moins – le maximum d’hommes présents. Elles auront le choix des armes.

Monsieur qui suit cela de loin fera en sorte qu’aucun homme n’abuse de la situation. Il n’aura absolument pas le droit de toucher l’amie de Madame.

Échangisme, érection

627 • La règle des trois

La soirée bat son plein dans la boîte échangiste. Madame sait qu’elle doit exécuter son gage peut-être depuis plusieurs jours ou plusieurs semaines. Elle en frémit d’avance. Elle s’est habillée et maquillée pour l’occasion. Monsieur la suit pas à pas.

Madame devra caresser le sexe d’au moins trois hommes différents pris au hasard dans la masse des fêtards dénudés… Ensuite Madame racontera à Monsieur avant de le faire jouir de belle manière.

Échangisme, caresses

628 • Body-body

Madame devra pratiquer un massage érotique du type « body-body », à la personne de l’assistance de son choix. La scène se déroulant dans un hammam où tout le monde est déjà nu, le choix et le passage à l’acte n’en seront que plus faciles.

En revanche le bénéficiaire de ces bienfaits doit savoir que cela n’ira pas plus loin.

Échangisme, massage

629 • Am-stram-gram

Madame, nue au milieu d’un groupe de libertins, filles et garçon réunis, se met à compter : « Am stram gram, pic et pic et colegram… » Elle devra faire une petite gâterie de son choix – et selon ses convenances – à la personne désignée. Si c’est une fille, elle trouvera bien une idée.

Échangisme

630 • T’es-tu ton téton ?

Madame, les yeux bandés, doit reconnaître Monsieur parmi la foule des hommes de cette boîte échangiste. Elle ne doit toucher que leurs tétons, éventuellement les lécher ou les mordiller, avant qu’ils ne lui rendent la pareille.

Échangisme

Pour lui

Spécial soirées libertines

631 • Esquimau glacé

Monsieur, nu et bandant, devra présenter son sexe en érection à toutes les personnes présentes dans ce sauna libertin. Madame se comportera en véritable maquignon, vantant la qualité de la bête, son ardeur, la solidité de ses érections, son tempérament…

Monsieur devra accepter d’éventuelles caresses ou fellations, qu’elles soient proposées par des filles ou des garçons, mais n’aura pas le droit de pénétrer qui que ce soit. Madame veille.

Échangisme, exhibitionnisme, érection

632 • Très lié

Monsieur sera lié nu pendant 10 minutes sur la croix de Saint-André d’une boîte SM. Madame, debout à ses côtés donnera – ou pas – les autorisations de sévire que solliciteront les habitués des lieux.

Soumission

633 • À poil devant la première venue

Monsieur devra se déshabiller en dansant langoureusement devant l’une des femmes de l’assistance… À lui d’être suffisamment suggestif pour qu’elle ait envie de le toucher ou de le caresser.

Madame aura le droit d’arrêter l’expérience dès qu’elle voudra.

Échangisme

634 • La croix

Monsieur est puni, et dans cette boîte SM tout est possible…

Vêtue de cuir et de dentelle noire, Madame a des allures de dominatrice. Elle traîne Monsieur sur le lieu de son supplice et l’attache à la croix de Saint-André qui trône dans la salle la plus sombre de l’établissement. Elle laisse alors son amant à la disposition de qui voudra pour en user pendant dix minutes. Elle se cache dans un coin pour voir ce que le pauvre garçon va subir. Si elle estime que « cela va trop loin », ou si Monsieur, par un signe convenu d’avance, le lui demande, elle viendra le délivrer – ou pas !

SM, croix de Saint-André

635 • Homo, comme ils disent

Monsieur est hétérosexuel, non mais !

Mais ce soir, les poches bien remplies de préservatifs, il se glissera dans un grand sauna gay, et plongera dans la mêlée. Il branlera tous les sexes dressés passant à sa portée. Monsieur aura évidemment le droit de refuser des avances plus précises, mais qui sait ! Qui mieux qu’un garçon gay pourrait lui faire découvrir l’art de la fellation ? Monsieur racontera.

Échangisme, bisexualité

637 • Deux c’est mieux

Dans cette boîte échangiste surpeuplée, Monsieur ne devrait pas avoir de mal à remplir son contrat : caresser simultanément le sexe ou les seins de deux jeunes femmes présentes. Ce n’est pas vraiment une punition, mais cela pourrait devenir très humiliant s’il se faisait rembarrer, car il ne devra pas y mettre de formes.

Madame contrôlera et fera en sorte que cela n’aille pas au-delà…

Échangisme, caresses

638 • Colin et Maillard

Monsieur doit reconnaître Madame à la forme de ses seins en jouant à colin-maillard dans le salon de cette boîte échangiste. Il a donc le droit de toucher la poitrine de toutes les femmes présentes autour de lui, mais il a les yeux bandés. Dommage.

Humiliation

Pour elle & lui

Spécial soirées libertines

640 • Au théâtre ce soir

Madame et Monsieur, lors d’une soirée très privée et dans l’un des salons de leur boîte échangiste préférée, se donnent en spectacle. Ils font l’amour sur un lit rond ou une banquette au milieu des autres couples en acceptant toutes les caresses et les intrusions des spectateurs… Sauf les tentatives de pénétrations ! À la fin du spectacle, lorsqu’ils auront joui de concert. Madame et Monsieur devront saluer les spectateurs, comme au bon temps d’Au théâtre ce soir.

C’est ça le gage !

Échangisme, exhibition, coït

641 • À l’aveuglette

Monsieur et Madame vont se glisser dans le grand salon obscur d’une boîte échangiste.

Attention, pas touche ! Encore que… c’est un jeu, ils vont aller farfouiller dans la masse des corps qui s’entremêlent sur le grand lit de cuir dans la quasi obscurité. Monsieur partira à la recherche d’un sein dont il caressera le mamelon du plat de la main, et Madame tentera d’empoigner un sexe bien bandé, qu’elle branlera pendant quelques secondes. Ils feront en sorte qu’on leur prodigue ensuite les mêmes caresses, mais pas davantage. C’est un gage, pas des débuts officiels dans l’échangisme…

Et ensuite, on sort vite en pleine lumière et on se raconte !

Échangisme

642 • À la demande

Madame et Monsieur, nus au cœur d’un groupe de libertins dans la même tenue, doivent répondre à toutes les suggestions – évidemment pornographiques – des membres du groupe. Ils feront l’amour si on le leur demande, dans la position qu’on leur imposera, se suceront, se caresseront…

Puis ce sera le tour d’un autre couple. Le couple vainqueur sera désigné à l’applaudimètre.

Échangisme, exhibitionnisme

643 • Le groupe

Plongés dans la masse de corps dénudés qui s’agitent dans une petite salle de cette boîte échangiste, Madame et Monsieur devront s’abandonner totalement aux caresses pendant une minute. Il y a bien des chances que Madame soit plus sollicitée que Monsieur, mais Monsieur n’en sera pas forcément satisfait !

Au bout d’une minute, Monsieur et Madame s’écrient en chœur « Voilà, c’est fini ! »… Et ils s’en vont plantant là leurs tripoteurs interloqués, avant de se retrouver pour compter les points.

Échangisme

644 • Tourne, tourne

Monsieur, nu, les yeux bandés, tourne sur lui-même au milieu d’un groupe de libertins, filles et garçons. Il devra « faire des choses » – de son choix – avec la personne devant laquelle il s’arrêtera. Si c’est un garçon, il improvisera. Madame devra l’aider…

Échangisme

645 • Five minutes later

Une boîte SM, voila un beau lieu pour se détendre. Monsieur et Madame s’y offriront à qui voudra, chacun leur tour, durant cinq minutes, quasiment nus et le visage recouvert d’un bandeau. Ils trouveront bien preneurs…

À l’heure convenue, ils arrêteront les opérations, enlèveront leurs bandeaux et quitteront les habitués des lieux qui commençaient à se croire tout permis…

Exhibition, soumission

646 • Les routiers

Outdoor

Madame et Monsieur iront en voiture dans le lieu d’exhibition sexuelle le plus célèbre de leur ville ou de leur région. Ils guetteront d’abord le comportement des autres couples et des voyeurs avant de se laisser aller.

Madame dénudera sa poitrine et collera ses seins derrière la vitre pour attirer des spectateurs, puis elle sucera Monsieur, tandis que des voyeurs viendront se masturber autour de la voiture. Monsieur gardera suffisamment de maîtrise pour démarrer en vitesse si ça se gâte. Et si c’est Madame qui conduit… eh bien, prions pour que Monsieur ne se fasse pas mordre !

Exhibition

647 • La marguerite

Madame, Monsieur et quelques amis, forment une ronde au milieu du plus grand salon câlin de leur boîte échangiste favorite. Madame suce un ami de Monsieur, qui lèche une amie de Madame, qui suce Monsieur, qui lèche une de leurs relations communes… Ce n’est pas une punition, mais un gage, il faut arriver à jouir ensemble, pour que la belle marguerite perde tous ses pétales en même temps. Mais attention, safe sex pour tout le monde.

Échangisme, fellation

648 • Tease-Strip Kerpo

Madame et Monsieur, ainsi que quelques amis, jouent au poker, tout nus. Ils se rhabillent progressivement, en enfilant les vêtements que les un et les autres utilisent comme mises. Ce strip-poker à l’envers va bientôt transformer les joueurs en personnages grotesques particulièrement mal fagotés, Monsieur ayant gagné deux soutifs, Madame ayant raflé une cravate et des chaussures taille 45...

Le joueur le moins habillé – quantitativement – a perdu.

Strip-poker, échangisme

649 • Partie carrée

Lors de votre prochaine soirée amicale, vous devrez faire l’un et l’autre des avances sexuelles très précises à deux amis choisis pour leur « tempérament ».

Si ça prend mauvaise tournure, vous avez le droit d’interrompre l’aventure d’un commun accord. Mais en cas de « conclusion », vous devrez vous retrouver ensemble, tous les quatre… pour voir. À vous de vous débrouiller ensuite de la situation…

Échangisme

650 • Enchères publiques

Madame et Monsieur se mettent aux enchères. Ils vendent leurs faveurs aux clients de leur boîte échangiste favorite. L’enchère minimum est d’une coupe de champagne. Tour à tour, ils seront commissaire-priseur et objet mis en vente. La « consommation » se fera dans un lieu discret, et seuls les deux « acheteurs » auront le droit de participer à la petite fête intime qui suivra.

Échangisme

651 • Strip, strip, strip, hourra !

Monsieur et Madame devront décider quelques ami(e)s à participer à une partie de strip-poker. Pour corser l’affaire, ils auront pris la précaution de s’habiller le moins possible, pour être nus les premiers, et d’ailleurs ils tricheront.

Exhibition

652 • La chaudasse

Monsieur et Madame participeront avec leur groupe d’amis à l’élection des « chaudasses d’or », une sorte de jeu de porno-réalité s’organisant autour de trois épreuves : le couple offrant le spectacle de la meilleure fellation, la plus belle position, et la plus magistrale éjaculation…

Échangisme

653 • Concours de tétons

Un petit concours sera organisé pour célébrer le couple dont les tétons sont le plus sensibles aux caresses et aux pincements. Gare à Madame et Monsieur si leurs pointes de seins ne durcissent pas au premier effleurage : il faudra en venir aux traitements plus douloureux.

Tétons

654 • La vente de l’esclave nubienne

Madame met Monsieur aux enchères publiques en faisant la démonstration de sa vigueur. Les participants de la petite soirée échangiste durant laquelle se déroule la vente paieront Madame en cocktails, bisous et autres petites attentions clitoridiennes…

Échangisme

655 • Mêlée ouverte

Au cours d’une soirée libertine particulièrement débridée, Monsieur et Madame s’instaureront les capitaines de deux équipes de rugby, et organiseront une mêlée dans la plus grande salle des lieux, le rôle du ballon étant joué par un sous-vêtement emprunté à une participante. La mêlée composée de filles et de garçons tournera, tournera, et on verra bien ce qui se passera, tentative de montée à l’essai, placage, qui sait ?

Échangisme

656 • Bi cause

Madame et Monsieur se rendent dans une boîte échangiste ou une soirée libertine, et repèrent dans l’assistance une fille bisexuelle. Monsieur lui fait des avances, Madame la caresse, puis ils changent de rôle. Ce sera d’autant plus émouvant s’il s’agit d’une première fois. C’est le genre de gage qui peut décider du cours à venir d’une vie sexuelle.

Échangisme, bisexualité

657 • Bi & bi

Madame et Monsieur se rendent dans une boîte échangiste ou une soirée libertine, et repèrent dans l’assistance un garçon bisexuel. Monsieur lui fait des avances, Madame le caresse, puis ils changent de rôle. Ce sera d’autant plus émouvant s’il s’agit d’une première fois. Monsieur avait-il déjà sucé un sexe masculin ?

Échangisme, bisexualité

658 • La chasse aux sexes

Monsieur et Madame, au cours d’une soirée sexy, dans une boîte échangiste ou un sauna, organiseront un concours de « taste-sexe » en allant caresser ou empoigner chacun le sexe du plus grand nombre possible de participants à la soirée. Monsieur et Madame pourront s’entendre sur le genre de prise – sexe masculin, féminin ou les deux – et sur les preuves à fournir de la prise – des traces de paires de gifles pourraient faire l’affaire.

Échangisme

659 • Parcours du combattant

Monsieur est debout derrière Madame, il la pénètre… Ils doivent parcourir au moins dix mètres au milieu de la foule de la boîte échangiste sans « déconner ».

Sport

660 • Festival

Madame et Monsieur se rendent dans un cinéma diffusant des films pornographiques et connu pour être un rendez-vous de voyeurs. Ils font l’amour sur leur siège.

Exhibitionnisme

661 • Glory, glory

Dans une boîte échangiste ou un sauna, Monsieur et Madame s’installent dans la cabine d’un glory-hole et attendent le client et le sexe masculin bien dressé qui va s’y glisser. Ils doivent s’en occuper ensemble, Madame suce et caresse, Monsieur aussi, il y prendra peut-être goût.

Glory hole

662 • Les marionnettes

Madame a décoré ses seins et son pubis, Monsieur a décoré son sexe. Nus devant les habitués de leur boîte échangiste favorite, ils donnent un petit spectacle de marionnettes en se servant de leurs parties intimes comme personnages.

Marionnettes

663 • Décadanse

Madame et Monsieur, nus sur la piste, dansent « la décadanse » chère à Gainsbourg. Monsieur a pénétré Madame par-derrière, il lui caresse les seins en faisant un slow langoureux.

Danse

664 • Mariage Royal

Monsieur et Madame organisent une parodie de mariage royal au sein de leur boîte échangiste favorite. Les invités viendront rendre hommage aux époux royaux en leur offrant la caresse qu’ils préfèrent… La cérémonie s’achèvera par une partouze princière.

Scénario, famille royale

665 • Le jury

Madame et Monsieur accepteront le jugement implacable du jury composé de leurs amis de la boîte échangiste… Ils se laisseront palper les seins, les testicules, le sexe, dehors, dedans, les fesses, l’anus… Chaque partie de leur corps sera décrite, commentée et notée.

Jugement

666 • Messe noire

666, le chiffre du Diable. Madame et Monsieur se livrent en public à une parodie de messe noire. Madame est allongée nue sur le sol où est dessiné un pentacle. Tout se passe dans une atmosphère sérieuse et envoûtante. Dans l’odeur d’encens et de sueur. Monsieur dessine sur le corps de Madame avec du faux sang, puis il s’unit à elle…

Satanisme

667• Nuit de noces

Madame et Monsieur, en total look de jeunes mariés, robe blanche et petits dessous compris, revivent leur nuit de noces dans son intégralité : déshabillage frénétique, premières caresses, dépucelage de Madame, première pipe…

La nuit se déroulera en public, dans un coin câlin équipé de grandes vitres sans tain par exemple, ou sera filmée et diffusée sur Internet.

Exhibitionnisme

668 • Partir

La soirée s’achève, la nuit a été chaude.

Madame et Monsieur devront quitter la soirée nus, et se rendre imperturbables dans cette tenue jusqu’à leur voiture garée sur le parking… Bonne nuit !

Exhibitionnisme

Pour finir, le pire des gages :

669 • La punition !

Madame et Monsieur resteront chastes pendant 48 heures… Trop dur !

Chasteté

Idées de jeux

Comment choisir un gage ?

De multiples possibilités s’offrent à vous.

Le mode d’emploi le plus simple de notre livre pourrait être par exemple celui-ci : choisissez votre catégorie et tirez une notice au hasard, vous trouverez toujours là de quoi vous distraire. Mais vous pouvez aussi corser l’affaire en jouant…

Livrez-vous à tous les jeux que vous voulez, pile ou face, jeux de société détournés de leur but premier, concours, paris stupides… À vous de jouer, à nous de vous proposer des gages pour le perdant. Pour vous aider, nous avons ponctué ce catalogue d’idées érotiques et farfelues d’une douzaine de propositions de jeux. Nous vous renvoyons également aux deux ouvrages édités par La Musardine faisant autorité en la matière :

Osez... les jeux érotiques, de Dominique Saint-Lambert

et Osez... les nouveaux jeux érotiques, de Velvet et Dominique Saint-Lambert

Tous les jeux qui désignent un gagnant et un perdant feront l’affaire pour déterminer celui d’entre vous qui devra se soumettre à un gage. Nous avons également prévu l’égalité en donnant une liste de gages concernant votre couple.

Après avoir désigné celui ou celle qui devra accomplir le gage, vous devrez en établir le degré d’érotisme, de soft à très hard – et bien plus encore si vous êtes d’humeur échangiste et dans des lieux qui s’y prêtent.

Certains gages ne peuvent pas être mis en œuvre immédiatement car ils nécessitent une situation ou un décor particulier. Il faut alors les mettre en réserve jusqu’au moment approprié.

1 • Le coup de chapeau

Comment déterminer le numéro du gage à effectuer ?

Il va falloir bricoler un peu… Sur une grande feuille de papier vous dessinez un quadrillage composé de trente cases dans lesquelles vous écrirez trois fois la suite des chiffres de 0 à 9. Chaque série de chiffres sera découpée et mise ensuite dans un chapeau : il y aura le chapeau des centaines, avec uniquement les chiffres de 0 à 6, celui des dizaines et celui des unités.

Désormais, quand ça vous chantera, à la suite d’un jeu, d’un pari ou d’une envie, vous pourrez tirer dans chacun des trois chapeaux les trois chiffres qui vous permettront de composer un nombre de 001 à 669 – lorsque vous tirerez le 6 comme chiffre des centaines, vous ne devrez pas tenir compte des dizaines supérieures à 6 pour composer le numéro de votre gage. Voilà tout !

C’est notoirement la manière la plus grossière, aléatoire et périlleuse d’utiliser ce livre, car vous ne savez pas d’avance qui de vous deux, Madame ou Monsieur, ou les deux en même temps, sera puni ou condamné à « faire des choses ».

Et vous ne saurez pas davantage qu’elle sera le degré du gage, du défi ou du scénario dans lequel vous risquez de vous trouver entraînés. Tout est possible, des aimables gages à 1 Q, aux gages de la catégorie QQQQ+Q, tout ! De la gentille punition scolaire à la partouze frénétique, au milieu d’un groupe de libertins nus et déchaînés…

Quand jouer au « coup de chapeau » ?

Un soir d’ennui.

Un soir de grande excitation commune – vous venez de voir le petit porno du samedi soir, vous voulez immédiatement vous plonger dans une atmosphère érotique, le choix aléatoire d’une situation, l’attente du verdict étant particulièrement excitante.

Au cours d’un jeu évidemment.

Le jeu lui-même pourra se dérouler durant un début d’activité sexuelle… Vous pouvez, comme nous le conseille Dominique Saint-Lambert, vous lancer dans une folle partie de dominos, dont le perdant devra exécuter un gage. Même une partie de belote à deux, comme nous le suggère encore l’auteur de Osez… les jeux érotiques, peut devenir prétexte à une avalanche de gages.

Il vous suffit donc d’avoir sous la main vos trois chapeaux, ce livre et de piocher le bon numéro.

Photocopiez-nous !

Non, l’auteur de ce livre n’est pas masochiste ! Pourtant, contre toute règle en matière d’édition, il vous suggère de photocopier les pages contenant les gages qui vous amusent, puis découper des bandes de papier que vous mettrez dans un chapeau. Vous pourrez ainsi remplir vos chapeaux uniquement de gages « pour lui », « niveau QQQ », et vous n’aurez plus qu’à tirer un papier au hasard.

2 • Douze idées de jeux pour utiliser nos 669 gages

IDÉE N° 1 / JEUX DE SOCIÉTÉ

Tous les jeux de société peuvent servir de support à des jeux érotiques, comme l’écrivait notre maître à penser, Dominique Saint-Lambert, auteur de Osez… les jeux érotiques. Dans cet ouvrage inimitable il nous explique que la plus innocente des parties de cartes peut devenir le prologue à une soirée d’un érotisme torride.

Les dés

Une partie de 421 permet facilement de désigner un gagnant et un perdant. À la fin de la partie, un lancer de dé permet de désigner un niveau de gage que subira le looser, 1 ou 2 = Q, 3 ou 4 = QQ, etc.

Les dominos

Dominique Saint-Lambert conseille d’utiliser les dominos pour déterminer qui sera le bénéficiaire ou la victime d’un gage, soit lors de la fin d’une partie traditionnelle, soit sous la forme d’un tirage au sort.

Le Scrabble

Les joueurs font une partie traditionnelle. Les scores déterminent les bénéficiaires et les victimes des gages. Un tirage au sort désigne les éventuels « couples » se formant pour l’exécution des gages.

Jeux de dames et échecs

Le gagnant impose sa loi au perdant, rien de plus simple.

Il va sans dire que le déroulement des jeux peut donner lieu à un avant-goût des activités sensuelles qui suivront. Les joueurs peuvent se trouver nus autour de l’échiquier ou de la table de bridge, ils peuvent faire en sorte d’écrire un maximum de mots grossiers au Scrabble, etc.

IDÉE N° 2 / JEUX DE CARTES

Les jeux de cartes se jouant le plus souvent à quatre, ils servent à désigner deux « perdants », l’un des deux couples s’opposant ou un seul perdant ou perdante lorsqu’il s’agit de jeux qui désignent clairement un dernier. Dominique Saint-Lambert, auteur de Osez… les Jeux érotiques nous propose entre autres celui-ci :

Le Marquis

Il s’agit d’un jeu utilisant un jeu de 32 cartes dont on extrait trois des quatre valets. À partir des cartes distribuées, les joueurs devront, par des échanges, composer des paires. Le perdant se retrouve en ayant en main le valet de pique, seule carte ne pouvant entrer dans le cadre d’une paire. Le joueur qui la garde en main à la fin de la partie se verra imposer un gage, selon la méthode des trois chapeaux.

Dans le cadre d’une partie impliquant deux couples, ils se mettront d’accord au préalable pour choisir le niveau des gages – Q, QQ, etc. – mais aussi pour déterminer si les gages sexy ne devront impliquer que les deux partenaires d’un même couple ou associer plus largement le ou la perdante au service de le ou la gagnante – ce qui revient à créer une situation échangiste… À vous de choisir ! Ces principes sont valables pour tous les jeux de cartes.

IDÉE N° 3 / UN WEEK-END DE JEU ET DE PLAISIR

Un grand nombre de nos gages se déroulent sur une longue durée, une journée passée nue, un week-end de pénétrations multiples, une année de compilations de notes sur votre vie sexuelle…

Peu importe la durée, il s’agit de se faire plaisir.

Tout un week-end de jeux

Enfermez-vous chez vous, ou dans une chambre d’hôtel. Installez-vous confortablement, prévoyez des apéritifs dînatoires faciles à préparer et à consommer directement sur le lit, assurez-vous qu’il y a du champagne au frais. Portez de beaux sous-vêtements, de la lingerie, des peignoirs en satin…

Prévoyez les instruments barbares que nous vous conseillons, godes, menottes, miroirs…

Et jouez à pile ou face qui sera la victime du premier gage, choisi en mettant de côté la catégorie QQQQ+Q, sauf si vous avez décidé de sortir en boîte libertine…

Chaque gage est exécuté par la victime désignée, puis le sort désigne la victime suivante, qui peut être la même…

Attention, cher Monsieur ! Ne vous dispersez pas, vous risquez d’être « obligé » – terme étrange en l’occurrence – de jouir entre les seins ou sur le petit cul de Madame un grand nombre de fois, voire de lui faire l’amour en étant à ses ordres… Aussi ménagez-vous, même si la situation est très excitante, retenez-vous de vouloir lui faire l’amour avant même de jouer…. Car faites-nous confiance, vous en aurez souvent l’occasion en jouant et c’est souvent ainsi que ça se terminera !

IDÉE N° 4 / L’ÉDUCATION D’UN(E) DÉVOYÉ(E)

Il n’y a qu’une victime, désignée par le résultat d’un jeu de société, un tirage à pile ou face ou la fève dans la galette des rois. Le perdant sera donc le souffre-douleur du vainqueur pendant une durée déterminée – une heure, une journée, une semaine…

Régulièrement, la victime devra tirer un gage au sort et l’exécuter. Le vainqueur devrait assez vite être satisfait sexuellement, croulant sous les propositions de fellation, cunnilingus ou sodomie agréable que devrait lui faire la victime…

Pour ajouter un peu de piment, le jeu pourrait se dérouler en quatre gages, selon la progression des gages de ce guide, de Q à QQQQ.

La cérémonie du choix du gage fait partie du rituel du jeu.

La victime, évidemment nue et humiliée, s’agenouille devant le vainqueur, choisit un bout de papier ou un nombre dans les chapeaux. Le vainqueur lit alors la sentence, avec une belle voix de procureur de la République réclamant la peine capitale.

Et hop ! Éxécution !

IDÉE N° 5 / LES VACANCES DE L’AMOUR

En vacances, on a du temps pour tout, et surtout pour faire l’amour… Nos gages pourront accompagner votre séjour dans un lieu offrant des possibilités qu’on ne rencontre pas forcément en ville ou dans votre lieu de résidence habituel : une chambre avec un jacuzzi, un grand balcon, un jardin, une forêt ou une plage à proximité….

Cependant, n’oubliez pas que les lointaines contrées ne sont pas toujours bien équipées en boutiques spécialisées. Mieux vaut emmener vos petits jouets érotiques avec vous, en faisant en sorte qu’ils passent bien à la douane et aux contrôles dans les aéroports. Il est judicieux et même indispensable de vider un vibro de ses piles, son déclenchement accidentel risquant d’être la cause d’une alerte à la bombe en plein vol : la honte et les ennuis !

Tous les jours donc, à l’heure qui vous plaira, vous jouerez pour savoir qui, Madame, Monsieur ou les deux à la fois, devra se soumettre à un gage. Le rituel se déroulera à l’heure de l’apéritif, dans un lieu de préférence ombragé et paradisiaque… Vous aurez alors quelques heures pour vous préparer. Les coquins qui passent leurs vacances dans des lieux riches en boîtes libertines pourront particulièrement se laisser aller.

IDÉE N° 6 / LES JEUX D’ENFANTS

La plupart des jeux d’enfants peuvent devenir le support de jeux déterminant un gagnant et un perdant, voire une égalité.

Il ne nous en faut pas plus pour avoir un prétexte à gages…

• Marelle

• Jeux de balles

• Jeux de billes

• Chat perché

• Cache-cache…

Un bon nombre de nos gages prennent pour cadre les rapports entre une vilaine maîtresse et son pauvre petit élève, vous pourriez les intégrer dans une thématique scolaire plus large et palpitante. Il faudra aménager une partie de votre appartement en salle de classe. Ce sera amusant…

IDÉE N° 7 / JEU DE RÔLE

Vous pouvez déterminer quels seront les rôles des deux joueurs au début du jeu – le grand jeu érotique qui se déroulera toute la nuit, la journée, le week-end et plus si vous voulez…

Dans nos gages il y a souvent un gagnant et un perdant, une personne transformée en esclave sexuel d’un gagnant dominateur, quelqu’un qui s’humilie sous les yeux d’un personnage ricanant…

Les figures habituelles du jeu dominant-dominé sont bien connues :

Soumis / dominant

Soldat / Ennemi

Esclave / Maître

Secrétaire / Patron

Bonne sœur / Curé lubrique

Criminel / Juge

Étudiant / Professeur

Malade / Infirmière

Fan / Popstar

Chien / Maître

Chauffeur / Star

Criminel / Policier

Petit homme / Grande femme

Cheval / Cavalier

Patient / Docteur

À vous de vous glisser dans ces personnages, nos gages seront plus excitants encore lorsqu’ils seront pratiqués en costume, la blouse de l’infirmière ou les bottes de la cavalière, le treillis du militaire ou la chasuble de la bonne sœur…

IDÉE N° 8 / PARTOUT SAUF DANS UN LIT

L’un des premiers volumes de la collection Osez s’appelait Osez faire l’amour partout sauf dans un lit…

Un grand nombre de nos gages concerne ce genre de situation. Vous risquez bien de devoir faire l’amour dan un pré, dans votre voiture, au garage ou dans l’ascenseur. Repérez dans notre liste de gages ceux qui concernent l’amour « outdoor ». Nous les avons repérés par un logo Outdoor. Recopiez-les ou repérez leurs numéros que vous mettez dans ce fameux chapeau qui ne quitte plus le bord de votre lit.

Et le jour venu, tirez simplement au sort une situation… Vous aurez alors un quart d’heure pour vous préparer et toute la nuit pour réaliser l’épreuve, car la loi est dure, mais c’est la loi.

Article 222-32 du Nouveau Code pénal :

« L’exhibition sexuelle imposée à la vue d’autrui dans un lieu accessible aux regards du public est punie d’un an d’emprisonnement et de quinze mille euros d’amende. »

L’exhibitionnisme est encore la cause de bien des gardes à vue humiliantes. Attendez donc sagement la nuit tombée pour aller vous ébattre sur la plage ou sur un court de tennis…

IDÉE N° 9 / LE POKER

On connaît le strip-poker, dont les perdants se déshabillent peu à peu. Une variante consisterait à miser des gages. « Si je gagne j’imposerai à X un gage QQQ », « Si je perds je subirai un gage QQQ », etc.

Une manière plus subtile de distiller les gages serait d’en déterminer le niveau en fonction des cartes elle-mêmes. Le perdant ou la perdante de chaque tour devra tirer une carte qui établira le degré du gage : as, roi, dame : QQQQ ; valet, dix, neuf : QQQ ; huit, sept, six : QQ ; moins : Q…

Le gagnant du tour peut choisir sa victime si celle que le jeu a désigné ne lui plaît pas – un garçon s’il est strictement hétéro. En cas de gâterie sexuelle offerte à un personnage masculin ou féminin, c’est évidemment le gagnant ou la gagnante du tour qui en profite.

Le poker, et plus encore le strip-poker, nécessite un certain décorum. Il faudra donc installer une table ronde au centre de la pièce, la recouvrir d’un tissu vert, et composer un éclairage de salle de jeu style Al Capone, très proche de la table. Cette lumière basse et crue éclairera davantage les corps qui se dénudent peu à peu, ce sera d’autant plus excitant.

IDÉE N° 10 / SOIRÉE XXXL

Les gages de la série QQQQ+Q sont évidemment réservés à ceux de nos lecteurs les plus délurés, pratiquant ce qu’on appelait naguère l’amour libre, l’échangisme dans les années 90 et aujourd’hui à nouveau le libertinage. Ces gages vous conduiront à faire l’amour avec d’autres partenaires que votre compagnon ou votre compagne habituels, et parfois même avec plusieurs personnes et des inconnus.

Ce sont des suggestions pour animer la morne ambiance de certaines boîtes échangistes. Ils pourraient s’intégrer dans une série de compétitions amusantes.

Il faut au préalable que tous les participants soient d’accord pour affronter les différentes situations graveleuses que nous vous proposons. Dans notre liste de gages, nous indiquons toujours s’ils concernent un homme ou une femme, voire les deux, appartenant à un couple constitué. Dans le cadre d’une soirée libertine, l’homme et la femme peuvent être tirés au sort pour constituer un couple de joueurs temporaire.

Attention ! Nos gages qui impliquent souvent l’éjaculation du partenaire masculin ne respectent pas les règles du safe-sex, puisqu’ils sont majoritairement destinés à des couples stables. Il faut donc les adapter à l’usage systématique de la capote.

IDÉE N° 11 / LES JEUX OLYMPIQUES DU SEXE

Une soirée échangiste, où l’on peut imaginer que la sexualité ludique et débridée est la règle, pourrait devenir le cadre des Jeux Olympiques du sexe.

Tous les niveaux de gages sont utilisables, du Q au QQQQ+Q, à condition de ne piocher que dans les gages immédiatement réalisables. Une innocente récitation de poème érotique change de nature lorsque la punie s’y livre nue devant un public de couples en pleine action…

Cependant – aussi bizarre que cela puisse paraître – il est des pratiques auxquelles se refusent certains échangistes, prompts à faire l’amour avec dix personnes inconnues, mais excluant la sodomie – de même nos gages qui impliquent souvent l’éjaculation du partenaire masculin ne respectent pas les règles du safe-sex, puisqu’ils sont majoritairement destinés à des couples stables.

De plus, la plupart de nos gages sont des petites vexations qui ne peuvent pas être utilisées ici.

Il faut donc adapter !!

Les JO peuvent se dérouler selon un principe de pool, huit filles ou huit garçons s’opposant en réalisant des gages identiques, en quarts de finale, demi-finales et finale. Un jury juge de la qualité de la réalisation des gages, selon des critères évidemment suggestifs : qualité esthétique d’une posture érotique, plaisir pris à une fellation – jugée par qui la reçoit –, don d’actrice ou d’acteur, vigueur d’un jet de sperme, etc.

IDÉE N° 12 / GAY ET LESBIENNE

Ces gages qui font systématiquement référence à deux personnages baptisés Monsieur et Madame peuvent évidemment être adaptés à deux Messieurs et deux Dames. Il faudra simplement adapter certaines circonstances à l’anatomie des deux joueurs…

Cet ouvrage a été numérisé le 14 mai 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-226-8

© Éditions La Musardine, 2011, pour l’édition originale.

© Éditions La Musardine, 2012, pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-447-5

Illustration de couverture : Happy Chikubi

Illustrations intérieur : Marc Chalvin

Conception graphique : Monique Plessis

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com